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ADSP MARE ADRIATICO CENTRALE - LAVORI DEL COMITATO DI GESTIONE

. Recepito il nuovo contratto nazionale collettivo, approvato l'aggiornamento

annuale del Piano dell'organico del porto . Nel porto di Ancona rilascio della

concessione provvisoria allo stabilimento Fincantieri Informativa sulla direttiva

Bolkestein per le concessioni di competenza Adsp . Ancona, 19 dicembre

2024 - Accolto dal Comitato di gestione dell'Autorità di sistema portuale del

mare Adriatico centrale l'accordo di rinnovo del Contratto collettivo nazionale

di lavoro dei porti 2024-2026, siglato a livello nazionale ad ottobre. Nella

riunione di ieri del Comitato di gestione, il recepimento dell'atto, su cui ha

espresso parere positivo anche l'Organismo di partenariato della risorsa mare,

consentirà di procedere con l'applicazione ai dipendenti dell'Autorità di sistema

portuale delle novità di carattere economico, normativo e del welfare previste

nel nuovo Ccnl. Il nuovo contratto interesserà l'intero personale Adsp,

organigramma interessato dall'ampliamento della Pianta organica complessiva

2024-2026 che prevede il passaggio da 57 ad 86 dipendenti. "Proprio martedì

abbiamo firmato quattro nuovi contratti di lavoro, quattro donne, che

entreranno in servizio ad inizio anno - ha detto il Presidente dell'Autorità di

sistema portuale del mare Adriatico centrale, Vincenzo Garofalo -, numero che incrementa ulteriormente la parità di

genere fra il nostro personale". Il raggiungimento dell'accordo sul nuovo contratto, ha aggiunto Garofalo, che ha fatto

parte della delegazione Assoporti, "è stata un'attività laboriosa, sotto la regia della nostra associazione, che ci ha

portato a trovare un buon punto di equilibrio che credo possa essere soddisfacente per ogni parte coinvolta. Di rilievo

che nel testo sia stato introdotto un elemento di anticipo retributivo nel caso di uno stallo temporale nel prossimo

rinnovo contrattuale. Un punto che qualifica la portualità nazionale nel poter dare il suo contributo ad una ripresa della

competitività dell'Italia, pur in un difficile contesto internazionale. Un Paese creativo, laborioso che credo non debba

arrendersi alle sfide del mondo ma impegnarsi per continuare a valorizzare con orgoglio il suo made in Italy tanto

amato". Il Comitato di gestione ha poi approvato l'aggiornamento annuale del "Piano dell'organico del porto dei

lavoratori delle imprese", di cui agli articoli 16 e 18 della legge 84 del 1994. Uno strumento di ricognizione del

personale operativo e del fabbisogno formativo delle imprese portuali, espresso in particolar modo nelle materie della

sicurezza sul posto di lavoro, della guida dei mezzi portuali e delle competenze trasversali linguistiche ed informatiche

per i lavoratori del settore. Dalla revisione annuale da parte degli uffici Adsp, al 31 dicembre 2023, i lavoratori

impiegati nelle imprese portuali che si occupano delle operazioni portuali e dei servizi, regolate dall'articolo 16, sono

237 nel porto di Ancona, 101 in quello di Ortona e 27 nello scalo di Vasto. Sulla base dello stesso articolo di legge, il

Comitato di gestione ha confermato il numero massimo di autorizzazioni

Informatore Navale

Primo Piano
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di impresa assegnabili per il porto di Ancona (10 per le operazioni portuali e 10 per i servizi portuali), per lo scalo di

Ortona (5 per le operazioni portuali e 6 per i servizi portuali), e per il porto di Vasto (3 per le operazioni portuali e 4

per i servizi portuali). All'esame del Comitato di gestione Adsp sono state inoltre sottoposte diverse concessioni dei

porti di Pesaro, Ancona, San Benedetto del Tronto e Ortona. Nello scalo dorico, è stato approvato il rilascio della

concessione provvisoria allo stabilimento Fincantieri, scaduta il 17 novembre, in attesa della procedura che porterà al

rilascio di quella definitiva di durata quarantennale. Atto che dà conferma dei piani di sviluppo dello stabilimento come

previsto dall'Accordo di programma fra Fincantieri e Autorità di sistema portuale, sottoscritto il 13 novembre 2023,

con lo scopo di incrementare le attuali infrastrutture portuali, banchine di allestimento, bacino di carenaggio, impianti

tecnologici e di sollevamento, per destinarle alla costruzione di unità navali di maggiori dimensioni e tonnellaggio, sia

nel settore crocieristico che mercantile. Il valore del progetto di investimento è di 80 milioni di euro di cui 40 milioni

come finanziamento pubblico del Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti e 40 milioni come investimento privato

da parte di Fincantieri. Il Comitato di gestione Adsp ha anche approvato il Piano delle attività di promozione e

comunicazione 2025, che ha l'obiettivo di migliorare la conoscenza esterna e interna delle attività svolte dell'Autorità

di sistema portuale del mare Adriatico centrale. Documento che prevede la partecipazione alle fiere internazionali dei

mercati di riferimento del traffico marittimo, logistica, trasporto merci, crociere, oltre ad azioni per valorizzare la

relazione porto-città degli scali Adsp. Al Comitato di gestione, infine, è stata illustrata una prima informativa sul

percorso che l'Adsp intende compiere nella materia della direttiva Bolkestein, in applicazione del nuovo decreto 131

del 2024 che prevede la proroga massima delle concessioni fino al 30 settembre 2027. Decreto che interessa circa

160 concessioni turistico-ricreative e sportive di competenza dell'Autorità di sistema portuale. Per le concessioni che

a vario titolo sono escluse dall'applicazione del decreto 131/2024 o comunque dalle nuove procedure ad evidenza

pubblica da esso disciplinato, l'Ente procederà secondo le regole ordinarie del Codice della Navigazione e sulla base

del proprio regolamento di amministrazione del Demanio. Alle concessioni a cui si applica integralmente il decreto

131/2024, l'Autorità di sistema portuale disporrà una proroga tecnica fino al 31 dicembre 2025 in attesa della

definizione dei bandi, sulla base delle indicazioni nazionali.

Informatore Navale

Primo Piano
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Motori Wärtsilä sulla mega-cementiera

TRIESTE - Della nave del record (la più grande cementiera mai costruita al

mondo con una portata di 38.000 tonnellate) fa parte anche il motore dei

record: il Wärtsilä 32 che è progettato per garantire una manutenzione

efficiente e semplice, e, grazie all'eccellente flessibilità del carburante, può

essere facilmente aggiornato per funzionare con il metanolo. La modularità del

motore Wärtsilä 25 offre quindi la massima flessibilità, mentre l'efficienza e il

risparmio di carburante del motore consentono di ridurre al minimo le

emissioni. Inoltre, le soluzioni di propulsione Wärtsilä garantiscono un'elevata

efficienza, aiutando le navi a raggiungere gli obiettivi di conformità. Questo

risultato è ottenuto in combinazione con un riduttore che riduce la velocità

dell'elica, il che significa che viene utilizzato un diametro maggiore dell'elica

per massimizzare l'efficienza propulsiva. Questo gioiello di tecnologia sarà

installato sulla nave che NovaAlgoma (joint venture fra il gruppo italo-svizzero

Nova Marine e la canadese Algoma Central Corporation) ha commissionato a

un cantiere cinese per consegna nel 2026. La fornitura di Wärtsilä comprende

due motori Wärtsilä 32, un motore ausiliario Wärtsilä 25, due riduttori, due

eliche a passo variabile, un tunnel thruster, tre sistemi di post-trattamento dei gas di scarico a riduzione catalitica

selettiva (SCR), il sistema di controllo della propulsione, due generatori ad albero (PTO/PTI) e gli accessori del

motore. Il risultato finale sarà quello della prima nave cementiera al mondo a essere dotata di propulsione dual fuel

metanolo: in grado cioè di utilizzare sia il combustibile tradizionale che il metanolo affiancato da altre tre innovazioni

di alta tecnologia: un sistema di cold ironing che le consentirà in porto di collegarsi alle banchine elettrificate e un

apparato di "air lubricating system" ossia un sistema di pompaggio di aria ad alta pressione che attraverso microfori

nello scafo, consentirà di ridurre la resistenza dello scafo al mare abbattendo sia i consumi che le emissioni. E, infine,

la dotazione di un "waste heat recovery system", ossia di un avveniristico sistema di riuso dei gas di scarico del

motore principale della nave e dei generatori che, anziché essere "emessi" nell'aria vengono convogliati in questo

apparato in grado di produrre 250 Kw di energia elettrica a disposizione della nave.

La Gazzetta Marittima

Trieste

https://www.lagazzettamarittima.it/2024/12/21/motori-wartsila-sulla-mega-cementiera/
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VSF | La Fondazione Diabete Ricerca Onlus entra a far parte di VSF

(AGENPARL) - ven 20 dicembre 2024 [image: image.png] [image: image.png]

*La Fondazione Diabete Ricerca Onlus entra a far parte di VSF* *Venezia, 20

dicembre 2024 - *La Fondazione Diabete Ricerca Onlus diventa nuovo socio

co-fondatore della Fondazione Venezia Capitale Mondiale della Sostenibilità /

Venice Sustainability Foundation (VSF). L'ingresso, deliberato dal Consiglio di

Indirizzo VSF lo scorso 16 dicembre, segna l'inizio di una collaborazione

strategica per promuovere approcci innovativi al legame tra ambiente, salute e

prevenzione delle malattie croniche non trasmissibili (MCNT). In questo

contesto la Fondazione Diabete Ricerca Onlus svilupperà iniziative di studio e

attuazione utilizzando Venezia come contesto di ricerca. Tra le attività

principali, il progetto "Ambiente, Salute e Prevenzione delle Malattie

Croniche", dedicato alla raccolta e analisi di dati tramite dispositivi indossabili

e sensori ambientali, per studiare come fattori quali inquinamento,

urbanizzazione e abitazioni influenzino la salute. I risultati permetteranno di

elaborare soluzioni avanzate basate su intelligenza artificiale e telemedicina,

con un'attenzione particolare alla prevenzione, alla sostenibilità e al benessere

della comunità. Il progetto esplorerà l'interconnessione tra ambiente urbano e salute, concentrandosi su progettazione

urbana e abitativa sostenibili. Venezia, con la sua complessità ambientale unica, sarà il laboratorio ideale per studiare

come fattori quali camminabilità, trasporti, qualità dell'aria e densità abitativa influenzino la salute pubblica. Ente di

carattere nazionale, senza scopo di lucro, la Fondazione Diabete Ricerca Onlus, opera per sostenere studi e ricerche

di alto valore sociale nei campi della diabetologia e delle malattie metaboliche, contribuendo a un sistema sanitario

più moderno e orientato alla prevenzione. Renato Brunetta, Presidente della Fondazione Venezia Capitale Mondiale

della Sostenibilità, ha così dichiarato: *«L'ingresso della Fondazione Diabete Ricerca Onlus come socio co-fondatore

rappresenta un arricchimento per la nostra Fondazione. Venezia, con le sue specificità ambientali e urbane, sarà il

contesto ideale per sviluppare iniziative innovative che approfondiscano il legame tra ambiente e salute, contribuendo

a migliorare la qualità della vita e a promuovere soluzioni sostenibili»*. Angelo Avogaro, Presidente della Fondazione

Diabete Ricerca Onlus, ha aggiunto: «*È con profondo orgoglio che annunciamo questa partnership strategica con la

Fondazione Venezia, un'alleanza che nasce da una visione comune: rendere le nostre città più vivibili e i nostri

cittadini più sani. Questo progetto innovativo esplora per la prima volta il complesso intreccio tra ambiente urbano e

salute pubblica, con particolare attenzione al diabete e alle altre malattie croniche non trasmissibili attraverso la

rilevazione di dati da diverse fonti. La nostra ricerca, condotta con il massimo rigore metodologico, permetterà

Agenparl

Venezia

https://agenparl.eu/2024/12/20/vsf-la-fondazione-diabete-ricerca-onlus-entra-a-far-parte-di-vsf/
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di comprendere come l'inquinamento atmosferico e altri fattori ambientali influenzino la salute dei veneziani. È un

passo concreto verso una prevenzione più efficace e una migliore qualità della vita nella nostra straordinaria città

lagunare, caratterizzata da una complessità ambientale unica»*. *Fondazione Venezia Capitale Mondiale della

Sostenibilità / Venice Sustainability Foundation (VSF)* Costituita il 14 marzo 2022, sotto il patrocinio del Governo

italiano, VSF opera per la realizzazione di un nuovo modello di sostenibilità per Venezia e il suo intorno geografico

che consenta di ricreare in forma stabile quell'esperienza di fruizione (residenziale, lavorativa, turistica) che per secoli

hanno reso questi luoghi senza eguali. La Fondazione è composta da un partenariato articolato, formato dagli enti

territoriali regionali e locali, dalle principali istituzioni culturali e accademiche veneziane e da un gruppo di grandi

imprese interessate allo sviluppo sostenibile dell'intorno veneziano. Soci fondatori di VSF sono: Regione del Veneto,

Comune di Venezia, Università Ca' Foscari Venezia, Università Iuav di Venezia, Accademia di Belle Arti Venezia,

Conservatorio di Musica Benedetto Marcello Venezia, Fondazione Giorgio Cini, Assicurazioni Generali, Boston

Consulting Group, Confindustria Veneto, Enel Italia, Eni, Snam. Soci co-fondatori di VSF sono: Alilaguna, Almaviva,

Amazon, Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Settentrionale - Porti di Venezia e Chioggia, Avl Italia,

Concessioni Autostradali Venete, Camera di Commercio Venezia Rovigo, Cassa Depositi e Prestiti, Consiglio

Nazionale delle Ricerche, Eagle Pictures, Edison, Enfinity Global, Ferrovie dello Stato Italiane, Fincantieri,

Fondazione Compagnia di San Paolo, Fondazione di Venezia, Fondazione Diabete Ricerca onlus, Gruppo

Autostrade per l'Italia, Gruppo SAVE, Infinityhub, Invitalia, Leonardo, Marsilio, Microsoft, Poste Italiane,

PricewaterhouseCoopers, Sanlorenzo, Società Italiana per le Condotte d'Acqua 1880, Terna, The European House -

Ambrosetti, TIM, Umana, Unicredit, Unioncamere, Venice International University. Ne è presidente il prof. Renato

Brunetta, con vicepresidenti Luca Zaia, presidente della Regione del Veneto, e Luigi Brugnaro, sindaco di Venezia.

Per maggiori informazioni: http://www.vsf.foundation *Contatti per la stampa:* *Fondazione Diabete Ricerca Onlus*

La Fondazione Diabete Ricerca è stata creata nel 1999 della Società Italiana di Diabetologia (SID), la società

scientifica dell'area del diabete operante in Italia più antica (60 anni), più grande (oltre 2490 soci) e più impegnata in

ricerca, formazione e divulgazione. La Fondazione è un'organizzazione non lucrativa e di utilità sociale (Onlus). La

Fondazione ha come unico obiettivo la promozione e il sostegno economico della ricerca scientifica in tema di

diabete e patologie correlate. L'Italia ha una cinquantina di gruppi di ricerca attivi nella ricerca sulla prevenzione la

diagnosi e la cura del diabete mellito. Gruppi che negli ultimi 15 anni hanno prodotto più di 4000 pubblicazioni su

riviste internazionali. Diabete Ricerca ha sostenuto la ricerca italiana in diabetologia con contributi di varia entità per

un totale di circa 5 milioni di euro nel corso di 15 anni. *Contatti per la stampa:* Save my name, email, and website in

this browser for the next time I comment. Questo sito usa Akismet per ridurre lo spam. Scopri come

Agenparl

Venezia
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i tuoi dati vengono elaborati.

Agenparl

Venezia
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AdSP MAS: Saluti di fine anno alla Nuova Compagnia Lavoratori Portuali

Di Blasio: "Aggiudicazione alla NCLP del servizio di lavoro temporaneo

portuale a Venezia per i prossimi 4 anni (procedura in perfezionamento

amministrativo). Potenziamo il dialogo con le amministrazioni comunali e

regionali per rilanciare insieme i nostri porti" Venezia - I l  presidente

dell'Autorità di Sistema Portuale e Commissario crociere e Montesyndial

Fulvio Lino Di Blasio è intervenuto stamane al tradizionale appuntamento di

fine anno organizzato dalla Nuova Compagnia Lavoratori Portuali nel

Fabbricato 362 a Porto Marghera assieme al Direttore marittimo del Veneto -

Capitaneria di Porto di Venezia Filippo Marini, il Sindaco di Venezia Luigi

Brugnaro, il Vice Sindaco Andrea Tomaello, e l'Assessore allo sviluppo

economico Simone Venturini. I l  presidente ha r ibadito ai  present i

l'eccezionalità del sistema portuale veneto che, pur operando in una situazione

di grande complessità, ha saputo reagire nel corso dell'anno raggiungendo

importanti traguardi e tornando a crescere e ha comunicato in anteprima ai

lavoratori l'esito della gara per l'assegnazione del servizio per il lavoro

temporaneo in porto: "La Nuova Compagnia Lavoratori Portuali si è

aggiudicata, pur essendo ancora la procedura in fase di perfezionamento amministrativo, la fornitura per i prossimi

quattro anni del lavoro portuale come da gara esperita nella seconda metà dell'anno" ha dichiarato Di Blasio.

"L'accordo raggiunto lo scorso ottobre ci ha permesso di avviare il nuovo bando, normalizzando una situazione di

incertezza che poteva incidere negativamente sull'operatività degli scali, a dimostrazione che il confronto costruttivo e

la cooperazione sono la via per gestire il dialogo all'interno dell'ecosistema portuale e con le istituzioni". "Sempre sul

fronte del lavoro - ha aggiunto Di Blasio - è fondamentale condividere l'obiettivo della sicurezza, rispettando le

procedure, affinandole anche attraverso le segnalazioni dal basso e i controlli da parte delle aziende e degli enti

competenti, potenziando la formazione e le occasioni di sensibilizzazione". "Negli ultimi mesi abbiamo gettato le basi

per un 2025 di grandi investimenti finalizzati a rilanciare la competitività dei nostri scali" ha chiarito il presidente Di

Blasio ricordando i fondi ammontanti a circa 1 miliardo di euro derivanti da finanziamenti europei, nazionali e

commissariali che alimenteranno i progetti avviati dall'Autorità e dal Commissario crociere e Montesyndial. "Nel corso

del nuovo anno - ha concluso Di Blasio - sarà fondamentale potenziare il dialogo già da tempo attivato con le

amministrazioni comunale e regionale sulla pianificazione portuale, in modo da traguardare insieme gli obiettivi

condivisi di crescita, nuova occupazione e rilancio dei nostri territori".

Il Nautilus

Venezia

https://www.ilnautilus.it/authority/2024-12-20/adsp-mas-saluti-di-fine-anno-alla-nuova-compagnia-lavoratori-portuali_154275/


 

venerdì 20 dicembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 34

[ § 2 5 3 2 1 8 8 1 § ]

PORTI DI VENEZIA E CHIOGGIA, DAL COMITATO DI GESTIONE OK AL RILASCIO DI
NUOVE CONCESSIONI

Si è chiuso con il rilascio di 26 nuove concessioni e l'affidamento di una

concessione, i l Comitato di Gestione dell 'AdSP del Mare Adriatico

Settentrionale si è tenuto alla presenza del Presidente Fulvio Lino Di Blasio, il

Segretario Generale Antonella Scardino, il Direttore marittimo del Veneto -

Capitaneria di Porto di Venezia Filippo Marini, la rappresentante della Regione

del Veneto Maria Rosaria Anna Campitelli, il rappresentante della Città

Metropolitana Dennis Wellington e il Collegio dei Revisori dei Conti Nel

dettaglio, durante la seduta, l'organo collegiale dell'Ente ha deliberato

l'affidamento della concessione per il servizio di manovra ferroviaria e i servizi

ad essa connessi e complementari ad ERF- Esercizio Raccordi Ferroviari di

Porto Marghera S.p.a. da svolgersi nel Comprensorio Ferroviario di Venezia

Marghera Scalo e il rilascio di 24 concessioni demaniali infraquadriennali ex

art. 36 Cod. Nav. Tra queste ultime, vi è quella rilasciata - fino al 2026 - a

Cimolai Technology, società che progetta e produce attrezzature per opere

civili, cantieri navali, industrie e settori innovativi, per un'area scoperta di oltre

45,6 mq nella sezione portuale di Val Da Rio a Chioggia da adibire a cantiere

per l'allestimento e montaggio di gru portuali. Un insediamento che porterà nella cittadina clodiense 80 maestranze. E

ancora a Enel Italia SPA per l'uso di una porzione del Fabbricato 26 in zona Sant'Andrea a Venezia allo scopo di

mantenere in centro storico gli uffici di pronto intervento della società e degli specchi acquei operativi, a Venice Yacht

Pier per gli specchi acquei. Per l'ambito di Porto Marghera, il Comitato ha deliberato il rilascio di una concessione

infraquadriennale a Colacem SPA, tra le maggiori realtà italiane operanti nella produzione e distribuzione di cemento,

per l'uso e l'occupazione di uno specchio acqueo demaniale e di un pontile demaniale, in co uso al 50% con

AdspMas e, in uso esclusivo, di un impianto privato per la movimentazione di leganti idraulici collocato sullo stesso

pontile nel canale industriale Sud. Infine, è stato deliberato il nuovo rilascio della concessione pluriennale - fino al

2029- al gruppo Ormeggiatori del porto di Venezia per l'uso di una porzione del Fabbricato Demaniale 16 a Santa

Marta che verrà adibito a sede degli uffici e un posto auto di pertinenza, uno specchio acqueo a San Basilio (Zattere),

uno specchio acqueo in Canale della Giudecca, vicino al pontile ACTV di San Basilio, e sei aree (per circa 60 mq

complessivi) ad uso parcheggio a San Basilio destinate al personale operativo.

Informatore Navale

Venezia

https://www.informatorenavale.it/news/porti-di-venezia-e-chioggia-dal-comitato-di-gestione-ok-al-rilascio-di-nuove-concessioni/
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Scambio di auguri del sindaco Brugnaro con la Compagnia dei Lavoratori Portuali

VENEZIA (ITALPRESS) - Il sindaco di Venezia, Luigi Brugnaro, è intervenuto

questa mattina al tradizionale scambio di auguri per le festività natalizie nella

sede della Nuova Compagnia lavoratori portuali di Venezia,  in v ia del

Commercio a Marghera. Una tradizione che si rinnova ogni anno insieme ai

socie e ai dipendenti del porto. All'appuntamento hanno partecipato soci e

dipendenti del porto di Venezia, oltre al presidente della Nuova CLP, Mauro

Piazza, il presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Adriatico

Settentrionale, Fulvio Lino Di Blasio,e il comandante della Capitaneria di

Porto, il contrammiraglio Filippo Marini. Presenti anche il vicesindaco Andrea

Tomaello e l'assessore allo Sviluppo Economico Simone Venturini. "Porto

Marghera non è solo porto, ma anche un'area industriale strategica. Dobbiamo

confrontarci e collaborare tutti assieme così da attivare nuovi investimenti, è

questa la vera sfida. Il tema della sicurezza sul lavoro è fondamentale ed è un

dovere civico prima di tutto" ha spiegato il sindaco Brugnaro. Che ha poi

proseguito parlando del sistema di difesa della laguna: "Il Mose non va visto

come problema legato al porto, ma bensì come un'opportunità e tutti assieme

dobbiamo coglierne i vantaggi del suo utilizzo e del suo essere parte integrante della laguna e della vita di tutti noi.

Dobbiamo continuare a lavorare ed essere collaborativi per creare sviluppo non solo per il futuro di questa Città ma

per l'intera regione". foto: ufficio stampa Comune di Venezia (ITALPRESS). Vuoi pubblicare i contenuti di

Italpress.com sul tuo sito web o vuoi promuovere la tua attività sul nostro sito e su quelli delle testate nostre partner?

Contattaci all'indirizzo info@italpress.com.

Italpress

Venezia

https://www.italpress.com/scambio-di-auguri-del-sindaco-brugnaro-con-la-compagnia-dei-lavoratori-portuali/
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Ligabue si sdoppia in Cruise e Ferry

Fabio Armari VENEZIA -  I l  gruppo L igabue r idef in isce la  propr ia

organizzazione per l'aumento del volume e della complessità degli impegni

soprattutto nel settore marittimo, che registra risultati sempre più importanti a

fronte di nuove strategie e obiettivi. Diventano quattro le divisioni operative

della storica azienda veneziana - Ship Supply & Cargo Services, Industrial

Services, Cruise Services e Ferry Services - attuando una distinzione di

competenze e attività tra i settori Cruise e Ferry: il primo sempre diretto da

Silvio Cipretti, mentre il secondo affidato a Fabio Armari, nuovo direttore della

Divisone Ferry Services , da poco entrato nella compagine Ligabue. La scelta

di sdoppiare le Divisioni Cruise e Ferry da parte del Gruppo Ligabue,

presieduto da Inti Ligabue, rispecchia dunque la crescita ottenuta in entrambi i

mercati e la necessità di approcci sempre più specializzati. Da un lato, il

settore crocieristico continua a espandersi, spinto dall'innovazione e dalle

richieste di esperienze di viaggio più sofisticate e personalizzate, unite al

consolidamento dell'azienda veneziana come armatore e alla trasformazione

della controllata Plantours in vera e propria cruise company. Dall'altro, il

mercato dei traghetti si consolida, si espande anche geograficamente e si evolve, rappresentando una componente

essenziale della mobilità e dei trasporti ma anche della vacanza - che inizia fin dal passaggio in traghetto - con la

necessità di servizi sempre più qualificati e attenti alle esigenze. Entrambi i settori richiedono dunque risorse e

competenze dedicati per rispondere al meglio alle esigenze dei clienti.

La Gazzetta Marittima

Venezia

https://www.lagazzettamarittima.it/2024/12/21/ligabue-si-sdoppia-in-cruise-e-ferry/
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Intervenuto di Fulvio Lino Di Blasio al tradizionale appuntamento di fine anno alla Nuova
Compagnia Lavoratori Portuali

Dic 20, 2024 Di Blasio, "Aggiudicazione alla NCLP del servizio di lavoro

temporaneo portuale a Venezia per i  prossimi 4 anni  (procedura in

per fez ionamento amminis t ra t ivo) .  Potenz iamo i l  d ia logo con le

amministrazioni comunali e regionali per rilanciare insieme i nostri porti"

Venezia - Il presidente dell'Autorità di Sistema Portuale e Commissario

crociere e Montesyndial Fulvio Lino Di Blasio è intervenuto stamane al

tradizionale appuntamento di fine anno organizzato dalla Nuova Compagnia

Lavoratori Portuali nel Fabbricato 362 a Porto Marghera assieme al Direttore

marittimo del Veneto - Capitaneria di Porto di  Venezia Filippo Marini, il

Sindaco di Venezia Luigi Brugnaro, il Vice Sindaco Andrea Tomaello, e

l'Assessore allo sviluppo economico Simone Venturini. Il presidente ha

ribadito ai presenti l'eccezionalità del sistema portuale veneto che, pur

operando in una situazione di grande complessità, ha saputo reagire nel corso

dell'anno raggiungendo importanti traguardi e tornando a crescere e ha

comunicato in anteprima ai lavoratori l'esito della gara per l'assegnazione del

servizio per il lavoro temporaneo in porto: "La Nuova Compagnia Lavoratori

Portuali si è aggiudicata, pur essendo ancora la procedura in fase di perfezionamento amministrativo, la fornitura per

i prossimi quattro anni del lavoro portuale come da gara esperita nella seconda metà dell'anno" ha dichiarato Di

Blasio. "L'accordo raggiunto lo scorso ottobre ci ha permesso di avviare il nuovo bando, normalizzando una

situazione di incertezza che poteva incidere negativamente sull'operatività degli scali, a dimostrazione che il

confronto costruttivo e la cooperazione sono la via per gestire il dialogo all'interno dell'ecosistema portuale e con le

istituzioni". "Sempre sul fronte del lavoro - ha aggiunto Di Blasio - è fondamentale condividere l'obiettivo della

sicurezza, rispettando le procedure, affinandole anche attraverso le segnalazioni dal basso e i controlli da parte delle

aziende e degli enti competenti, potenziando la formazione e le occasioni di sensibilizzazione". "Negli ultimi mesi

abbiamo gettato le basi per un 2025 di grandi investimenti finalizzati a rilanciare la competitività dei nostri scali" ha

chiarito il presidente Di Blasio ricordando i fondi ammontanti a circa 1 miliardo di euro derivanti da finanziamenti

europei, nazionali e commissariali che alimenteranno i progetti avviati dall'Autorità e dal Commissario crociere e

Montesyndial. "Nel corso del nuovo anno - ha concluso Di Blasio - sarà fondamentale potenziare il dialogo già da

tempo attivato con le amministrazioni comunale e regionale sulla pianificazione portuale, in modo da traguardare

insieme gli obiettivi condivisi di crescita, nuova occupazione e rilancio dei nostri territori".

Sea Reporter

Venezia

https://www.seareporter.it/intervenuto-di-fulvio-lino-di-blasio-al-tradizionale-appuntamento-di-fine-anno-alla-nuova-compagnia-lavoratori-portuali/
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Venezia, la Nuova Compagnia si aggiudica la gara per il lavoro in porto

L'appalto per la fornitura di lavoratori articolo 17 avrà una durata di quattro

anni. Di Blasio: "Negli ultimi mesi abbiamo gettato le basi per un 2025 di

grandi investimenti" Venezia - La Nuova Compagnia Lavoratori Portuali si

aggiudica nuovamente l'appalto per la fornitura dei lavoratori articolo 17 sulle

banchine del porto di Venezia. L'anticipazione arriva da Fulvio Lino Di Blasio,

presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Settentrionale ,

che ne ha parlato nel corso del tradizionale incontro per i saluti di fine anno

organizzato da Nclp. La procedura per l'affidamento non è infatti ancora

conclusa, ma l'Adsp ha ricevuto una sola proposta e Di Blasio ha deciso di

rompere gli indugi, volendo così chiudere una parte delle tensioni degli ultimi

mesi, con i portuali della Nclp scesi in sciopero per otto giorni consecutivi

davanti a una serie di elementi sgraditi contenuti nel bando di gara poi

modificato dall'Adsp. Il brindisi natalizio è stato ospitato nel Fabbricato 362 di

Porto Marghera. Oltre a Di Blasio, erano presenti il direttore marittimo del

Veneto, Filippo Marini, e il sindaco di Venezia, Luigi Brugnaro. Nell'occasione,

il presidente dell'Adsp ha annunciato che "la Nuova compagnia lavoratori

portuali si è aggiudicata, pur essendo ancora la procedura in fase di perfezionamento amministrativo, la fornitura per i

prossimi quattro anni del lavoro portuale come da gara esperita nella seconda metà dell'anno". Si chiude così una

storia cominciata il 16 ottobre scorso, quando i 108 portuali della Nclp hanno proclamato lo sciopero a oltranza,

bloccando per otto giorni il lavoro a chiamata nei terminal di Marghera e Chioggia, pretendendo il ritiro del bando di

gara e chiedendo le dimissioni dello stesso Di Blasio. Per Cgil, Cisl e Uil la procedura conteneva una serie di elementi

ritenuti inammissibili: le nuove modalità previste dall'Adsp concedevano infatti ai terminalisti spazi per selezionare i

portuali articolo 17 da chiamare sulle rispettive banchine e introducevano meccanismi tali da rendere pressoché

impossibile ogni trattativa per gli aumenti salariali. L'Autorità portuale ha alla fine acconsentito a modificare alcuni

passaggi del capitolato d'appalto legato alla contrattualistica sindacale, riportando le relazioni su binari tranquilli. Ora

arriva l'annuncio dell'imminente rinnovo per 4 anni. Per Di Blasio, "l'accordo raggiunto lo scorso ottobre ci ha

permesso di avviare il nuovo bando, normalizzando una situazione di incertezza che poteva incidere negativamente

sull'operatività degli scali, a dimostrazione che il confronto costruttivo e la cooperazione sono la via per gestire il

dialogo all'interno dell'ecosistema portuale e con le istituzioni". Il presidente ha continuato soffermandosi

sull'importanza di "condividere l'obiettivo della sicurezza, rispettando le procedure, affinandole anche attraverso le

segnalazioni dal basso e i controlli da parte delle aziende e degli enti competenti, potenziando la formazione e le

occasioni

Ship Mag

Venezia

https://www.shipmag.it/venezia-la-nuova-compagnia-si-aggiudica-la-gara-per-il-lavoro-in-porto/
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di sensibilizzazione». Più in generale, Di Blasio ha ricordato come «negli ultimi mesi abbiamo gettato le basi per un

2025 di grandi investimenti finalizzati a rilanciare la competitività dei nostri scali. Nel corso del nuovo anno sarà

fondamentale potenziare il dialogo già da tempo attivato con le amministrazioni comunale e regionale sulla

pianificazione portuale, in modo da traguardare insieme gli obiettivi condivisi di crescita, nuova occupazione e

rilancio dei nostri territori". Foto tratta dal sito web della Nuova Compagnia Lavoratori Portuali di Venezia.

Ship Mag

Venezia
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Nuova Compagnia Lavoratori Portuali s'aggiudica la gara per l'art.17 di porto Marghera

Porti Pur essendo ancora la procedura in fase di perfezionamento

amministrativo, la fornitura per i prossimi quattro anni del lavoro portuale

rimarrà inalterata di Redazione SHIPPING ITALY Il presidente dell'Autorità di

Sistema Portuale e Commissario crociere e Montesyndial, Fulvio Lino Di

Blasio, è intervenuto al tradizionale appuntamento di fine anno organizzato

dalla Nuova Compagnia Lavoratori Portuali nel Fabbricato 362 a Porto

Marghera assieme al Direttore marittimo del Veneto - Capitaneria di Porto di

Venezia, Filippo Marini, il sindaco di Venezia, Luigi Brugnaro, il vicesindaco,

Andrea Tomaello, e l'Assessore allo sviluppo economico, Simone Venturini. Il

presidente ha ribadito ai presenti l'eccezionalità del sistema portuale veneto

che, pur operando in una situazione di grande complessità, ha saputo reagire

nel corso dell'anno raggiungendo importanti traguardi e tornando a crescere e

ha comunicato in anteprima ai lavoratori l'esito della gara per l'assegnazione

del servizio per il lavoro temporaneo in porto: "La Nuova Compagnia

Lavoratori Portuali si è aggiudicata, pur essendo ancora la procedura in fase

di perfezionamento amministrativo, la fornitura per i prossimi quattro anni del

lavoro portuale come da gara esperita nella seconda metà dell'anno" ha dichiarato Di Blasio. "L'accordo raggiunto lo

scorso ottobre ci ha permesso di avviare il nuovo bando, normalizzando una situazione di incertezza che poteva

incidere negativamente sull'operatività degli scali, a dimostrazione che il confronto costruttivo e la cooperazione sono

la via per gestire il dialogo all'interno dell'ecosistema portuale e con le istituzioni". "Sempre sul fronte del lavoro - ha

aggiunto Di Blasio - è fondamentale condividere l'obiettivo della sicurezza, rispettando le procedure, affinandole

anche attraverso le segnalazioni dal basso e i controlli da parte delle aziende e degli enti competenti, potenziando la

formazione e le occasioni di sensibilizzazione". "Negli ultimi mesi abbiamo gettato le basi per un 2025 di grandi

investimenti finalizzati a rilanciare la competitività dei nostri scali" ha chiarito il presidente Di Blasio ricordando i fondi

ammontanti a circa 1 miliardo di euro derivanti da finanziamenti europei, nazionali e commissariali che alimenteranno

i progetti avviati dall'Autorità e dal Commissario crociere e Montesyndial. "Nel corso del nuovo anno - ha concluso Di

Blasio - sarà fondamentale potenziare il dialogo già da tempo attivato con le amministrazioni comunale e regionale

sulla pianificazione portuale, in modo da traguardare insieme gli obiettivi condivisi di crescita, nuova occupazione e

rilancio dei nostri territori". ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY

SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED

ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.

Shipping Italy

Venezia

https://www.shippingitaly.it/2024/12/20/nuova-compagnia-lavoratori-portuali-saggiudica-la-gara-per-lart-17-di-porto-marghera/
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Il sindaco di Venezia, Luigi Brugnaro, è intervenuto questa mattina al tradizionale scambio
di auguri per le festività natalizie nella sede della Nuova Compagnia lavoratori portuali di
Venezia

Il sindaco di Venezia, Luigi Brugnaro, è intervenuto questa mattina al

tradizionale scambio di auguri per le festività natalizie nella sede della Nuova

Compagnia lavoratori portuali di Venezia, in via del Commercio a Marghera.

Una tradizione che si rinnova ogni anno insieme ai socie e ai dipendenti del

porto. All'appuntamento hanno partecipato soci e dipendenti del porto d i

Venezia, oltre al presidente della Nuova CLP, Mauro Piazza, il presidente

dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Adriatico Settentrionale, Fulvio Lino

Di Blasio,e il comandante della Capitaneria di Porto, il contrammiraglio Filippo

Marini. Presenti anche il vicesindaco Andrea Tomaello e l'assessore allo

Sviluppo Economico Simone Venturini. "Porto Marghera non è solo porto, ma

anche un'area industriale strategica. Dobbiamo confrontarci e collaborare tutti

assieme così da attivare nuovi investimenti, è questa la vera sfida. Il tema

della sicurezza sul lavoro è fondamentale ed è un dovere civico prima di tutto"

ha spiegato il sindaco Brugnaro. Che ha poi proseguito parlando del sistema

di difesa della laguna: "Il Mose non va visto come problema legato al porto,

ma bensì come un'opportunità e tutti assieme dobbiamo coglierne i vantaggi

del suo utilizzo e del suo essere parte integrante della laguna e della vita di tutti noi. Dobbiamo continuare a lavorare

ed essere collaborativi per creare sviluppo non solo per il futuro di questa Città ma per l'intera regione". Please follow

and like us.

Veneto News

Venezia

https://www.venetonews.it/2024/12/il-sindaco-di-venezia-luigi-brugnaro-e-intervenuto-questa-mattina-al-tradizionale-scambio-di-auguri-per-le-festivita-natalizie-nella-sede-della-nuova-compagnia-lavoratori-portuali-di-venezia/
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Redatto il progetto definitivo di rifacimento del terminal acqueo di Punta Sabbioni per il
servizio di trasporto pubblico. Parte l'iter di costruzione della nuova porta d'acqua del
litorale nord

Ammonta a circa 9 milioni di euro l'investimento messo in campo nell'ambito di

un progetto complesso che vede più Enti impegnati nella realizzazione di

un'importante infrastruttura al servizio di cittadini e visitatori del litorale nord

della Città metropolitana di Venezia. L'approvazione da parte della

Soprintendenza Archeologica, belle arti e paesaggio per il Comune di Venezia

e Laguna sancisce l'avvio definitivo di un percorso che determinerà un

cambiamento concreto per il territorio, dopo la sottoscrizione dell'Accordo di

Programma da parte degli Enti coinvolti ed oltre 60 anni di attese e difficoltà. Il

percorso è iniziato con la demolizione del terminal e gli interventi di

rifacimento delle strutture in acqua, garantendo comunque e sempre la piena

continuità del servizio pubblico, con soluzioni temporanee approvate dagli Enti

competenti. Per la primavera del 2025 sono previsti i lavori per la messa in

sicurezza delle rive, poi in autunno l'avvio dei lavori di costruzione del nuovo

imbarcadero e la fine dei cantieri con il completamento dell'opera e l'apertura

al pubblico per la fine del 2026. Il nuovo terminal di Punta Sabbioni sarà

realizzato mantenendo il sedime dell'attuale infrastruttura, occupando una

superficie di circa 580 mq e verrà realizzato con una planimetria con forma a Y. L'obiettivo del progetto è quello di

rispettare il paesaggio circostante e ridurre al minimo l'impatto ambientale, pur garantendo piena funzionalità di

fruizione. La struttura sarà progettata con una maggiore trasparenza architettonica, consentendo una visuale

ininterrotta sulla Laguna di Venezia tramite vetrate perimetrali e facciate continue in alluminio trattato con vernice

antiossidante, opportunamente dotate di schermature solari. L'edificio includerà una biglietteria, una sala d'attesa

coperta, varchi priority e all passenger, pannelli info-utenza, emettitrici automatiche, spazi commerciali e aree per i

servizi, rispondendo così alle esigenze di pendolari, ospiti e operatori del trasporto pubblico. Inoltre, saranno integrati

sistemi per l'efficienza energetica e soluzioni che rispettano i vincoli ambientali: sulla copertura in lamiera graffata in

zinco titanio verrà realizzato un impianto fotovoltaico utile per l'autoconsumo del Terminal. L'edificio è stato studiato

per alimentare naturalmente la ventilazione interna dello stesso e quindi creare un comfort climatico senza l'utilizzo di

impianti di riscaldamento e/o raffrescamento. Ad accompagnare i passeggeri in salita sui mezzi saranno presenti due

pensiline di copertura. La quota maggiore è stata impegnata dai Comuni di Venezia e Cavallino Treporti con 5 milioni

di euro complessivi, a cui si aggiunge 1 milione di euro da parte di AVM per il funzionamento transitorio e

temporaneo del terminal durante la fase dei lavori di demolizione e ricostruzione, poco meno di 3 milioni di euro del

Provveditorato Interregionale alle Opere Pubbliche di Venezia per il marginamento della riva (incluso il tratto di

interesse per l'approdo). "Il nuovo terminal è un'opera a valenza metropolitana, hub di interscambio

Veneto News

Venezia

https://www.venetonews.it/2024/12/redatto-il-progetto-definitivo-di-rifacimento-del-terminal-acqueo-di-punta-sabbioni-per-il-servizio-di-trasporto-pubblico-parte-liter-di-costruzione-della-nuova-porta-dacqua-del-lit/
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tra la fascia litoranea, Venezia e le sue isole, a servizio dei residenti dei Comuni limitrofi, dei lavoratori, degli

studenti, dei pendolari e dei visitatori - illustra il sindaco della Città di Venezia Luigi Brugnaro - È un tassello

infrastrutturale che si inserisce nel PUMS metropolitano, integrando le diverse azioni già previste, come le micro-

stazioni di mobilità sostenibile, il completamento dei percorsi ciclabili, la messa in sicurezza degli attraversamenti, la

definizione di zone "ad onda zero", la gestione dei flussi turistici e dell'operatività del contributo di accesso. Un

doveroso ringraziamento ai tecnici di AVM, dei Comuni di Venezia e Cavallino Treporti, della Soprintendenza, del

Provveditorato e dell'Autorità Portuale per aver raggiunto questo fondamentale risultato progettuale, che tutti

attendevano da tempo. Un esempio di grande coordinamento tra Enti diversi". "Il nuovo terminal di Punta Sabbioni

sarà il risultato di un lavoro paziente e costante che ha visto un lungo processo di dialogo e progettazione. Non è mai

stato un percorso facile, né rapido, ma oggi possiamo dire che abbiamo messo un altro tassello per la realizzazione

del progetto dell'imbarcadero. L'infrastruttura, progettata da AVM e approvata dalla Soprintendenza, risponde a

un'esigenza storica del nostro territorio: migliorare la fruibilità, l'organizzazione a terra del trasporto pubblico per

garantire una migliore qualità di servizio a residenti, pendolari e ospiti - dichiara la sindaca di Cavallino Treporti

Roberta Nesto - Nei prossimi mesi anche l'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Settentrionale sarà parte

integrante di questa progettualità per la gestione edilizia dei manufatti destinati ad attività di pubblico esercizio e

commerciali. Il cronoprogramma per realizzare l'opera prevede 36 mesi di lavoro, dall'ottobre 2023 quando con gli

altri enti abbiamo sottoscritto l'accordo di programma: progetto di fattibilità, approvazione da parte di tutte le autorità,

consegna dei lavori, realizzazione del nuovo imbarcadero. Non è una riqualificazione di facile attuazione ma con

determinazione stiamo procedendo. Condivideremo tutta la progettualità con la commissione trasporti, il Comitato

Pendolari e la cittadinanza il prossimo 21 gennaio". Please follow and like us.

Veneto News

Venezia
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Portuale morto a Genova, gli indagati salgono a sette

Oltre al portuale che ha investito Macciò il console della compagnia unica

Antonio Benvenuti e altri cinque membri del Psa di Genova Pra 20 dicembre

2024 | 19.32 LETTURA: 2 minuti Salgono a sette le persone indagate per la

morte di Giovanni Battista Macciò, il portuale morto la notte tra martedì e

mercoledì al porto di  Genova Pra'. Oltre al collega della Culmv Patrizio

Randazzo, alla guida della ralla che si è scontrata contro l'altra ralla ferma in

porto, ferendo il conducente del mezzo e uccidendo Macciò che stava

effettuando una verifica ai sigilli di alcuni container, sono infatti indagati il

console della compagnia unica Antonio Benvenuti e altri cinque membri del

Psa, la società che coordina i lavoratori portuali. Oggi Randazzo ha incontrato

il suo legale, l'avvocato Paolo Scovazzi, a cui ha ribadito quello che gli aveva

detto ieri telefonicamente, ovvero che la manovra che ha causato l'incidente è

stata dovuta a un colpo di sonno. Il portuale è indagato per omicidio colposo,

la procura ha acquisito le immagini delle telecamere in porto. In un video ,

pubblicato dai giornali, si vede la ralla cambiare direzione all'improvviso,

impattando sull'altro mezzo e travolgendo Macciò. Una manovra strana, su cui

indagano gli inquirenti che però non contestano per ora l'aggravante per l'uso di cannabinoidi perché Randazzo è

risultato positivo ma non sotto effetto. Inoltre non risulta che il portuale stesse utilizzando il cellulare mentre era alla

guida della ralla. Le indagini sono coordinate dalla pm Arianna Ciavattine e seguite dalla capitaneria di porto e dal

gruppo Prevenzione e Sicurezza Ambienti di Lavoro di Asl3. Oltre al video già trasmesso ne sono stati sequestrati

altri, insieme allo stato di servizio, l'idoneità e le verifiche periodiche del mezzo, che però risulterebbe essere nuovo e

perfettamente funzionante. Rimane da capire il perché di quella manovra costata la vita al collega e il ferimento di un

altro che era a bordo della ralla con cui si è scontrato il mezzo.

(Sito) Adnkronos

Genova, Voltri

https://www.adnkronos.com/cronaca/portuale-morto-a-genova-gli-indagati-salgono-a-sette_43BYykEoR4pft6ymymCvM8


 

venerdì 20 dicembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 45

[ § 2 5 3 2 1 8 9 2 § ]

Portuale morto a Genova, parla il collega che l'ha investito: "Ho avuto un colpo di sonno"

L'uomo, positivo ma non sotto effetto di cannabinoidi, è indagato per omicidio

colposo È risultato positivo ai cannabinoidi, ma non sotto effetto, il lavoratore

della Culmv alla guida della ralla che la notte tra il 17 e il 18 dicembre, con una

manovra azzardata ha causato la morte del collega Giovanni Battista Macciò

nel terminal Psa del porto di Genova Pra' . Le analisi sono state fatte al

Galliera nell'immediatezza dell'incidente, il portuale, da un primo controllo della

polizia locale è risultato negativo all'alcol test, ma prima dell'incidente avrebbe

assunto cannabis, il cui effetto si era però esaurito nel frattempo, probabile

quindi che l'assunzione risalga ad alcuni giorni prima dell'incidente L'uomo,

difeso dall'avvocato Paolo Scovazzi, è indagato per omicidio colposo , la

procura ha acquisito le immagini delle telecamere in porto. In un video ,

pubblicato dai giornali, si vede la ralla cambiare direzione all'improvviso,

impattando sull'altro mezzo e travolgendo Macciò che stava verificando alcuni

containers. Una manovra strana, su cui indagano gli inquirenti che però non

contestano per ora l'aggravante per l'uso di cannabinoidi. Inoltre non risulta

che il portuale stesse utilizzando il cellulare mentre era alla guida della ralla. Le

indagini sono coordinate dalla pm Arianna Ciavattine e seguite dalla capitaneria di porto e dal gruppo Prevenzione e

Sicurezza Ambienti di Lavoro di Asl3. Oltre al video già trasmesso ne sono stati sequestrati altri, insieme allo stato di

servizio, l'idoneità e le verifiche periodiche del mezzo, che però risulterebbe essere nuovo e perfettamente

funzionante. Rimane da capire il perché di quella manovra costata la vita al collega e il ferimento di un altro che era a

bordo della ralla con cui si è scontrato il mezzo. L'operaio indagato: "Sono distrutto, Macciò era un amico fraterno"

"Ho avuto un colpo di sonno, sono distrutto" , ha derro P.R. il portuale indagato per omicidio colposo per aver

provocato la morte di Giovanni Battista Macciò. Le parole sono state riferite telefonicamente al suo avvocato. "Ci ho

parlato velocemente al telefono, domani lo incontrerò", spiega l'avvocato Scovazzi all'Adnkronos. Il portuale

all'avvocato ha smentito anche le voci su una presunta lite che avrebbe scatenato l'incidente. "Assolutamente no", ha

detto e su Macciò: "Era un amico fraterno" . L'uomo è indagato, ma la procura non gli contesta l'aggravante per l'uso

di stupefacenti nonostante sia risultato positivo al test effettuato al Galliera. "Non era sotto effetto e lo ha sottolineato

la stessa procura", spiega Scovazzi. Il suo assistito che, come emerso subito dopo l'incidente ha alcuni precedenti,

"ma non specifici e comunque di poco conto, si tratta di alcune liti in ambito stradale", precisa l'avvocato, che

aggiunge: "Sicuramente non è una persona dal temperamento mite, ma da lì a ipotizzare che abbia fatto apposta

quello che ha fatto ce ne vuole".

(Sito) Adnkronos

Genova, Voltri

https://www.adnkronos.com/portuale-morto-a-genova-guidatore-ralla-positivo-alla-cannabis_3dNzy3gW3S7unNl7XA3j12
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Morto in porto: sette indagati, anche console Culmv e membri Psa

Ci sono sette indagati per la morte di Giovanni battista Macciò, il portuale

schiacciato contro un container in porto a Genova da una ralla guidata da un

collega. Oltre al conducente del mezzo, Patrizio Randazzo, nel registro degli

indagati c'è Antonio Benvenuti, console della Culmv (la Compagnia unica

lavoratori merci varie) e membri del Psa-Vte di Voltri.

(Sito) Ansa

Genova, Voltri

https://www.ansa.it/liguria/notizie/2024/12/20/morto-in-porto-sette-indagati-anche-console-culmv-e-membri-psa_29634db6-dc31-4e7b-b4b2-1ba72e4d8c1e.html
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Geam, proposta di proroga della concessione fino al 28 febbraio 2025

La decisione il 23 dicembre in occasione del Comitato di gestione dell'Autorità

portuale Geam potrebbe proseguire il servizio di raccolta rifiuti e igiene

ambientale nel porto di Genova fino al 28 febbraio 2025. È emerso da un

incontro avvenuto ieri, 19 dicembre, presso la sede dell'Autorità portuale, alla

quale erano presenti i rappresentanti sindacali Filt Cgil, Uil Trasporti e Rsa

Geam. Il commissario straordinario di Autorità Portuale ha fatto sapere che, a

oggi, non si è ancora verificata l'aggiudicazione della procedura di gara e che,

pertanto, la proposta di proroga dei titoli concessori sarà portata al Comitato

di gestione, previsto per lunedì prossimo, 23 dicembre . Il commissario

straordinario ha evidenziato che saranno portate avanti le att ività

amministrative e procedurali previste dalla legge e che verrà tenuto in

considerazione quanto detto dal vicesindaco facente funzioni sindaco riguardo

alla presenza, sulle aree oggetto di gara, di un eco compattatore di Amiu. «Il

nostro obiettivo principale rimane quello del mantenimento occupazionale, ma

intanto accogliamo positivamente la proposta di prorogare la concessione -

dice l'assessore al Lavoro e ai Rapporti sindacali Mario Mascia -. Questa

proposta verrà portata in Comitato di gestione lunedì, pertanto l'incontro previsto per quella data, salve richieste in

senso contrario, sono orientato a mantenerlo proprio per vagliare le decisioni che saranno prese e presidiare i diritti

dei lavoratori insieme coi loro rappresentanti sindacali. Continueremo a monitorare attentamente la vertenza in attesa

di novità». «La questione legata a Geam è molto seria - dice il consigliere delegato proprio alla Gestione delle criticità

relative alla richiesta di sospensiva avanzata dall'Autorità portuale in assegnazione della gara alla società subentrante

Davide Falteri - sotto molti punti di vista, in primis quello occupazionale. Come amministrazione rinnoviamo il nostro

impegno affinché questa situazione si risolva nella maniera migliore, come dimostrato dalle due nuove deleghe che

mi sono state affidate e che riguardano proprio la gestione di Geam e che ho accettato con enorme senso di

responsabilità. Mi sono speso in prima persona per il raggiungimento di questo primo risultato, e confermo che

porterò avanti le istanze dei lavoratori della Geam con la serietà e l'attenzione che meritano».

BizJournal Liguria

Genova, Voltri

https://liguria.bizjournal.it/2024/12/20/geam-proposta-di-proroga-della-concessione-fino-al-28-febbraio-2025/
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Porto di Genova: varco di Ponente riaperto in entrambe le direzioni

Ripristinato l'accesso diretto dal casello di Genova Aeroporto ai terminal del

bacino di Sampierdarena Ieri, 19 dicembre, è stato ripristinato l'ingresso al

varco di Ponente del porto di Genova - attivo in entrambe le direzioni -

consentendo l'accesso diretto dal casello di Genova Sestri Ponente

Aeroporto. Chi è diretto ai terminal del bacino di Sampierdarena può entrare

da ponente, evitando così di percorrere la strada Guido Rossa fino al varco

Etiopia. "Questa fase delle lavorazioni, concluse in anticipo rispetto ai tempi

previsti, fa parte di un progetto più ampio per migliorare l'accessibilità portuale

- scrive l'Authority -. AdSP continuerà a porre particolare attenzione affinché le

operazioni siano condotte senza compromettere l'operatività dei terminal e

limitando al contempo le interferenze con il traffico cittadino". Il varco di

Ponente sarà regolarmente aperto, in entrambe le direzioni, con i seguenti

orari: 05:30 - 22:00 dal lunedì al venerdì, 05:30 - 14:00 al sabato.

BizJournal Liguria

Genova, Voltri
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Morto in porto: sette indagati, anche console Culmv e membri Psa

Ipotizzato reato di omicidio colposo per morte di Macciò di Michele Varì Sono

sette gli indagati per la morte di Giovanni battista Macciò, il portuale

schiacciato contro un container in porto a Genova da una ralla guidata da un

collega. Oltre al conducente del mezzo, Patrizio Randazzo, nel registro degli

indagati c'è Antonio Benvenuti, console della Culmv (la Compagnia unica

lavoratori merci varie) e membri del Psa-Vte di Voltri. L'iscrizione nel registro

degli indagato del console Benvenuti, del general manager di Psa Roberto

Goglio e di altri membri del terminal è considerato atto dovuto per poter

svolgere l'autopsia sul corpo di Giovanni Battista Macciò, l'operaio schiacciato

da una ralla nel porto di Genova. Tra gli indagati anche Paolo Casali, head of

services di Psa Genova Services e Marco Ferrari, direttore Ingegneria e

ingegneria civile Psa Italy Services. TAGS.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri

https://www.primocanale.it/cronaca/49479-morto-porto-psa-infortunio-tragedia-culmv.html
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Portuale morto a Pra', sette indagati. Anche il console Culmv e membri del Psa

Ipotizzato il reato di omicidio colposo per la morte di Giovanni Battista Macciò

Ci sono sette indagati per la morte di Giovanni battista Macciò, il portuale

schiacciato contro un container in porto a Genova da una ralla guidata da un

collega. Oltre al conducente del mezzo, Patrizio Randazzo, nel registro degli

indagati c'è Antonio Benvenuti, console della Culmv (la Compagnia unica

lavoratori merci varie) e membri del Psa-Vte di Voltri.

Rai News

Genova, Voltri

https://www.rainews.it/tgr/liguria/articoli/2024/12/portuale-morto-in-porto-sette-indagati-anche-il-console-culmv-e-membri-del-psa-bdaa2bd0-ce53-4295-be26-d3938d869dc9.html
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Incendio a bordo del Moby Ale Due: secondo incidente in due giorni per la compagnia

Navi La nave, diretta a Genova, è stata fatta rientrare a Porto Torres dopo

un'ora di navigazione. Le fiamme divampate in un camion frigo sono state

domate e non hanno creato danni di Giuseppe Orrù Fuoco a bordo della nave

Moby Ale Due, mentre stava coprendo la tratta da Porto Torres a Genova

nella serata di giovedì 19 dicembre. L'allarme è scattato intorno alle 22, per un

principio di incendio causato da un camion frigo che, riferisce la compagnia

della balena blu in una nota, è stato "immediatamente spento e domato

azionando l'impianto fisso ad acqua spruzzata. Nessun danno è stato arrecato

alle persone a bordo, incluso l'equipaggio". Circa due ore dopo aver mollato

gli ormeggi dallo scalo turritano, la Moby Ale Due è stata costretta a invertire

la rotta e fare ritorno in porto, dove ad attenderla c'erano i Vigili del fuoco e la

Capitaneria di porto che hanno effettuato le prime ispezioni. Verificate le

condizioni di sicurezza, i 268 passeggeri che si trovavano a bordo hanno

potuto trascorrere la notte nelle cabine messe a disposizione gratuitamente

dalla compagnia. I passeggeri sono stati riprotetti su un'altra linea: all'alba del

20 dicembre hanno potuto raggiungere con i pullman organizzati da Moby il

porto Olbia, dove sono stati imbarcati sul Moby Tommy partito alla volta di Genova. "I passeggeri sono stati

prontamente informati del rientro precauzionale della nave a Porto Torres - dicono dalla compagnia - ed è stata

fornita la massima assistenza: per la notte sono state assegnate loro gratuitamente le cabine. Moby si scusa con i

passeggeri per il disagio, ringrazia l'equipaggio e i vigili del fuoco per la professionalità dimostrata nell'intervento,

pronto e puntuale, che ha immediatamente messo in sicurezza la nave e le persone a bordo". Quello avvenuto al

Moby Ale Due è il secondo incidente in due giorni fatto registrare dalle navi di Moby. Nella serata di mercoledì 18

dicembre, infatti, un blackout a bordo del Moby Zaza, in navigazione da Porto Vecchio a Golfo Aranci , ha lasciato il

traghetto alla deriva fino all'arrivo dei rimorchiatori che lo hanno trainato fino al porto di Olbia, dove è giunto con un

paio di ore di ritardo. Poco più di una settimana fa, l'11 dicembre, sempre la Moby Ale Due da Genova a Porto

Torres è partita dallo scalo ligure con sei ore di ritardo, alle 2,45, dopo una serie di annunci sui rinvii della partenza

prevista per le 20.30 di martedì 10 dicembre. La compagnia ha riferito di "un piccolo problema tecnico ad un

impianto" che ha costretto il comandante a ritardare la partenza. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA

GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER

ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.
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Sette indagati e prime ricostruzioni per l'incidente mortale al Psa Genova Pra'

Porti Inquisito l'investitore, alcuni manager di Psa e Antonio Benvenuti. La

Culmv si sente all'angolo e chiede che la vicenda non strumentalizzata di

Nicola Capuzzo Sette persone risulta siano state iscritte nel registro degli

indagati dal sostituto procuratore Arianna Ciavattini per il tragico incidente

avvenuto al Terminal Psa Genova Pra' e costato la vita al lavoratore portuale

Giovanni Battista Macciò, oltre al ferimento grave di un altro collega. In questo

momento il reato contestato è quello di omicidio colposo. Oltre al camallo

Patrizio Randazzo, il conducente della ralla che ha investito la vittima, l'avviso

di garanzia è giunto anche ad Antonio Benvenuti, console della Compagnia

Unica Lavoratori Merci Varie, e ad alcuni dipendenti di Psa: Roberto Coglio,

Paolo Casali, Marco Ferrari, Andrea Barsotti e Alessandro De Martino. La

formalizzazione degli addebiti nei loro confronti è un "atto dovuto" poiché a

breve sarà eseguita l'autopsia sul corpo della vittima all'istituto di medicina

legale dell'ospedale San Martino di Genova. Gli inquisiti rivestono ruoli di

responsabilità o coordinamento in materia di sicurezza al terminal di Pra' e per

questo sono stati individuati i loro nomi nella fase iniziale dell'istruttoria. Il

portuale alla guida della ralla è risultato positivo alla cannabis (ma non alterato dalla droga) e ha dichiarato d'essersi

addormentato all'improvviso a causa del troppo lavoro. Proprio le condizioni di lavoro dei portuali della Culmv sono

uno degli aspetti messi sotto la lente degli inquirenti; in particolari i doppi turni (12 ore di lavoro consecutive) effettuati

frequentemente da molti lavoratori. Fra i portuali circola anche l'informazione che poco prima che la tragedia

avvenisse ci fosse stato un alterco fra lavoratori e questo farebbe ipotizzare che il motivo dell'incidente possa essere

stato quindi diverso dal colpo di sonno improvviso. Tutte ipotesi al vaglio degli inquirenti che intendono ricostruire la

catena delle comunicazioni radio avvenute nella notte della tragedia, per comprendere se e cosa eventualmente si

fossero detti le persone presenti sui mezzi coinvolti nell'incidente. A proposito dell'istruttoria condotta in tribunale Il

Secolo XIX scrive che, nel passare al setaccio il suo stato di servizio e i suoi precedenti, gli investigatori hanno

appurato che l'investitore aveva in passato riportato tre differenti condanne penali: una per lesioni, un'altra per il

violento dissidio con un autista Amt, la terza per aver provocato un incidente stradale. In seguito a uno di questi

episodi nel 2021 era stata disposta nei suoi confronti la misura di sicurezza della libertà vigilata, incluso il ritiro della

patente. Randazzo si era poi rivolto al tribunale di Sorveglianza per riaverla, ribadendo che il blocco della licenza

avrebbe limitato fortemente le sue possibilità di sostentamento e una dichiarazione scritta del console Benvenuti, che

ribadì ai giudici come il possedimento del titolo sarebbe stato indispensabile, era stato determinante per fargli

riottenere il titolo di guida. Il console della Culmv, fatte salve

Shipping Italy

Genova, Voltri
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le parole affidate a SHIPPING ITALY a proposito dei pichi crescenti d'attività in alcuni terminal che mettono sotto

stress il lavoro in banchina, non intervenire su elementi puntuali dell'inchiesta, né tantomeno sui motivi per cui sia

apparso davanti alla sede della Compagnia Unica uno striscione "Colpevoli quanto lui, vergogna!". Un messaggio di

accusa che sembra fare il paio con quello lanciato dalla moglie della vittima: "Si sa chi usa stupefacenti, ma lo fanno

guidare lo stesso". La Procura sta rintracciando le persone in servizio quella notte e che potrebbero aver ascoltato

altri dialoghi di rilievo prima e dopo l'accaduto, così come intende verificare se e come la Culmv monitori e intervenga

per rilevare le condizioni di lavoro e di salute dei suoi soci lavoratori. Dai vertici dei camalli la richiesta è che questa

vicenda non venga usata per delegittimazioni strumentali dell'intera Culmv e della sua funzione in porto. Tanto più in

un momento storico dove proprio per il terminal Psa Genova Pra' era stato appena annunciato un progetto di

automazione e conseguente formazione e riconversione del personale impiegato in piazzale. ISCRIVITI ALLA

NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP:

BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.
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Propeller club, va in archivio un 2024 fatto di crescita, cultura e innovazione

Si è concluso nell'area hospitality dello Stadio Alberto Picco l'anno 2024 del

Propeller club port of La Spezia and Marina di Carrara. L'evento ha visto la

partecipazione delle associazioni degli Agenti, degli Spedizionieri e dei

Doganalisti dei due porti, nonché ospiti come il nuovo prefetto della Spezia

Andrea Cantadori, rappresentanti delle istituzioni e delle associazioni

imprenditoriali. Il presidente del Propeller, Gian Luca Agostinelli, insieme ad

Alessandro Laghezza in rappresentanza delle associazioni del mondo portuale

della Spezia e di Marina di Carrara, hanno accolto i presenti. Per la Regione

Liguria è intervenuto l'assessore Giacomo Giampedrone. Così si conclude un

anno caratterizzato da dieci eventi del Propeller, che hanno combinato

economia, cultura e innovazione, promuovendo una contaminazione tra

settori, considerata dal Club come una strategia essenziale per affrontare le

sfide contemporanee con apertura e visione. È stato convenuto che il 2024

rappresenterà un modello da sviluppare ulteriormente nel 2025, con l'obiettivo

di coinvolgere una generazione di imprenditori tra i 30 e i 40 anni, protagonisti

del cambiamento. La principale sfida resta quella di promuovere alleanze e

sinergie, supportando la crescita di un territorio e di un tessuto imprenditoriale sempre più competitivo e innovativo.

Durante la serata è stato ripercorso il programma del Propeller del 2024, ricordando l'apertura con un evento di

grande impatto al Suntimes Space, un nuovo spazio rigenerato dall'ex Cinema Diana. In tale occasione, con

Giancarlo Orsini come ospite d'eccezione, si è discusso dei mega trend. A febbraio, il Terminal Crociere ha ospitato

un approfondimento sull'economia portuale, con Paolo Cornetto, amministratore delegato di Fhp, che ha trattato il

tema delle merci varie, fondamentale per lo sviluppo del porto di Marina di Carrara e del territorio circostante. Nel

mese di marzo, i Soci sono tornati al Circolo di Marina, dove l'Ammiraglio Flavio Ribuffo ha condiviso la sua

esperienza nella redazione del Piano del Mare. A maggio, l'attenzione è stata dedicata alla nautica con un focus sul

progetto Miglio Blu, guidato dalla vicepresidente Federica Maggiani. Tale iniziativa ha anche stimolato la nascita del

Blue Design Summit, un evento di successo che ha riunito architetti e produttori per due giornate ad alto profilo

dedicate al design nella nautica di lusso. Un evento unico e speciale si è svolto a giugno nella cornice della cava

romana di Fossacava a Carrara, organizzato da Andrea Ghirlanda, con l'ammiraglio Dario Giacomin ospite

d'eccezione, accolto da Fabiola Lazzareschi. Nel mese di luglio, la serata di gala si è tenuta a Porto Lotti, con la

consegna dell'award intitolato a Giorgio Bucchioni all'imprenditore Alessandro Laghezza. Tra settembre e ottobre,

sono stati organizzati due eventi dedicati ai giovani e ai temi dell'innovazione, tra cui Intelligenza Artificiale utile e

Generazione Z, nei suggestivi luoghi del Castello San Giorgio e del Pin (ex Centro Allende). A novembre, il Club ha

promosso "A Bridge

Citta della Spezia

La Spezia
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to Africa", un evento nazionale dedicato alle relazioni con il continente africano. La serata conclusiva, arricchita

dalla voce della cantante sudafricana Nicole Agolie e dalla presenza del Presidente Nazionale Umberto Masucci, ha

riunito le 26 sezioni italiane del Propeller Club, che oggi contano oltre 1.400 soci.

Citta della Spezia
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La Capitaneria di Porto nel 2025 compirà 160 anni, il calendario è un viaggio nel tempo.
L'omaggio e il racconto: "Salvato dalla grande professionalità, ero in ipotermia. Ma loro
sono stati velocissimi"

"Sono passati 160 anni dalla nascita della Capitaneria di Porto e la Spezia è

una delle prime. Una storia che nei decenni ha avuto un'evoluzione importante

che è stata fotografata e sintetizzata nel calendario 2025". Con un video

esplicativo proiettato nella sala riunioni della Guardia Costiera della Spezia, è il

capitano di vascello comandante Alberto Battaglini a raccontare alla stampa il

senso di una pubblicazione che celebra un istituzione con un grande passato e

una proiezione continua verso il futuro. Sfogliandolo si comprende subito che

non si tratta di un semplice calendario, ma di un vero e proprio racconto fatto

di volti, vicende ed emozioni che rappresentano la storia: si tratta nella

fattispecie di 12 tavole realizzate da un talentuoso artista, Leonardo Petrucci,

con l'ausilio dell'intelligenza artificiale. Le opere, realizzate secondo la

tendenza artistica e gli stili pittorici dei diversi periodi storici, ripercorrono nei

mesi le tappe fondamentali della storia marittima del Paese e, quindi, delle

Capitanerie di porto-Guardia costiera. Simbolicamente è l'anamnesi di un

lungo "viaggio nel tempo", da cui emerge il ritratto di un corpo ancorato ai

valori della tradizione e della memoria, ma con lo sguardo proiettato

all'avvenire, tra evoluzione e tecnologia. Come da consolidata tradizione, la pregevole realizzazione editoriale si è

avvalsa della collaborazione con l'Istituto Poligrafico Zecca dello Stato e i proventi derivanti dalle vendite del

calendario saranno destinati a progetti di beneficienza a favore dei bambini, grazie alla collaborazione tra Guardia

Costiera e Unicef Italia. Nel contesto della cerimonia, il comandante Battaglini ha voluto omaggiare l'ingegner

Alessandro Virdia con una copia del calendario. E' stato proprio Virdia a raccontare un'attività che lo ha visto

protagonista, in questo caso fortunato, grazie alla prontezza degli uomini della Guardia Costiera della Spezia. Un

salvataggio avvenuto di recente che ha testimonia la professionalità e l'umanità di chi ogni giorno lavora in mare e per

il mare: "Sono caduto in acqua al porto Mirabello, intorno alle 20,30, era quindi già buio - spiega l'ingegnere -. E non

avendo idea di come risalire in banchina, ho utilizzato il telefono che fortunatamente avevo lasciato all' asciutto e ho

chiamato mia moglie. La centrale operativa della Capitaneria di porto ha preso la telefonata e si è messa

immediatamente in moto: non era facile trovarmi perché non si vedeva niente. Bastavano dieci minuti in più e forse

non ce l'avrei fatta a resistere". L'acqua era fredda, l'uomo, che è originario del Lago di Garda e si trovava al

Mirabello perché lì ha ormeggiato la sua varca Alba, presentava principi di ipotermia media, è arrivato in ospedale

con 33 gradi di temperatura corporea. "Lui non mi sentiva - spiega Barbara Piacenzia , la moglie -, ma io avevo

subito attivato i soccorsi. L'operatore che ha risposto alla chiamata è stato un angelo, mi ha calmata, ha sempre

avuto pazienza e ci siamo sentiti accuditi. Merito del salvataggio

Citta della Spezia
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è dell'unità navale Sar con Cristian Apollonio , comandante dell'equipaggio, Giordano Bucci , direttore di macchina,

Francesco Mazzariello , copertista, che hanno raccontato quegli attimi: "Abbiamo provato con il salvagente ma non

riusciva a collaborare - spiega il sottocapo Mazzariello -. Allora ho afferrato il suo braccio e me lo sono tirato

addosso e coi colleghi lo abbiamo tirato su. Lo abbiamo avvolto nella coperta termica e nelle lenzuola che aveva a

bordo della sua barca. La cosa difficile è che era davvero buio, per fortuna i colleghi hanno sentito le urla e si trovava

sotto un pontile, in un luogo dove abbiamo potuto avvicinarci anche per la mancanza di una barca davanti alla sua".

Nei primi undici mesi del 2024 l'attività Sar della Capitaneria di Porto della Spezia somma 57 missioni operative, 23

soccorsi sanitari, 26 unità soccorse. Più informazioni.
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Commissione Trasporti, approvato odg Frjia su consulenti chimici di porto

"L'approvazione dell'ordine del giorno che ho presentato in manovra

finanziaria, conferma l'attenzione del Governo alla valorizzazione della risorsa

mare, l'aumento della sicurezza dei nostri scali e la salvaguardia della salute

dei lavoratori portuali". Lo dichiara in una nota la deputata spezzina Maria

Grazia Frijia , membro della IX commissione Trasporti della Camera, a

margine dell'approvazione dell'odg a sua firma a tema consulenti chimici di

porto. "I consulenti chimici di porto operano in aiuto e supporto all'industria

cantieristica navale e a quella dei trasporti marittimi, accertando e

prescrivendo le condizioni di sicurezza necessarie per l'esecuzione delle

operazioni portuali - prosegue la parlamentare di Fratelli d'Italia -. Col via libera

di oggi, l 'esecutivo guidato da Giorgia Meloni ha preso l' impegno a

disciplinare, nell'ambito di una cornice giuridica certa, l'importante ruolo dei

consulenti chimici di porto e riservare all'uopo lo stanziamento di adeguate

risorse, segnando un deciso passo in avanti nell'interesse dei porti italiani". Più

informazioni.
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Il corso per Logistics Manager
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Il corso per Logistics Manager

LA SPEZIA - C'è tempo fino alla chiusura del mese per candidarsi al progetto

di formazione e qualifica gratuito rivolto ad aspiranti Logistic Manager in

ambito portuale, un'opportunità unica per chi desideri entrare da protagonista

in uno dei settori più dinamici e strategici dell'economia territoriale e nazionale.

Organizzato dalla Scuola Nazionale Trasporti e Logistica, il percorso è

pensato per laureati alla ricerca di una carriera ad alto potenziale e con reali

prospettive di crescita. Il Logistic Manager è infatti una figura chiave per

ottimizzare i flussi di merci, integrare tecnologie innovative e supportare le

aziende nelle decisioni strategiche. Un ruolo centrale in un settore che

rappresenta il cuore pulsante del commercio internazionale. È sicuramente

importante per un laureato - scrive la Scuola - accostarsi a questo tipo di

opportunità. In primo luogo, per poter beneficiare di un percorso di alta

formazione che, strutturato in fasi di teoria e in fasi pratiche, permetta di

acquisire competenze avanzate in logistica, gestione aziendale, normative

internazionali e sostenibilità. In secondo luogo, per vivere, durante la fase di

stage, un'esperienza diretta che consenta di mettere in pratica ciò che si è

appreso, ponendo le basi per il proprio futuro percorso professionale. Non ultimo, per ottenere una qualifica

riconosciuta relativa ad una figura sempre più richiesta dalle imprese e che sempre di più si affidano a progetti di

formazione per trovare e coinvolgere giovani talenti in grado di sostenerle nei processi di innovazione e competitività.

Il corso è aperto a laureati disoccupati, residenti o domiciliati in Liguria. Non è richiesta un'esperienza pregressa, ma

solo il desiderio di investire concretamente sul proprio futuro. Tutte le informazioni dettagliate e la documentazione

per le iscrizioni sono disponibili sul sito www.scuolatrasporti.com . È possibile inoltre ricevere chiarimenti telefonando

al numero 0187-779162.

https://www.lagazzettamarittima.it/2024/12/21/il-corso-per-logistics-manager/
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Terminal Container: oltre 500 partecipanti al pranzo di fine anno

Si è tenuto giovedì 19 dicembre nella sede del Terminal Container Ravenna

(TCR) il tradizionale pranzo di fine anno, un appuntamento che da 15 anni

coinvolge la comunità portuale di Ravenna. L'evento ha visto la partecipazione

di oltre 500 persone, tra dipendenti del Terminal e del Gruppo Sapir, autorità,

imprese, agenti marittimi, terminalisti, autotrasportatori e operatori del settore.

Il menu, preparato dalla cucina interna del TCR, ha offerto cappelletti, braciola

e dolci, accolti con entusiasmo dai presenti. L'evento ha incluso anche un

momento dedicato ai  fami l iar i  e ai  bambini ,  con doni e un breve

intrattenimento offerti dal Terminal. Tra i partecipanti figuravano Giannantonio

Mingozzi e Riccardo Sabadini, presidenti rispettivamente di TCR e Gruppo

Sapir, insieme agli assessori comunali Annagiulia Randi ed Eugenio Fusignani,

al direttore del Terminal Giovanni Gommellini e al direttore di Sapir Mauro

Pepoli. Presenti anche rappresentanti dell'Autorità Portuale, della Capitaneria

di Porto, dell'Agenzia delle Dogane, della Guardia di Finanza e della

Compagnia portuale. Nel corso dell'evento, Mingozzi, Sabadini e Gommellini

hanno rivolto un saluto alla comunità portuale, sottolineando come lo sviluppo

del porto rappresenti una leva strategica per la crescita economica e occupazionale di Ravenna. "Il 2023 si chiude

con segnali di graduale ripresa dei traffici e un 2025 ricco di opportunità", hanno affermato, esprimendo inoltre

gratitudine al personale di TCR per la dedizione e l'impegno nell'organizzazione di una giornata così partecipata.

RavennaNotizie.it

Ravenna

https://www.ravennanotizie.it/rubriche/porto-di-ravenna/2024/12/20/terminal-container-oltre-500-partecipanti-al-pranzo-di-fine-anno/


 

venerdì 20 dicembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 61

[ § 2 5 3 2 1 8 9 9 § ]

Terminal Container: in 500 al pranzo di fine anno della comunità portuale

Si è svolto ieri il tradizionale pranzo di fine anno offerto da TCR nella propria

sede ai portuali, una consuetudine che dura ormai da 15 anni e che ha visto la

partecipazione dei dipendenti del Terminal, del Gruppo Sapir e di tutta la

comunità portuale, autorità, imprese, terminalist i ,  agenti marit t imi,

autotrasportatori ed operatori vari. Ai cappelletti, alla braciola ed ai dolci curati

dalla cucina degli infaticabili operativi di TCR hanno risposto in oltre 500

partecipanti che via via hanno preso parte all'appuntamento ed allo scambio di

auguri. Anche ai familiari ed ai bambini presenti il Terminal Container ha offerto

doni ed un breve intrattenimento. A ricevere gli ospiti nella struttura coperta,

appositamente installata, i presidenti di TCR e gruppo SAPIR Giannantonio

Mingozzi e Riccardo Sabadini, gli assessori del Comune Annagiulia Randi ed

Eugenio Fusignani, il direttore del Terminal Giovanni Gommellini e di Sapir

Mauro Pepoli; in un breve saluto ai rappresentanti dell'Autorità Portuale, della

Capitaneria di porto, dell'Agenzia delle Dogane, della Guardia di Finanza che

opera ai varchi del Terminal, degli spedizionieri, della Compagnia portuale e di

altre autorità Mingozzi, Sabadini e Gommellini hanno rivolto un breve saluto a

nome del gruppo "nella certezza che lo sviluppo del porto rappresenta una opportunità di crescita e di nuova

occupazione per tutta Ravenna, in un anno che si chiude con una graduale ripresa dei traffici ed un 2025

promettente", ed ha ringraziato infine i dipendenti tutti di TCR per la dedizione che dimostrano e per l'impegno

profuso in una giornata di auguri così ampiamente partecipata.

ravennawebtv.it

Ravenna

https://www.ravennawebtv.it/terminal-container-in-500-al-pranzo-di-fine-anno-della-comunita-portuale/
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L'AdSP di Livorno vince il bando nazionale TAP 2024 promosso dalla Fondazione Scuola
dei beni e delle attività culturali

L'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Settentrionale è tra i 19 vincitori

di TAP Tutoring e Accompagnamento Progetti, l'iniziativa di mentoring e

training on the job rivolta a istituzioni culturali, enti pubblici e privati, titolari o

gestori di beni culturali, promossa dalla Fondazione Scuola dei beni e delle

attività culturali. L'Ente portuale ha partecipato alla call di TAP con il progetto

Miglio Blu di Livorno, attraverso il quale prevede tra le altre cose di

promuovere e valorizzare digitalmente il patrimonio culturale dello scalo

labronico, realizzando una piattaforma web in cui gli utenti possano

approfondire la secolare storia del porto, interagendo con essa. A partire dai

prossimi mesi, il team di lavoro dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar

Tirreno Settentrionale sarà affiancato da esperti e professionisti esterni,

specificatamente selezionati, che consentiranno all'ente di rafforzare le proprie

competenze digitali e realizzare concretamente il progetto entro la fine del

2025. TAP Tutoring e Accompagnamento Progetti è stato ideato con

l'obiettivo di facilitare la realizzazione di progetti innovativi che utilizzino le

potenzialità del digitale per la gestione e la valorizzazione del patrimonio

culturale, ed è realizzato nella cornice di Dicolab. Cultura al digitale - il programma formativo promosso dal Ministero

della Cultura - Digital Library e realizzato dalla Fondazione nell'ambito dell'investimento PNRR Cultura 4.0 - a

supporto dell'importante Piano Nazionale per la Digitalizzazione del patrimonio culturale (PND). La call for project di

TAP è stata lanciata lo scorso aprile è stata accolta con grande entusiasmo da enti e istituzioni di diversa natura e

dimensione da tutta Italia.

Il Nautilus

Livorno

https://www.ilnautilus.it/authority/2024-12-20/ladsp-di-livorno-vince-il-bando-nazionale-tap-2024-promosso-dalla-fondazione-scuola-dei-beni-e-delle-attivita-culturali_154246/


 

sabato 21 dicembre 2024
Pagina 13

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 63

[ § 2 5 3 2 1 9 0 3 § ]

La Cna: «In via della Cinta Esterna vadano gli operatori che hanno già venduto a bordo»

Longobardi: «E serve un'area attrezzata per tutti i turisti che escono dal porto con la navetta»

Livorno «Le aziende private del trasporto persone, sia bus che noleggio con

conducente - afferma il coordinatore sindacale di Cna Trasporti Alessandro

Longobardi - svolgono un servizio pubblico autorizzato con licenza: in uno

scalo crocieristico tale servizio è essenziale per garantire al turista la mobilità

a richiesta di cui ha bisogno e che deve trovare disponibile ed efficiente. Le

polemiche sui turisti portati via da Livorno non hanno logica: nessuno li porta

via a forza e nessuno può costringerli a rimanere a Livorno non dando un

servizio efficiente. Il crocierista sceglie Livorno perché è il porto della

Toscana, regione in cui Livorno può però giocare meglio le sue carte per

invogliare il crocierista a scoprirla.

Questo può avvenire soprattutto se inserita all'interno di un pacchetto che

include Pisa o Pisa e Lucca: queste due escursioni possono lasciare un

margine di tempo per visitare anche Livorno prima o dopo l'escursione,

magari in battello o a piedi per le vie del centro o sul bus rosso scoperto. È

questa una delle leve più forti da usare; diversamente il turista sceso dallo

shuttle bus si organizzerà in autonomia per raggiungere la stazione perdendolo per tutta la giornata».

E circa le nuove fermate, per Longobardi «lo spostamento sperimentale in viale degli Avvalorati del "bus rosso" (il

Livorno City Sight Seeing) e delle linee autorizzate dal Comune ad effettuare da lì le corse verso Pisa è frutto di una

concertazione. Spostare invece in via della Cinta Esterna le corse per Firenze acquistate dai crocieristi in giornata è

una gravissima penalizzazione per l'operatore livornese che le vende e che dà lavoro a circa 50 persone fra

amministrativi, autisti e guide. In via della Cinta Esterna devono andare quegli operatori che hanno già venduto a

bordo nave o sul web le escursioni e, peggio ancora, quei bus che abusivamente stazionano per ore in via Cogorano

a motore acceso aspettando i turisti che hanno già acquistato l'escursione, per evitare di andarli a prendere

sottobordo o al terminal, pagando quanto previsto all'operatore portuale. L'hub unico a Santa Trinita per tutti i

crocieristi che escono dal porto tramite gli shuttlebus è invece una delle proposte che Cna ha fatto all'amministrazione

per risolvere il caos che si crea in via Cogorano nei giorni in cui in porto attracca più di una nave e per abbattere

anche l'inquinamento. Lì si dovrebbe creare una area attrezzata, riparata e confortevole con punti informazione:

nell'hub il turista può godere di tutti i servizi di mobilità di cui ha bisogno, sia di navette elettriche verso via Cogorano

e altre parti della città, sia del bus rosso scoperto, sia dei pullman per le città d'arte e i pacchetti che includono anche

Livorno come meta. Chi invece ha già acquistato l'escursione partirà e tornerà direttamente sottobordo».

.

Il Tirreno

Livorno
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Porto 2000, Habemus Papam?

LIVORNO Forse non siamo ancora all'Habemus Papam, con la relativa

fumata bianca: ma forse invece sì. Perché ieri sono scaduti i termini della

definizione della proposta dell'Autorità Portuale di Luciano Guerrieri alla Porto

2000 per risolvere l'ormai annosa vicenda della concessione definitiva sulla

base della gara vinta anni fa.L'occasione per ufficializzare la fine della lunga

vertenza potrebbe essere proprio oggi, nel corso della cerimonia prevista alle

9,30 in via Cogorano, area del palazzo Grande per l'inaugurazione e del

nuovo, importante City Cruise Terminal realizzato proprio dalla Porto 2000

per dare un confortevole punto di raccolta in città dei croceristi.L'impegno del

Cruise Terminal urbano risponde all'esigenza di offrire ai turisti delle navi da

crociera un punto di raccolta, confortevole e completo di servizi, dove

confluire con le navette dalle banchine per scegliere poi le destinazioni dei

tour sia verso le città d'arte, sia nella stessa Livorno con gli appositi pullman

belvedere. Un servizio ad oggi svolto un po' troppo alla garibaldina, con i

turisti in attesa sulla piazza davanti al Comune o in caso di maltempo nella

galleria del palazzo Grande, al freddo e senza possibilità di sedersi. Matteo

Savelli, presidente della Porto 2000, ha lavorato duro per realizzare nei locali che erano stati di una banca, una

grande sala con angolo ristoro, poltroncine in lunghe file come nelle stazioni ferroviarie, TV e banco informazioni con

personale plurilingue.Per tornare alla definizione del contenzioso relativo alla Porto 2000, sembra che ci sia stata una

svolta con la presentazione da parte di Roberta Macii, dirigente apicale dell'AdSP livornese, di una proposta mediata

per concludere il lungo confronto tra i legali del gruppo Onorato/Grimaldi e la stessa AdSP ed arrivare alla

concessione definitiva. Le due parti a tutto ieri non si erano ancora sbottonate oltre un generico accenno alla buona

volontà reciproca. Ad oggi dunque la speranza di veder conclusa una delle vertenze più lunghe, complesse e dibattute

della storia del porto livornese.

La Gazzetta Marittima

Livorno

https://www.lagazzettamarittima.it/2024/12/21/porto-2000-habemus-papam/
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Terminal TDT: la notizia è niente notizie

LIVORNO Dunque, mettiamoci l'anima in pace, se possiamo: per avere un

quadro preciso di quello che il TDT livornese potrà fare dall'anno prossimo

nel campo dei traffici prevalenza Teu, prevalenza auto, oppure mix equilibrato

dovremo aspettare dopo le festività, intorno al 10 gennaio. Solo allora sarà

noto il piano d'impresa del gruppo titolare della proprietà del terminal,

Grimaldi: piano già in possesso dell'AdSP da qualche settimana, almeno in

bozza (aggiornabi le)  ma tenuto ad oggi  r iservato (per non di re

segreto).Abbiamo giù riferito, nel numero scorso, che sia la commissione del

partenariato dell'AdSP, sia la tavola convocata dal prefetto, si sono concluse

in sostanza con una non semplice ma non conclusiva elencazione delle

istanze delle due parti: il cluster portuale e il gruppo Grimaldi. Per quest'ultimo

hanno parlato Costantino Baldissara e il nuovo ad del TDT Domenico

Ferraiuolo, ribadendo in pieno quanto già aveva detto lo stesso Emanuele

Grimaldi in merito alla difesa dei traffici container. Entrambi hanno ricordato

che il gruppo opera già con i Teu in almeno due terminal, in Finlandia e in

Nigeria, non ha alcuna intenzione di sacrificare il comparto Teu del TDT, pur

utilizzando gli spazi complementari per le auto, un traffico in alternanza ma che si prevede in forte crescita.Al tavolo

nel palazzo del Governo, convocato come aveva promesso dallo stesso prefetto Giancarlo Dionisi, c'era tutto il

Gotha della logistica portuale, compresi l'assessore Baccelli della Regione, il sindaco Luca Salvetti, il presidente di

Confindustria e armatore Piero Neri, il suo responsabile del settore porto Nereo Marcucci, i portavoce di Asamar,

Spedimar e Uniportinsomma tutti quelli che contano. Per l'AdSP ovviamente ha partecipato il presidente Luciano

Guerrieri affiancato dal suo segretario generale Matteo Paroli. È stata molto apprezzata l'impostazione data dal

prefetto: sentire tutte le voci, auspicare la composizione delle divergenze, operare per rilanciare il porto e non fare

guerra di pollai. Due gli interventi che hanno lasciato più traccia da parte del cluster: quello di Nereo Marcucci, vecchia

volpe della portualità (è stato anche il primo presidente di AdSP in Italia) e quello di Yari De Filicaia di Uniport.

Entrambi equilibrati ma sul concreto, entrambi tesi a sottolineare il peso dei traffici container non solo per il porto ma

per l'intera area logistica. Richiesta concreta, che può essere interpretata anche come un Aut-aut all'AdSP: sostituire

le quattro righe cancellate dal POT relative al TDT con altrettante in cui si ribadisca la difesa e il rilancio dei

contenitori, definendone anche il plafond. Su questo punto, adesso si apre l'attesa: sarò la vera notizia a

coronamento di tutto questo mese di scontri, minacce, misunderstanding, garanzie e quasi garanzie. Qualcuno ha

concluso ricordando lo spettro apparso all'assassino di Cesare, il suo figlioccio Caio Bruto: Ci rivedremo a Filippi.

Una minaccia o una speranza?A.F.

La Gazzetta Marittima

Livorno

https://www.lagazzettamarittima.it/2024/12/21/terminal-tdt-la-notizia-e-niente-notizie/
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I migranti a Livorno

Luca Salvetti LIVORNO - Oggi, sabato 21 alle 11 alla Fortezza Vecchia, sala

Canaviglia, il sindaco Luca Salvetti presenterà il volume "Livorno Porto Sicuro.

Storie di migranti e accoglienza", sottotitolo "Qui nessuno è straniero",

realizzato dal Comune ed edito da Sillabe. Si tratta - scrive l'invito alle autorità

e alla stampa - di una pubblicazione che dà conto del grande lavoro di

accoglienza svolto dalla città e dalla sua rete di enti e associazioni, a partire

dal dicembre 2022 quando il Porto di Livorno è stato individuato dal Governo

come "porto sicuro" di attracco navi "per lo sbarco della popolazione

soccorsa dalle organizzazioni umanitarie sulle rotte migratorie del

Mediterraneo". Da allora sono stati 16 gli sbarchi al porto di Livorno. Sono

raccolte nella pubblicazione anche le voci di alcuni dei giovani che hanno

toccato terra a Livorno dopo viaggi spesso rocamboleschi e terribili: Ibrahima,

Rayene, Bassidy, Waqar. Uno spunto di conoscenza e riflessione per tutti. Il

libro è corredato da numerose ed emblematiche foto scattate durante gli

sbarchi e in occasione delle interviste ai giovani migranti (FotoNovi, Laura

Lezza/Getty Images, Stefanini/Silvi). Sono presenti nella pubblicazione gli

interventi del prefetto, del presidente della Regione Eugenio Giani, delle assessore regionali Serena Spinelli e Monia

Monni, del sindaco, dell'assessore comunale Andrea Raspanti, del direttore Zona Distretto Livornese Cinzia Porrà, di

Eugenio Alfano, avvocato del Foro di Firenze, esperto in diritto dell'immigrazione, dei dirigenti comunali alla

Protezione Civile Lorenzo Lazzerini e al Sociale Caterina Tocchini. Il libro nasce come numero zero di CN-Comune

Notizie - sottolinea l'invito - storica rivista del Comune di Livorno che riprenderà le pubblicazioni ad anno nuovo dopo

molti anni di inattività, con la direzione di Ursula Galli, che ha curato anche la pubblicazione del volume sul porto

sicuro e le interviste ai giovani migranti.

La Gazzetta Marittima

Livorno

https://www.lagazzettamarittima.it/2024/12/21/i-migranti-a-livorno/
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L'AdSp di Livorno vince TAP Tutoring e Accompagnamento Progetti

Redazione

LIVORNO L'Autorità di Sistema portuale del mar Tirreno settentrionale è tra i

19 vincitori di TAP Tutoring e Accompagnamento Progetti, l'iniziativa di

mentoring e training on the job rivolta a istituzioni culturali, enti pubblici e

privati, titolari o gestori di beni culturali, promossa dalla Fondazione Scuola

dei beni e delle attività culturali. Per partecipare l'AdSp ha presentato il

progetto Miglio Blu di Livorno, attraverso il quale prevede tra le altre cose di

promuovere e valorizzare digitalmente il patrimonio culturale dello scalo

labronico, realizzando una piattaforma web in cui gli utenti possano

approfondire la secolare storia del porto, interagendo con essa. A partire dai

prossimi mesi, il team di lavoro dell'Authority sarà affiancato da esperti e

professionisti esterni, specificatamente selezionati, che consentiranno all'ente

di rafforzare le proprie competenze digitali e realizzare concretamente il

progetto entro la fine del 2025. TAP Tutoring e Accompagnamento Progetti è

stato ideato con l'obiettivo di facilitare la realizzazione di progetti innovativi

che utilizzino le potenzialità del digitale per la gestione e la valorizzazione del

patrimonio culturale, ed è realizzato nella cornice di Dicolab. Cultura al digitale

il programma formativo promosso dal Ministero della Cultura Digital Library e realizzato dalla Fondazione nell'ambito

dell'investimento PNRR Cultura 4.0 a supporto dell'importante Piano Nazionale per la Digitalizzazione del patrimonio

culturale (PND).

Messaggero Marittimo

Livorno

https://www.messaggeromarittimo.it/ladsp-di-livorno-vince-tap-tutoring-e-accompagnamento-progetti/
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L'AdSP di Livorno vince il bando TAP 2024

L'Autorità d i  Sistema Portuale del Mar Tirreno Settentrionale è  t ra  i  19

vincitori di TAP Tutoring e Accompagnamento Progetti, l'iniziativa di

mentoring e training on the job rivolta a istituzioni culturali, enti pubblici e

privati, titolari o gestori di beni culturali, promossa dalla Fondazione Scuola

dei beni e delle attività culturali.L'Ente portuale ha partecipato alla call di TAP

con il progetto Miglio Blu di Livorno, attraverso il quale prevede tra le altre

cose di promuovere e valorizzare digitalmente il patrimonio culturale dello

scalo labronico, realizzando una piattaforma web in cui gli utenti possano

approfondire la secolare storia del porto, interagendo con essa.A partire dai

prossimi mesi, il team di lavoro dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar

Tirreno Settentrionale sarà affiancato da esperti e professionisti esterni,

specificatamente selezionati, che consentiranno all'ente di rafforzare le

proprie competenze digitali e realizzare concretamente il progetto entro la

fine del 2025.TAP Tutoring e Accompagnamento Progetti è stato ideato con

l'obiettivo di facilitare la realizzazione di progetti innovativi che utilizzino le

potenzialità del digitale per la gestione e la valorizzazione del patrimonio

culturale, ed è realizzato nella cornice di Dicolab. Cultura al digitale il programma formativo promosso dal Ministero

della Cultura Digital Library e realizzato dalla Fondazione nell'ambito dell'investimento PNRR Cultura 4.0 a supporto

dell'importante Piano Nazionale per la Digitalizzazione del patrimonio culturale (PND).La call for project di TAP è

stata lanciata lo scorso aprile è stata accolta con grande entusiasmo da enti e istituzioni di diversa natura e

dimensione da tutta Italia.

Port News

Livorno

https://www.portnews.it/ladsp-di-livorno-vince-il-bando-nazionale-tap-2024/
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Comunicato Stampa AdSP MTCS - Resoconto seduta Comitato di Gestione del 19
dicembre 2024

(AGENPARL)  -  ven 20 d icembre 2024 COMUNICATO STAMPA

CIVITAVECCHIA, 20 dicembre 2024 - Si è tenuta ieri mattina la seduta del

Comitato di Gestione dell'AdSP del Mar Tirreno Centro Settentrionale

presieduta da Pino Musolino. Oltre al Presidente dell'AdSP Dott. Prof. Pino

Musolino, erano presenti il Segretario Generale dell'Ente Dott. Paolo Risso, il

delegato del Direttore Marittimo del Lazio e Comandante della Capitaneria di

Porto di Civitavecchia Santo Altavilla, il Comandante della Capitaneria di

Porto di Fiumicino Silvestro Girgenti, il Comandante della Capitaneria di Porto

di Gaeta Biagio Mauro Sciarra, il componente designato dalla Regione

Lazio,.L Roberto Fiorel l i ,  i l  componente designato dal Comune di

Civitavecchia Emiliano Scotti e il nuovo componente designato da Città

Metropolitana Roma Capitale Sergio Cozzi. Il Comitato di Gestione ha

approvato con tre voti favorevoli ed un astenuto le modifiche al regolamento

sui "criteri e modalità di assunzione di personale dirigenziale e non

dirigenziale" e la proroga dell'accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti

sino al 30 giugno 2024, che ha ottenuto, anche, il parere favorevole del

Collegio dei Revisori dei Conti e il "sentiment" positivo dell'organismo di partenariato risorsa mare. Inoltre, è stato

approvato con 4 voti favorevoli, compreso quello della autorità marittima che esprime un suo voto sull'argomento, ed

un astenuto, il piano di gestione e raccolta rifiuti prodotti a bordo delle navi scalanti il porto di Civitavecchia, che

prevede la redazione di un documento che chiarisce e revisiona la scontistica al fine di premiare ed incentivare gli

operatori che lavoreranno in maniera virtuosa. Infine, è stata rilasciata l'anticipata occupazione dell'area in

c o n c e s s i o n e  a l l a  s o c i e t à  S E P A R E C  s r l  c o n  t r e  v o t i  f a v o r e v o l i  e d  u n o  c o n t r a r i o .
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Incontro con gli operatori del mare

FIUMICINO - Un incontro per conoscersi e tessere relazioni di amicizia tra

tutti coloro che vivono di mare. È stato questo l'obiettivo dello scambio di

auguri con il Sindaco, Mario Baccini, il vescovo Gianrico Ruzza, l'Assessore

alla Pesca, Stefano Costa e gli operatori del mare, nella parrocchia di Santa

Paola Frassinetti a Fiumicino. Un evento organizzato dall'apostolato del mare

diocesano e dalla comunità parrocchiale. Presenti tra gli altri Renato Signorini,

capitano di fregata, in rappresentanza di Silvestro Girgenti, capitano di

vascello, comandante della Capitaneria di Porto d i  R o m a .  M o l t i  i

rappresentanti delle varie maestranze portuali, delle cooperative e dei consorzi

di pesca. «Un'importante occasione per fermarsi e riflettere sul valore del

nostro territorio. Fiumicino è una città che vive di mare, e non possiamo

dimenticare quanto la pesca e tutte le attività legate ad esso siano vitali per

l'economia e per la nostra identità. - ha dichiarato il primo cittadino. - Il Natale

deve essere un momento per riscoprire i valori della solidarietà e del rispetto

reciproco e, con il suo messaggio di pace e speranza, rappresentare

un'occasione per costruire insieme, il nostro domani. Ringrazio tutti gli

operatori del mare per il loro impegno quotidiano e ribadisco la vicinanza dell'Amministrazione comunale a chi, con

dedizione e passione, porta avanti attività essenziali per il nostro territorio».

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/cronaca/incontro-con-gli-operatori-del-mare-cxlu28nc
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Sequestrati 160 litri di carburante marittimo agevolato

Le taniche occultate in un garage privato. L'attività scattata a seguite della

denuncia per furto sporta da una società che svolge servizio in porto

redazione web CIVITAVECCHIA - Nei giorni scorsi personale specializzato

della Capitaneria di Porto di Civitavecchia ha portato a termine una importante

operazione di polizia giudiziaria disposta dalla locale Procura della

Repubblica, individuando e sequestrando, a seguito di un'accurata

perquisizione presso un'abitazione privata preceduta da attività info-

investigative, circa 160 litri di gasolio del tipo "agevolato" (ovvero senza

imposizione fiscale) contenuti all'interno di diverse taniche occultate in un

locale garage di proprietà della persona indagata. L'attività, avviata a seguito

di specifica querela per furto perpetrato a bordo dei propri mezzi nautici,

sporta da una società che svolge un servizio pubblico nel porto d i

Civitavecchia, ha ulteriormente evidenziato la costante attenzione posta dalla

locale Capitaneria di Porto sul corretto svolgimento delle attività portuali,

anche a tutela degli operatori del settore e di tutto il cluster marittimo. In virtù

del principio di "presunzione di innocenza" la persona sottoposta a indagini o

l'imputato non possono essere indicati come colpevoli fino a quando la colpevolezza non è stata accertata con

sentenza o decreto penale di condanna irrevocabili.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/cronaca/sequestrati-160-litri-di-carburante-marittimo-agevolato-o3cuov3b
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Adsp, il resoconto del Comitato di Gestione

Approvate le modifiche al regolamento sui "criteri e modalità di assunzione di

personale dirigenziale e non dirigenziale" e la proroga dell'accordo di II livello

dei dipendenti non dirigenti sino al 30 giugno 2024 Redazione Web

CIVITAVECCHIA - Si è tenuta ieri mattina la seduta del Comitato di Gestione

dell'AdSP del Mar Tirreno Centro Settentrionale presieduta da Pino Musolino.

Oltre al Presidente dell'AdSP Pino Musolino , erano presenti il segretario

generale dell'Ente Paolo Risso , il delegato del direttore marittimo del Lazio e

comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Santo Altavilla , il

comandante della Capitaneria di Porto di Fiumicino Silvestro Girgenti , il

comandante della Capitaneria di Porto di Gaeta Biagio Mauro Sciarra il

componente designato dalla Regione Lazio, L. Roberto Fiorelli il componente

designato dal comune di Civitavecchia Emiliano Scotti e il nuovo componente

designato da Città metropolitana Roma capitale Sergio Cozzi Il Comitato di

Gestione ha approvato con tre voti favorevoli ed un astenuto le modifiche al

regolamento sui "criteri e modalità di assunzione di personale dirigenziale e

non dirigenziale" e la proroga dell'accordo di II livello dei dipendenti non

dirigenti sino al 30 giugno 2024, che ha ottenuto, anche, il parere favorevole del Collegio dei Revisori dei Conti e il

"sentiment" positivo dell'organismo di partenariato risorsa mare. Inoltre, è stato approvato con 4 voti favorevoli,

compreso quello della autorità marittima che esprime un suo voto sull'argomento, ed un astenuto, il piano di gestione

e raccolta rifiuti prodotti a bordo delle navi scalanti il porto di Civitavecchia, che prevede la redazione di un

documento che chiarisce e revisiona la scontistica al fine di premiare ed incentivare gli operatori che lavoreranno in

maniera virtuosa. Infine, è stata rilasciata l'anticipata occupazione dell'area in concessione alla società SEPAREC srl

con tre voti favorevoli ed uno contrario. ©RIPRODUZIONE RISERVATA.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/porto/adsp-il-resoconto-del-comitato-di-gestione-brkbfndm
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AdSP MTCS: da Comitato di Gestione ok a piano gestione e raccolta rifiuti navi scalanti

(FERPRESS) Civitavecchia, 20 DIC Si è tenuta ieri mattina la seduta del

Comitato di Gestione dell'AdSP del Mar Tirreno Centro Settentrionale

presieduta da Pino Musolino.Oltre al Presidente dell'AdSP Dott. Prof. Pino

Musolino, erano presenti il Segretario Generale dell'Ente Dott. Paolo Risso, il

delegato del Direttore Marittimo del Lazio e Comandante della Capitaneria di

Porto di Civitavecchia Santo Altavilla, il Comandante della Capitaneria di

Porto di Fiumicino Silvestro Girgenti, il Comandante della Capitaneria di

Porto di Gaeta Biagio Mauro Sciarra, il componente designato dalla Regione

Lazio,.L Roberto Fiorell i , i l  componente designato dal Comune di

Civitavecchia Emiliano Scotti e il nuovo componente designato da Città

Metropolitana Roma Capitale Sergio Cozzi.Il Comitato di Gestione ha

approvato con tre voti favorevoli ed un astenuto le modifiche al regolamento

sui criteri e modalità di assunzione di personale dirigenziale e non dirigenziale

e la proroga dell'accordo di II livello dei dipendenti non dirigenti sino al 30

giugno 2024, che ha ottenuto, anche, il parere favorevole del Collegio dei

Revisori dei Conti e il sentiment positivo dell'organismo di partenariato

risorsa mare.Inoltre, è stato approvato con 4 voti favorevoli, compreso quello della autorità marittima che esprime un

suo voto sull'argomento, ed un astenuto, il piano di gestione e raccolta rifiuti prodotti a bordo delle navi scalanti il

porto di Civitavecchia, che prevede la redazione di un documento che chiarisce e revisiona la scontistica al fine di

premiare ed incentivare gli operatori che lavoreranno in maniera virtuosa. Infine, è stata rilasciata l'anticipata

occupazione dell'area in concessione alla società SEPAREC srl con tre voti favorevoli ed uno contrario.

FerPress

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.ferpress.it/adsp-mtcs-da-comitato-di-gestione-ok-a-piano-gestione-e-raccolta-rifiuti-navi-scalanti/
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AdSP MTCS: Resoconto seduta Comitato di Gestione del 19 dicembre 2024

CIVITAVECCHIA - Si è tenuta ieri mattina la seduta del Comitato di Gestione

dell'AdSP del Mar Tirreno Centro Settentrionale presieduta da Pino Musolino.

Oltre al Presidente dell'AdSP Dott. Prof. Pino Musolino, erano presenti il

Segretario Generale dell'Ente Dott. Paolo Risso, il delegato del Direttore

Marittimo del Lazio e Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia

Santo Altavilla, il Comandante della Capitaneria di Porto di Fiumicino Silvestro

Girgenti, il Comandante della Capitaneria di Porto di Gaeta Biagio Mauro

Sciarra, il componente designato dalla Regione Lazio,.L Roberto Fiorelli, il

componente designato dal Comune di Civitavecchia Emiliano Scotti e il nuovo

componente designato da Città Metropolitana Roma Capitale Sergio Cozzi. Il

Comitato di Gestione ha approvato con tre voti favorevoli ed un astenuto le

modifiche al regolamento sui "criteri e modalità di assunzione di personale

dirigenziale e non dirigenziale" e la proroga dell'accordo di II livello dei

dipendenti non dirigenti sino al 30 giugno 2024, che ha ottenuto, anche, il

parere favorevole del Collegio dei Revisori dei Conti e il "sentiment" positivo

dell'organismo di partenariato risorsa mare. Inoltre, è stato approvato con 4

voti favorevoli, compreso quello della autorità marittima che esprime un suo voto sull'argomento, ed un astenuto, il

piano di gestione e raccolta rifiuti prodotti a bordo delle navi scalanti il porto di Civitavecchia, che prevede la

redazione di un documento che chiarisce e revisiona la scontistica al fine di premiare ed incentivare gli operatori che

lavoreranno in maniera virtuosa. Infine, è stata rilasciata l'anticipata occupazione dell'area in concessione alla società

SEPAREC srl con tre voti favorevoli ed uno contrario.

Il Nautilus

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.ilnautilus.it/authority/2024-12-20/adsp-mtcs-resoconto-seduta-comitato-di-gestione-del-19-dicembre-2024_154243/
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SEQUESTRO DI CARBURANTE MARITTIMO AGEVOLATO

Nei giorni scorsi personale specializzato della Capitaneria di Porto d i

Civitavecchia ha portato a termine una importante operazione di polizia

giudiziaria disposta dalla locale Procura della Repubblica, individuando e

sequestrando, a seguito di un'accurata perquisizione presso un'abitazione

privata preceduta da attività info-investigative, circa 160 litri di gasolio del tipo

"agevolato" (ovvero senza imposizione fiscale) contenuti all'interno di diverse

taniche occultate in un locale garage di proprietà della persona indagata

L'attività in parola, avviata a seguito di specifica querela per furto, perpetrato a

bordo dei propri mezzi nautici, sporta da una società che svolge un servizio

pubblico nel porto di Civitavecchia, ha ulteriormente evidenziato la costante

attenzione posta dalla locale Capitaneria di Porto sul corretto svolgimento

delle attività portuali, anche a tutela degli operatori del settore e di tutto il

cluster marittimo. In virtù del principio di "presunzione di innocenza" la persona

sottoposta a indagini o l'imputato non possono essere indicati come colpevoli

fino a quando la colpevolezza non è stata accertata con sentenza o decreto

penale di condanna irrevocabili.

Informatore Navale

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.informatorenavale.it/news/sequestro-di-carburante-marittimo-agevolato/
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Incontro con gli operatori del mare

FIUMICINO - Un incontro per conoscersi e tessere relazioni di amicizia tra

tutti coloro che vivono di mare. È stato questo l'obiettivo dello scambio di

auguri con il Sindaco, Mario Baccini, il vescovo Gianrico Ruzza, l'Assessore

alla Pesca, Stefano Costa e gli operatori del mare, nella parrocchia di Santa

Paola Frassinetti a Fiumicino. Un evento organizzato dall'apostolato del mare

diocesano e dalla comunità parrocchiale. Presenti tra gli altri Renato Signorini,

capitano di fregata, in rappresentanza di Silvestro Girgenti, capitano di

vascello, comandante della Capitaneria di Porto d i  R o m a .  M o l t i  i

rappresentanti delle varie maestranze portuali, delle cooperative e dei consorzi

di pesca. «Un'importante occasione per fermarsi e riflettere sul valore del

nostro territorio. Fiumicino è una città che vive di mare, e non possiamo

dimenticare quanto la pesca e tutte le attività legate ad esso siano vitali per

l'economia e per la nostra identità. - ha dichiarato il primo cittadino. - Il Natale

deve essere un momento per riscoprire i valori della solidarietà e del rispetto

reciproco e, con il suo messaggio di pace e speranza, rappresentare

un'occasione per costruire insieme, il nostro domani. Ringrazio tutti gli

operatori del mare per il loro impegno quotidiano e ribadisco la vicinanza dell'Amministrazione comunale a chi, con

dedizione e passione, porta avanti attività essenziali per il nostro territorio». Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/cronaca/578688/incontro-con-gli-operatori-del-mare.html
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Sequestrati 160 litri di carburante marittimo agevolato

CIVITAVECCHIA - Nei giorni scorsi personale specializzato della Capitaneria

di Porto di Civitavecchia ha portato a termine una importante operazione di

polizia giudiziaria disposta dalla locale Procura della Repubblica, individuando

e sequestrando, a seguito di un'accurata perquisizione presso un'abitazione

privata preceduta da attività info-investigative, circa 160 litri di gasolio del tipo

"agevolato" (ovvero senza imposizione fiscale) contenuti all'interno di diverse

taniche occultate in un locale garage di proprietà della persona indagata.

L'attività, avviata a seguito di specifica querela per furto perpetrato a bordo

dei propri mezzi nautici, sporta da una società che svolge un servizio pubblico

nel porto di Civitavecchia, ha ulteriormente evidenziato la costante attenzione

posta dalla locale Capitaneria di Porto sul corretto svolgimento delle attività

portuali, anche a tutela degli operatori del settore e di tutto il cluster marittimo.

In virtù del principio di "presunzione di innocenza" la persona sottoposta a

indagini o l'imputato non possono essere indicati come colpevoli fino a

quando la colpevolezza non è stata accertata con sentenza o decreto penale

di condanna irrevocabili. Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/cronaca/578730/sequestrati-160-litri-di-carburante-marittimo-agevolato.html
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Adsp, il resoconto del Comitato di Gestione

CIVITAVECCHIA - Si è tenuta ieri mattina la seduta del Comitato di Gestione

dell'AdSP del Mar Tirreno Centro Settentrionale presieduta da Pino Musolino.

Oltre al Presidente dell'AdSP Pino Musolino , erano presenti il segretario

generale dell'Ente Paolo Risso , il delegato del direttore marittimo del Lazio e

comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Santo Altavilla , il

comandante della Capitaneria di Porto di Fiumicino Silvestro Girgenti , il

comandante della Capitaneria di Porto di Gaeta Biagio Mauro Sciarra il

componente designato dalla Regione Lazio, L. Roberto Fiorelli il componente

designato dal comune di Civitavecchia Emiliano Scotti e il nuovo componente

designato da Città metropolitana Roma capitale Sergio Cozzi Il Comitato di

Gestione ha approvato con tre voti favorevoli ed un astenuto le modifiche al

regolamento sui "criteri e modalità di assunzione di personale dirigenziale e

non dirigenziale" e la proroga dell'accordo di II livello dei dipendenti non

dirigenti sino al 30 giugno 2024, che ha ottenuto, anche, il parere favorevole

del Collegio dei Revisori dei Conti e il "sentiment" positivo dell'organismo di

partenariato risorsa mare. Inoltre, è stato approvato con 4 voti favorevoli,

compreso quello della autorità marittima che esprime un suo voto sull'argomento, ed un astenuto, il piano di gestione

e raccolta rifiuti prodotti a bordo delle navi scalanti il porto di Civitavecchia, che prevede la redazione di un

documento che chiarisce e revisiona la scontistica al fine di premiare ed incentivare gli operatori che lavoreranno in

maniera virtuosa. Infine, è stata rilasciata l'anticipata occupazione dell'area in concessione alla società SEPAREC srl

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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con tre voti favorevoli ed uno contrario. ©RIPRODUZIONE RISERVATA Commenti.

https://www.laprovinciacv.it/news/porto/578762/adsp-il-resoconto-del-comitato-di-gestione.html
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AdSP del Mar Tirreno Centro Settentrionale: approvati regolamenti e incentivi per una
gestione virtuosa

Andrea Puccini

CIVITAVECCHIA Si è tenuta nelle scorse ore la seduta del Comitato di

Gestione dell'AdSP del Mar Tirreno Centro Settentrionale presieduta da Pino

Musolino. Approvato con tre voti favorevoli ed un astenuto le modifiche al

regolamento sui criteri e modalità di assunzione di personale dirigenziale e

non dirigenziale e la proroga dell'accordo di II livello dei dipendenti non

dirigenti sino al 30 giugno 2024, che ha ottenuto, anche, il parere favorevole

del Collegio dei Revisori dei Conti e il sentiment positivo dell'organismo di

partenariato risorsa mare. Inoltre, è stato approvato con 4 voti favorevoli,

compreso quello della autorità marittima che esprime un suo voto

sull'argomento, ed un astenuto, il piano di gestione e raccolta rifiuti prodotti a

bordo delle navi scalanti il porto di Civitavecchia, che prevede la redazione di

un documento che chiarisce e revisiona la scontistica al fine di premiare ed

incentivare gli operatori che lavoreranno in maniera virtuosa. Infine, è stata

rilasciata l'anticipata occupazione dell'area in concessione alla società

SEPAREC srl con tre voti favorevoli ed uno contrario. Oltre al Presidente,

erano presenti il Segretario Generale dell'Ente Dott. Paolo Risso, il delegato

del Direttore Marittimo del Lazio e Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia Santo Altavilla, il

Comandante della Capitaneria di Porto di Fiumicino Silvestro Girgenti, il Comandante della Capitaneria di Porto di

Gaeta Biagio Mauro Sciarra, il componente designato dalla Regione Lazio,.L Roberto Fiorelli, il componente

designato dal Comune di Civitavecchia Emiliano Scotti e il nuovo componente designato da Città Metropolitana

Roma Capitale Sergio Cozzi.

Messaggero Marittimo

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.messaggeromarittimo.it/adsp-mar-tirreno-centro-settentrionale/
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Resoconto seduta Comitato di Gestione dell'AdSP MTCS

Dic 20, 2024 - Si è tenuta ieri mattina la seduta del Comitato di Gestione

dell'AdSP del Mar Tirreno Centro Settentrionale presieduta da Pino Musolino.

Oltre al Presidente dell'AdSP Dott. Prof. Pino Musolino, erano presenti il

Segretario Generale dell'Ente Dott. Paolo Risso, il delegato del Direttore

Marittimo del Lazio e Comandante della Capitaneria di Porto di Civitavecchia

Santo Altavilla, il Comandante della Capitaneria di Porto di Fiumicino Silvestro

Girgenti, il Comandante della Capitaneria di Porto di Gaeta Biagio Mauro

Sciarra, il componente designato dalla Regione Lazio,.L Roberto Fiorelli, il

componente designato dal Comune di Civitavecchia Emiliano Scotti e il nuovo

componente designato da Città Metropolitana Roma Capitale Sergio Cozzi. Il

Comitato di Gestione ha approvato con tre voti favorevoli ed un astenuto le

modifiche al regolamento sui "criteri e modalità di assunzione di personale

dirigenziale e non dirigenziale" e la proroga dell'accordo di II livello dei

dipendenti non dirigenti sino al 30 giugno 2024, che ha ottenuto, anche, il

parere favorevole del Collegio dei Revisori dei Conti e il "sentiment" positivo

dell'organismo di partenariato risorsa mare. Inoltre, è stato approvato con 4

voti favorevoli, compreso quello della autorità marittima che esprime un suo voto sull'argomento, ed un astenuto, il

piano di gestione e raccolta rifiuti prodotti a bordo delle navi scalanti il porto di Civitavecchia, che prevede la

redazione di un documento che chiarisce e revisiona la scontistica al fine di premiare ed incentivare gli operatori che

lavoreranno in maniera virtuosa. Infine, è stata rilasciata l'anticipata occupazione dell'area in concessione alla società

SEPAREC srl con tre voti favorevoli ed uno contrario.

Sea Reporter

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.seareporter.it/resoconto-seduta-comitato-di-gestione-delladsp-mtcs/
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Gaetano Angora nuovo comandante del porto di Napoli

Si svolge oggi nella Sala Galatea della Stazione Marittima, alla presenza delle

massime cariche istituzionali locali, militari, civili e religiose, la cerimonia di

passaggio di consegne tra l'ammiraglio ispettore capo Pietro G. Vella - attuale

direttore marittimo della Campania e comandante del porto di Napoli - ed il

contrammiraglio Gaetano Angora già direttore marittimo della Toscana e

comandante del porto di Livorno. L'Ammiraglio Vella lascia il comando della

Direzione marittima della Campania e del porto di Napoli - dopo circa sei anni

- per raggiungimento limiti di età. La cerimonia è stata presieduta dal

Comandante generale del corpo, ammiraglio ispettore capo Nicola Carlone e

dal comandante interregionale marittimo sud, ammiraglio di squadra Vincenzo

Momtanaro.

Ildenaro.it

Napoli

https://www.ildenaro.it/gaetano-angora-nuovo-comandante-del-porto-di-napoli/
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A Napoli cambio al vertice della Capitaneria

Il contrammiraglio Gaetano Angora ha sostituito nell'incarico l'ammiraglio

Pietro Giuseppe Vella Si è svolta presso la Stazione Marittima di Napoli la

cerimonia di passaggio di consegne tra l'ammiraglio ispettore capo Pietro

Giuseppe Vella - attuale direttore marittimo della Campania e comandante del

porto di Napoli - ed il contrammiraglio Gaetano Angora già direttore marittimo

della Toscana e comandante del porto di Livorno. Vella, dopo oltre 43 anni al

servizio della Guardia Costiera, di cui gli ultimi sei trascorsi al comando della

Direzione marittima della Campania e del porto di Napoli, lascia il servizio

attivo. Alla cerimonia hanno partecipato le massime autorità religiose, politiche

e militari della città metropolitana ed è stata presieduta dal comandante

generale della Guardia Costiera, Ammiraglio Ispettore Capo Nicola Carlone e

dal comandante Interregionale Marittimo Sud, Ammiraglio di Squadra

Vincenzo Montanaro Durante il suo intervento di saluto l'ammiraglio Vella, ha

ripercorso la sua lunga ed avvincente carriera, dove ha avuto modo di

ricoprire prestigiosi incarichi, evidenziando come la sua esperienza

napoletana sia stata indubbiamente la più esaltante ed appassionata. Ha

richiamato l'importanza del porto di Napoli e delle coste campane, dove i traffici marittimi e le attività legate al mare

raggiungono diversi primati e che impegnano il Corpo delle capitanerie di porto molto più che in tante altre realtà

italiane. Nel suo breve e sentito intervento, l'ammiraglio Angora nel ringraziare il vertice del Corpo per la nomina, ha

sottolineato come l'incarico di comando, assunto proprio nella città di origine, sia motivo di grande orgoglio e di

massimo impegno. Condividi Tag guardia costiera Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Napoli

https://www.informazionimarittime.com/post/a-napoli-cambio-al-vertice-della-capitaneria
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Rincari dei importi dei diritti portuali nei porti di Bari e Brindisi

Leone: ci siamo impegnati per adottare misure che non impattassero su

traffico e utenza Il Comitato di gestione dell'Autorità di Sistema Portuale del

Mare Adriatico Meridionale ha deliberato un adeguamento degli importi dei

diritti portuali, comprensivi dei diritti d'uso delle infrastrutture, connessi alla

movimentazione dei passeggeri e dei veicoli nei porti di Bari e di Brindisi.

L'ente portuale ha spiegato che si tratta di una misura resasi necessaria per

una serie di fattori concomitanti che hanno determinato un saldo negativo, pari

a 2,5 milioni di euro annui, tra i costi di gestione dei servizi connessi ai traffici

crociere, ro-pax e ro-ro e le relative entrate, l'aumento dei costi connessi

all'erogazione dei servizi e l'attivazione di nuove attività a disposizione

dell'utenza portuale finalizzate ad incrementare l'appeal e la funzionalità degli

scali. L'AdSP ha specificato che l'entità degli aumenti è contenuta per non

gravare eccessivamente sull'utenza portuale, con rincari che per i passeggeri

vanno da un minimo di 10 centesimi a un massimo di 40 centesimi. «Ci siamo

impegna t i  -  ha  a f fe rmato  i l  commissario straordinario dell'AdSP,

contrammiraglio Vincenzo Leone - per adottare misure che, pur tenendo conto

delle inderogabili esigenze di bilancio, non impattassero su traffico e utenza. Abbiamo varato una rimodulazione

accorta che tiene in conto svariati fattori: dall'incidenza nell'usura delle infrastrutture al traffico, dall'impiego delle

risorse umane e organizzative ai mutati equilibri economico-finanziari. È la conclusione di un percorso che abbiamo

condiviso con le associazioni degli operatori di Bari e di Brindisi nonché con le principali associazioni di categoria

nazionali».

Informare

Bari

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20241786-Rincari-diritti-portuali-Bari-Brindisi.asp
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Diritti portuali, aumenti delle tariffe tra i 10 e i 40 centesimi a Bari e Brindisi

Il Commissario Leone: "Il nuovo piano tariffario serve a garantire il livello dei

servizi e a migliorarlo ancora" Bari - Incrementi minimi ma "resi necessari da

una serie di fattori concomitanti che hanno determinato un saldo negativo ( 2

milioni e mezzo di euro annui ) tra i costi di gestione dei servizi connessi ai

traffici crociere, ro-pax e ro-ro e le relative entrate; l'aumento dei costi

connessi all'erogazione dei servizi; e l'attivazione di nuove attività a

disposizione dell'utenza portuale, finalizzate ad incrementare l'appeal e la

funzionalità degli scali". Così il Comitato di gestione dell'Adsp del Mare

Adriatico Meridionale ha approvato la proposta di adeguamento degli importi

dei diritti portuali. "Per non gravare eccessivamente sull'utenza portuale, l'ente

ha contenuto in maniera significativa la misura, prevedendo, ad esempio, per i

passeggeri aumenti che vanno da un minimo di 10 centesimi a un massimo di

40 centesimi", continua l'Adsp. "Ci siamo impegnati per adottare misure che

pur tenendo conto delle inderogabili esigenze di bilancio, non impattassero su

traffico e utenza- commenta il Commissario straordinario Vincenzo Leone ,-.

Abbiamo varato una rimodulazione accorta che tiene in conto svariati fattori:

dall'incidenza nell'usura delle infrastrutture al traffico, dall'impiego delle risorse umane e organizzative ai mutati

equilibri economico-finanziari. La decisione è stata approvata quasi all'unanimità: il nuovo piano tariffario serve a

garantire il livello dei servizi e a migliorarlo ancora. D'altronde, le tariffe erano ferme al 2019; altrove gli aumenti sono

stati maggiori".

Ship Mag

Bari

https://www.shipmag.it/diritti-portuali-aumenti-delle-tariffe-tra-i-10-e-i-40-centesimi-a-bari-e-brindisi/
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Aumenti fino al 25% per i diritti su passeggeri e ro-ro a Bari e Brindisi

Porti L'Adsp costretta ad aumentare le tasse all'utenza per coprire le spese di

security e digitalizzazione e mantenere livelli prestazionali e occupazionali di

REDAZIONE SHIPPING ITALY Il Comitato di gestione dell'Autorità di

Sistema Portuale del Mare Adriatico Meridionale ha approvato la proposta di

adeguamento degli importi dei diritti portuali, comprensivi dei diritti d'uso delle

infrastrutture, connessi alla movimentazione dei passeggeri e dei veicoli nei

porti di Bari e di Brindisi. "Si tratta di una misura resa necessaria da una serie

di fattori concomitanti che hanno determinato un saldo negativo (2 milioni e

mezzo di euro annui) tra i costi di gestione dei servizi connessi ai traffici

crociere, Ro-Pax e Ro-Ro e le relative entrate; l'aumento dei costi connessi

all'erogazione dei servizi; e l'attivazione di nuove attività a disposizione

dell'utenza portuale, finalizzate ad incrementare l'appeal e la funzionalità degli

scali" ha spiegato l'Adsp in una nota, precisando che "l'Ente ha contenuto in

maniera significativa la misura, prevedendo, ad esempio, per i passeggeri

aumenti che vanno da un minimo di 10 centesimi a un massimo di 40

centesimi; contemporaneamente, si è fortemente impegnato ad ottimizzare

tutti i servizi erogati per renderli più efficienti ed efficaci". Tra le esigenze di copertura, menzionate la "revisione della

pianificazione di security, in linea con le nuove disposizioni del Programma Nazionale per la Sicurezza Marittima",

"l'avvio del progetto sperimentale per l'installazione di E-Gate a Bari, dedicato ai controlli extra Schengen", sistema

che potrebbe essere esteso anche a Brindisi. "L'adeguamento dei diritti, inoltre, si è reso necessario per assicurare il

mantenimento degli attuali livelli prestazionali ed evitare tagli nella riduzione delle ore di servizio che, oltre a incidere

sulla qualità/quantità dei servizi, inciderebbero negativamente sui livelli occupazionali" ha aggiunto la nota. "Ci siamo

impegnati per adottare misure che pur tenendo conto delle inderogabili esigenze di bilancio, non impattassero su

traffico e utenza. Abbiamo varato una rimodulazione accorta che tiene in conto svariati fattori: dall'incidenza nell'usura

delle infrastrutture al traffico, dall'impiego delle risorse umane e organizzative ai mutati equilibri economico-finanziari"

ha commentato il commissario straordinario dell'Adsp Vincenzo Leone. Di seguito la tabella dell'incremento dei diritti,

"che, a parità ipotizzata di traffici, consentirebbe di ridurre sensibilmente il saldo negativo tra entrate e uscite di

entrambi i porti" L'Adsp ha riferito infine dell'approvazione da parte del Comitato anche delle altre pratiche all'ordine

del giorno, fra cui il non meglio precisato "Aggiornamento sulla pratica Msc ". ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER

QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE

QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.

Shipping Italy

Bari

https://www.shippingitaly.it/2024/12/20/aumenti-fino-al-25-per-i-diritti-su-passeggeri-e-ro-ro-a-bari-e-brindisi/
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Portuali di Taranto, Cagliari e Gioia Tauro. Iaia (FdI), via libera all'ordine del giorno per il
rinnovo delle agenzie di lavoro per favorire l'occupazione e la formazione

(AGENPARL) - ven 20 dicembre 2024 *Portuali di Taranto, Cagliari e Gioia

Tauro. Iaia (FdI), via libera all'ordine del giorno per il rinnovo delle agenzie di

lavoro per favorire l'occupazione e la formazione* "Poco fa, l'aula della

Camera dei Deputati ha approvato l'ordine del giorno promosso dal

sottoscritto e dai colleghi Salvatore Deidda Sasso, Alfredo Antoniozzi, oltre

altri deputati di Fratelli d'Itali, che impegna il Governo a rinnovare nei prossimi

provvedimenti i contratti delle agenzie di somministrazione del lavoro portuale

di Taranto, Cagliari e Gioia Tauro con la copertura economica garantita dal

Ministro del Lavoro Marina Calderone. Noi siamo convinti che sia essenziale

tutelare il lavoro di questi operatori ed il rilancio del settore marittimo e del

porto d i  Taranto,anche alla luce degli importanti investimenti previsti dal

Governo per il futuro. In questi giorni, finalmente e con un ritardo di anni, la

Regione Puglia ha sottoscritto accordo per far partire i corsi di formazione per

questi lavoratori. Da qui, lo sforzo per addivenire ad una ulteriore proroga per i

lavoratori ex TCT.". *Così on.Dario Iaia, deputato FdI* Save my name, email,

and website in this browser for the next time I comment. Questo sito usa

Akismet per ridurre lo spam. Scopri come i tuoi dati vengono elaborati.

Agenparl

Taranto

https://agenparl.eu/2024/12/20/portuali-di-taranto-cagliari-e-gioia-tauro-iaia-fdi-via-libera-allordine-del-giorno-per-il-rinnovo-delle-agenzie-di-lavoro-per-favorire-loccupazione-e-la-formazione/
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Un vescovo in un porto

GIOIA TAURO In occasione del Natale, il vescovo della Diocesi Oppido-

Mamertina-Palmi, monsignor Giuseppe Alberti, ha fatto visita all'Autorità di

Sistema Portuale dei Mari Tirreno Meridionale e Ionio, accompagnato da don

Gildo Albanese, cappellano del porto d i  Gioia Tauro, per incontrare il

presidente Andrea Agostinelli e i dipendenti dell'Ente.Nel dare il benvenuto, il

presidente dell'Autorità di Sistema Portuale ha evidenziato l'importanza della

visita pastorale organizzata per rinvigorire, ulteriormente, il senso di comunità

portuale tra i suoi collaboratori.E a loro si è, così, rivolto il vescovo nel

sottolineare la bellezza dell'essere comunità, Purché ha detto monsignor

Alberti non ci si limiti ad una celebrazione ristretta ad un solo giorno, perché

sarebbe riduttivo. Mi piace questo concetto di comunità portuale ha aggiunto

perché credo sia una scommessa quotidiana, uno spirito e un modo di

collaborazione necessario a sostenere, anche, l'attività lavorativa di

un'azienda. La capacità di coordinare e di valorizzare le potenzialità e le

competenze di ciascuno per metterle in condivisione ha continuato penso sia

la chiave giusta per raggiungere risultati importanti. Che poi tutto questo

diventi, anche, esperienza comunitaria acquisisce un valore aggiunto, che ci fa sentire persone e non numeri, che

offrono un contributo fondamentale all'intero gruppo. Nell'impartire, quindi, la benedizione, il vescovo Giuseppe Alberti

ha concluso: Vi auguro che il Natale, attualmente impoverito, riprenda la sua forza originaria nel suo pieno messaggio

universale, affinché possano sparire le guerre e le ingiustizie. Questo mio pensiero, che potrebbe sembrare utopico,

deve invece essere una sorta di provocazione quotidiana delle nostre comunità, in modo che possa nascere

qualcosa di nuovo tra noi e nella nostra società.

La Gazzetta Marittima

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.lagazzettamarittima.it/2024/12/21/un-vescovo-in-un-porto/


 

venerdì 20 dicembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 88

[ § 2 5 3 2 1 9 2 7 § ]

Cocaina per 5 milioni sequestrata dalla Gdf in porto a Olbia

Aveva nascosto all'interno di una intercapedine della carrozzeria del suo

minivan 39 chili di cocaina, ma il fiuto di Betty, Semia, Joy e Dante, i cani

antidroga della Guardia di finanza del gruppo di Olbia la ha smascherato. Il

corriere, un ventenne di Caltanissetta, è stato arrestato appena sbarcato al

porto di Isola Bianca. I finanzieri stavano effettuando controlli sui mezzi

arrivati da Livorno. L'atteggiamento del 20enne al volante del minivan, è

apparso sospetto. I militari hanno quindi passato al setaccio il mezzo e i cani

antidroga hanno subito fiutato i panetti di cocaina. La droga, per un valore sul

mercato di 5 milioni di euro a seconda della purezza, è stata sequestrata.

Sono in corso le indagini per individuare la provenienza del carico di cocaina,

destinata presumibilmente a rifornire le piazze dell'Isola durante queste

festività.

(Sito) Ansa

Olbia Golfo Aranci

https://www.ansa.it/sardegna/notizie/2024/12/20/cocaina-per-5-milioni-sequestrata-dalla-gdf-in-porto-a-olbia_c31e436c-6164-41c7-81cd-8fb6f6cdda11.html
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Sequestro record di cocaina al porto di Olbia, arrestato corriere

OLBIA (ITALPRESS) - I Finanzieri del Gruppo Olbia durante le operazioni di

sbarco delle motonavi in arrivo al Porto di Isola Bianca, hanno tratto in

arresto, in flagranza di reato con l'accusa di traffico di stupefacenti, un 20enne

di nazionalità italiana, residente in provincia di Caltanissetta che trasportava un

rilevante carico di droga. Il controllo effettuato con i cani antidroga Betty,

Semia, Joy e Dante ha fatto emergere abilmente occultati tra le intercapedini

di un minivan a noleggio, ben 36 panetti di cocaina per un peso di circa 39

c h i l o g r a m m i . F o t o :  s c r e e n s h o t  v i d e o  G u a r d i a  d i  F i n a n z a

(ITALPRESS).tvi/com20-Dic-24 09:23.

Affari Italiani

Olbia Golfo Aranci

https://www.affaritaliani.it/notiziario/sequestro-record-di-cocaina-al-porto-di-olbia-arrestato-corriere-37357ITP.html
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GDF SASSARI: SEQUESTRO RECORD DI COCAINA AL PORTO DI OLBIA: ARRESTATO
CORRIERE

(AGENPARL) - ven 20 dicembre 2024 GUARDIA DI FINANZA Comando

Provinciale Sassari COMUNICATO STAMPA GDF SASSARI: SEQUESTRO

RECORD DI COCAINA AL PORTO DI OLBIA: ARRESTATO CORRIERE

Nella mattinata di ieri, 19 dicembre, durante le operazioni di sbarco delle

motonavi in arrivo al Porto di Isola Bianca, i Finanzieri del Gruppo Olbia hanno

tratto in arresto, in flagranza di reato con l'accusa di traffico di stupefacenti, un

20enne di nazionalità italiana, residente in provincia di Caltanissetta che

trasportava un rilevante carico di droga. L'intervento odierno delle Fiamme

Gialle olbiesi, finalizzato al controllo di mezzi e passeggeri allo sbarco della

nave Grimaldi proveniente da Livorno, si è incentrato sul controllo dei mezzi in

arrivo sull'isola. Tra questi, particolare attenzione è stata rivolta al conducente

di un minivan, il cui atteggiamento, da subito teso e impacciato, ha destato

sospetto negli operanti. L'immediato controllo effettuato con i cani antidroga

Betty, Semia, Joy e Dante ha fatto emergere abilmente occultati tra le

intercapedini di un minivan a noleggio, ben 36 panetti di cocaina per un peso di

circa 39 chilogrammi. Le attività di p.g., coordinate del Procuratore della

Repubblica di Tempio Pausania, sono tuttora in corso. L'attività di servizio, da inquadrarsi nel dispositivo permanente

di contrasto ai traffici illeciti coordinato dal Comando Provinciale di Sassari, testimonia il continuo impegno del Corpo

nella repressione del traffico di sostanze stupefacenti a tutela sicurezza e della salute pubblica, nonché del corretto

presidio dell'economia legale. Nota stampa autorizzata dall'Autorità Giudiziaria come da decreto motivato n. 48 del

Reg. 2024 del 19 dicembre 2024 della Procura della Repubblica presso il Tribunale di Tempio Pausania, con la

precisazione che i provvedimenti cautelari personali adottati, allo stato, si riferiscono esclusivamente alla fase

cautelare fatto salvo giudizio di merito ed, eventualmente, del Giudice del Riesame. Save my name, email, and

website in this browser for the next time I comment. Questo sito usa Akismet per ridurre lo spam. Scopri come i tuoi

dati vengono elaborati.

Agenparl

Olbia Golfo Aranci

https://agenparl.eu/2024/12/20/gdf-sassari-sequestro-record-di-cocaina-al-porto-di-olbia-arrestato-corriere/
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Sequestro record di cocaina al Porto di Olbia. Arrestato un 20enne di nazionalità italiana

Diamo valore alla tua privacy Utilizziamo i cookie per migliorare la tua

esperienza di navigazione, offrirti pubblicità o contenuti personalizzati e

analizzare il nostro traffico. Cliccando "Accetta tutti", acconsenti al nostro

utilizzo dei cookie. AgenPress . I Finanzieri del Gruppo Olbia hanno tratto in

arresto, in flagranza di reato con l'accusa di traffico di stupefacenti, un 20enne

di nazionalità italiana, residente in provincia di Caltanissetta che trasportava un

rilevante carico di droga. L'intervento odierno delle Fiamme Gialle olbiesi,

finalizzato al controllo di mezzi e passeggeri allo sbarco della nave Grimaldi

proveniente da Livorno, si è incentrato sul controllo dei mezzi in arrivo

sull'isola. Tra questi, particolare attenzione è stata rivolta al conducente di un

minivan, il cui atteggiamento, da subito teso e impacciato, ha destato sospetto

negli operanti. L'immediato controllo effettuato con i cani antidroga Betty,

Semia, Joy e Dante ha fatto emergere abilmente occultati tra le intercapedini

di un minivan a noleggio, ben 36 panetti di cocaina per un peso di circa 39

chilogrammi.

AgenPress

Olbia Golfo Aranci

https://www.agenpress.it/2024/12/20/sequestro-record-di-cocaina-al-porto-di-olbia-arrestato-un-20enne-di-nazionalita-italiana/
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Sequestro record di cocaina al porto di Olbia, arrestato corriere

Visualizzazioni: Sequestro record di cocaina al porto d i  Olbia, arrestato

corriere OLBIA (ITALPRESS) - I Finanzieri del Gruppo Olbia durante le

operazioni di sbarco delle motonavi in arrivo al Porto di Isola Bianca, hanno

tratto in arresto, in flagranza di reato con l'accusa di traffico di stupefacenti, un

20enne di nazionalità italiana, residente in provincia di Caltanissetta che

trasportava un rilevante carico di droga. Il controllo effettuato con i cani

antidroga Betty, Semia, Joy e Dante ha fatto emergere abilmente occultati tra

le intercapedini di un minivan a noleggio, ben 36 panetti di cocaina per un peso

di circa 39 chilogrammi. Foto: screenshot video Guardia di Finanza

(ITALPRESS). Facebook X WhatsApp.

Agipress

Olbia Golfo Aranci

https://www.agipress.it/sequestro-record-di-cocaina-al-porto-di-olbia-arrestato-corriere/
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Sequestrato un ingente quantitativo di cocaina nel porto di Olbia

Ieri nel porto di Olbia i finanzieri del Gruppo Olbia hanno effettuato un

sequestro di un quantitativo record di cocaina. Durante le operazioni di sbarco

delle navi in arrivo al porto di Isola Bianca, i militari hanno tratto in arresto, in

flagranza di reato con l'accusa di traffico di stupefacenti, un 20enne di

nazionalità italiana residente in provincia di Caltanissetta che trasportava un

rilevante carico di droga costituito da 36 panetti di cocaina per un peso di

circa 39 chilogrammi occultati tra le intercapedini di un minivan a noleggio

sbarcato da un traghetto della Grimaldi proveniente da Livorno. L'operazione è

stata condotta con l'impiego dei cani antidroga Betty, Semia, Joy e Dante.

Informare

Olbia Golfo Aranci

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20241785-Sequestrata-cocaina-porto-Olbia.asp
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Sequestro record di cocaina al porto di Olbia, arrestato corriere

OLBIA (ITALPRESS) - I Finanzieri del Gruppo Olbia durante le operazioni di

sbarco delle motonavi in arrivo al Porto di Isola Bianca, hanno tratto in

arresto, in flagranza di reato con l'accusa di traffico di stupefacenti, un 20enne

di nazionalità italiana, residente in provincia di Caltanissetta che trasportava un

rilevante carico di droga. Il controllo effettuato con i cani antidroga Betty,

Semia, Joy e Dante ha fatto emergere abilmente occultati tra le intercapedini

di un minivan a noleggio, ben 36 panetti di cocaina per un peso di circa 39

chilogrammi. Foto: screenshot video Guardia di Finanza (ITALPRESS). Vuoi

pubblicare i contenuti di Italpress.com sul tuo sito web o vuoi promuovere la

tua attività sul nostro sito e su quelli delle testate nostre partner? Contattaci

all'indirizzo info@italpress.com.

Italpress

Olbia Golfo Aranci

https://www.italpress.com/sequestro-record-di-cocaina-al-porto-di-olbia-arrestato-corriere/
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Sassari, sequestro record di cocaina al porto di Olbia

20 Dicembre 2024 La Guardia di finanza di Olbia , durante le operazioni di

sbarco delle motonavi in arrivo al Porto di Isola Bianca, ha tratto in arresto in

flagranza di reato con l'accusa di traffico di stupefacenti , un 20enne di

nazionalità italiana, residente in provincia di Caltanissetta che trasportava un

rilevante carico di droga. L'intervento delle Fiamme Gialle olbiesi, finalizzato al

controllo di mezzi e passeggeri allo sbarco della nave Grimaldi proveniente da

Livorno, si è incentrato sul controllo dei mezzi in arrivo sull'isola. Tra questi,

particolare attenzione è stata rivolta al conducente di un minivan , il cui

atteggiamento, da subito teso e impacciato, ha destato sospetto nei militari.

L'immediato controllo effettuato con i cani antidroga ha fatto emergere

abilmente nascosti tra le intercapedini del minivan a noleggio, ben 36 panetti di

cocaina per un peso di circa 39 chilogrammi © Copyright LaPresse -

Riproduzione Riservata Tag: cocaina olbia Sassari sequestro.

LaPresse

Olbia Golfo Aranci

https://www.lapresse.it/cronaca/2024/12/20/sassari-sequestro-record-di-cocaina-al-porto-di-olbia/
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Un ventenne arrestato al porto di Olbia con 39 chili di cociana

OLBIA. Maxi sequestro di droga al Porto di Isola Bianca nella mattinata di ieri,

19 dicembre. I Finanzieri del Gruppo Olbia hanno arrestato in flagranza di

reato un giovane di 20 anni, residente in provincia di Caltanissetta, con

l'accusa di traffico di stupefacenti. Il ragazzo è stato trovato in possesso di 39

chilogrammi di cocaina, nascosti all'interno di un minivan a noleggio.

L'operazione è scattata durante i controlli di routine sui mezzi e sui passeggeri

in arrivo dalla nave Grimaldi proveniente da Livorno. Il comportamento teso e

impacciato del conducente del minivan ha insospettito i finanzieri, che hanno

deciso di approfondire le verifiche. Decisivo è stato l'intervento delle unità

cinofile antidroga, i cani Betty, Semia, Joy e Dante, che hanno individuato la

droga abilmente occultata tra le intercapedini del veicolo. In totale sono stati

sequestrati 36 panetti di cocaina per un peso complessivo di circa 39 chili.

L'operazione è stata coordinata dalla Procura della Repubblica di Tempio

Pausania e rientra nel dispositivo permanente di contrasto ai traffici illeciti

gestito dal Comando Provinciale di Sassari. Le indagini, tuttora in corso,

mirano a ricostruire la rete dietro il trasporto della sostanza stupefacente e a

individuare eventuali complici. Questo intervento rappresenta l'ennesima testimonianza dell'impegno della Guardia di

Finanza nel contrasto al traffico di droga e nella tutela della sicurezza pubblica. © Riproduzione non consentita senza

l'autorizzazione della redazione.

Olbia Notizie

Olbia Golfo Aranci

https://www.olbianotizie.it/articolo/54100-un_ventenne_arrestato_al_porto_di_olbia_con_39_chili_di_cociana
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VIDEO. I cani antidroga fiutano carico di cocaina da 5 milioni, un arresto al porto di Olbia

Droga per un valore di 5 milioni di euro è stata sequestrata a Olbia. In manette

un 20enne siciliano che aveva celato 39 chili di cocaina in una intercapedine

del suo veicolo appena sbarcato al porto di Isola Bianca. Ma i cani antidroga

della Guardia di finanza del Gruppo di Olbia, impegnati nei controlli sui veicoli

in arrivo da Livorno, ha rovinato il piano ed è subito scattato l'arresto. I

finanzieri si sono insospettiti dal comportamento del 20enne, originario di

Caltanisetta , a bordo di un minivan. Le unità cinofile - Betty, Semia, Joy e

Dante i loro nomi - hanno fiutato i panetti di droga che, in base alla purezza,

raggiunge il considerevole valore di circa 5 milioni di euro. La cocaina, di certo

indirizzata alle piazze sarde durante le feste, è stata sequestrata e il giovane

tratto in arresto.

Sardinia Post

Olbia Golfo Aranci

https://www.sardiniapost.it/cronaca/video-i-cani-antidroga-fiutano-carico-di-cocaina-da-5-milioni-un-arresto-al-porto-di-olbia/
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Sequestro record di cocaina al porto di Olbia, arrestato corriere

OLBIA (ITALPRESS) - I Finanzieri del Gruppo Olbia durante le operazioni di

sbarco delle motonavi in arrivo al Porto di IsolaBianca, hanno tratto in arresto,

in flagranza di reato con l'accusa di traffico di stupefacenti, un 20enne di

nazionalità italiana, residente in provincia di Caltanissetta che trasportava un

rilevante carico di droga. Il controllo effettuato con i cani antidroga Betty,

Semia, Joy e Dante ha fatto emergere abilmenteoccultati tra le intercapedini di

un minivan a noleggio, ben 36 panetti di cocaina per un peso di circa 39

chilogrammi. Foto: screenshot video Guardia di Finanza (ITALPRESS).

Olbia Golfo Aranci

https://www.sardiniapost.it/news-italia/sequestro-record-di-cocaina-al-porto-di-olbia-arrestato-corriere/
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Passeggeri in crescita, nuovo check point al porto di Cagliari

Una struttura moderna, in linea con le recenti normative in materia di security e

maggiormente funzionale alle nuove esigenze di mercato del porto storico di

Cagliari, in considerazione dell'aumento di traffico passeggeri generato

soprattutto dalle crociere. È i l  check point  Sant'Agostino, presentato

ufficialmente questa mattina dal presidente dell'Autorità di sistema portuale del

mare di Sardegna, Massimo Deiana, e dal segretario generale Natale Ditel. Il

nuovo edificio nell'area sterile del molo Sabaudo è costato circa 2 milioni e

350 mila euro: è strutturato su circa mille metri quadri di spazi comuni e aree

operative. È dotato di 80 sedute, con colonnina di ricarica per dispositivi

elettronici, servizi igienici, desk per gli imbarchi, pannelli video per la

consultazione degli orari di arrivo e partenza delle navi, oltre a un sistema di

illuminazione a lampadari circolari. Lo spazio dedicato ai controlli, invece,

prevede una batteria di 10 metal detector a portale per i passeggeri, sei

apparati radiogeni per l'ispezione dei bagagli a mano e da stiva e le postazioni

delle guardie giurate. Una volta superati i check di security, i passeggeri

possono sostare sia all'interno della struttura che all'esterno, protetti da una

copertura, per l'attesa del bus navetta. Il fabbricato è dotato, inoltre, di un impianto fotovoltaico da 26 chilowatt che ne

abbatterà i consumi energetici. Il Sant'Agostino andrà quindi definitivamente a sostituire il check point attualmente in

funzione. "Dopo qualche settimana di test, da oggi, nello scalo di Cagliari, è ufficialmente operativa una struttura

dedicata ai controlli di security più consona e funzionale alle esigenze di operatori e passeggeri e, soprattutto, al

trend di forte crescita del mercato crocieristico - commenta Deiana - Grazie ai servizi presenti, funzionerà anche da

terminal e punto di attesa, al riparo da caldo e intemperie, per gli shuttle bus di collegamento con le navi. Un edificio

architettonicamente in linea con la graduale rivoluzione avviata da questa Autorità di sistema portuale per il rilancio, in

chiave turistica e crocieristica, del porto storico cagliaritano".

(Sito) Ansa

Cagliari

https://www.ansa.it/sardegna/notizie/2024/12/20/passeggeri-in-crescita-nuovo-check-point-al-porto-di-cagliari_0458163a-e6c3-4c54-8c4e-2c89cad39a05.html
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Sardegna: presentato il check point Sant'Agostino al porto di Cagliari

L'articolo è leggibile solo dagli abbonati. Sei abbonato? Accedi >>

L'abbonamento per un anno a Ferpress costa solo 300,00 + iva Per le offerte

di abbonamenti collettivi, per gruppi, e integrati con la pubblicità si rimanda al

nostro tariffario Per informazioni e abbonamenti contattare la segreteria di

redazione: segreteria@ferpress.it Iscriviti gratuitamente alla Dailyletter

FerPress e a Mobility Magazine.

FerPress

Cagliari

https://www.ferpress.it/sardegna-presentato-il-check-point-santagostino-al-porto-di-cagliari/
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Presentato il check point Sant'Agostino al porto di Cagliari

Conclusa positivamente la fase di test, lo scalo si prepara ad un 2025 di

ulteriore crescita dei traffici Una struttura moderna, in linea con le recenti

normative in materia di security e maggiormente funzionale alle nuove

esigenze di mercato del porto storico di Cagliari. È i l  Check point

Sant'Agostino, opera presentata ufficialmente, questa mattina, dal Presidente

Massimo Deiana e dal Segretario Generale Natale Ditel. Ubicato in posizione

centrale nell'area sterile del molo Sabaudo, il nuovo edificio, realizzato per

l'AdSP dalla Serlu Srl, per un importo di circa 2 milioni e 350 mila euro, è

strutturato su circa mille metri quadri di spazi comuni e aree operative.

Concepito sui più moderni standard di accessibilità, all'interno è distribuito su

un'ampia sala d'attesa con 80 sedute (dotate di colonnina di ricarica per

dispositivi elettronici), servizi igienici (con i necessari accorgimenti per PRM e

fasciatoi per neonati), desk per gli imbarchi, pannelli video per la consultazione

degli orari di arrivo e partenza delle navi, ed un sistema di illuminazione, a

lampadari circolari, che conferisce all'edificio un aspetto più accogliente e a

misura d'uomo. Lo spazio dedicato ai controlli, invece, prevede una batteria di

10 metal detector a portale per i passeggeri, 6 apparati radiogeni per l'ispezione dei bagagli a mano e da stiva e le

postazioni delle guardie giurate. Una volta superati i check di security, i passeggeri possono sostare sia all'interno

della struttura che all'esterno, protetti da una copertura, per l'attesa del bus navetta. Esternamente, il nuovo check

point è stato concepito per aggiungere un altro punto fermo alla graduale opera di riqualificazione e riconversione del

porto storico cagliaritano, sempre più vocato alla nautica da diporto e alla crocieristica. La copertura ondeggiante,

infatti, richiama le linee architettoniche del terminal del molo Ichnusa e della vicina passeggiata coperta. Così come le

facciate sono state realizzate, per tre quarti dell'edificio, con vetrate coperte che, oltre ad alleggerire l'impatto della

struttura sull'ambiente circostante, consentono, specialmente nelle ore serali, un gradevole gioco di luci che

contribuisce a rivitalizzare l'ingresso all'area operativa dello scalo. Il fabbricato è dotato, inoltre, di un impianto

fotovoltaico da 26 chilowatt che ne abbatterà i consumi energetici. Il Sant'Agostino andrà quindi definitivamente a

sostituire - soprattutto per la carenza di spazi e l'assenza di comodità per operatori e passeggeri - il check point

attualmente in funzione e non più adeguato ad una gestione di controlli di security su flussi di traffico elevati, in

particolare quello delle crociere, i cui numeri, sul solo porto di Cagliari, hanno superato abbondantemente mezzo

milione di passeggeri. "Dopo qualche settimana di test, da oggi, nello scalo di Cagliari, è ufficialmente operativa una

struttura dedicata ai controlli di security più consona e funzionale alle esigenze di operatori e passeggeri e,

soprattutto, al trend di forte crescita del mercato crocieristico

Il Nautilus

Cagliari

https://www.ilnautilus.it/authority/2024-12-20/presentato-il-check-point-santagostino-al-porto-di-cagliari_154235/


 

venerdì 20 dicembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 102

[ § 2 5 3 2 1 9 3 2 § ]

- dice Massimo Deiana, Presidente dell'AdSP del Mare di Sardegna - Il nuovo Check point Sant'Agostino, grazie ai

servizi presenti, funzionerà anche da terminal e punto di attesa, al riparo da caldo e intemperie, per gli shuttle bus di

collegamento con le navi. Un edificio architettonicamente in linea con la graduale rivoluzione avviata da questa

Autorità di Sistema Portuale per il rilancio, in chiave turistica e crocieristica, del porto storico cagliaritano".

Il Nautilus

Cagliari
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Manca (Regione Sardegna): disattese le promesse di stanziamento di risorse per l'agenzia
Kalport

«L'emendamento che prevedeva la proroga dell'Agenzia Kalport e lo

stanziamento delle risorse economiche necessarie alla prosecuzione delle

attività sino al 2026 è stato respinto». Lo ha reso noto ieri l'assessora al

Lavoro della Regione Sardegna, Desirè Manca, annunciando di aver appreso

con grande dispiacere « che, in sede di discussione di bilancio dello Stato, le

promesse ricevute sono state disattese». In ballo ci sono le risorse per la

Karalis Agenzia per il Lavoro Portuale del Transhipment, l'agenzia per la

somministrazione del lavoro in porto e per la riqualificazione professionale

istituita dall'Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sardegna. Manca ha

ricordato che, a seguito dell'incontro con la ministra del Lavoro Calderone

tenutosi lo scorso 9 dicembre, aveva rassicurato le sigle sindacali in merito

alla volontà politica del governo di tutelare i lavoratori del Porto Canale di

Cagliari. L'assessora ha denunciato che le promesse ricevute sono state

disattese e, alla luce di quanto accaduto, ha chiesto un incontro urgente alla

ministra del Lavoro, Marina Calderone. «Ritengo fondamentale - ha spiegato -

incontrare la ministra Calderone entro il 31 dicembre per programmare azioni

urgenti e necessarie a garantire la salvaguardia dei lavoratori».

Informare

Cagliari

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20241788-Regione-Sardegna-disattese-promesse-stanziamento-risorse-Kalport.asp
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Presentato il check point Sant'Agostino al porto di Cagliari

Andrea Puccini

CAGLIARI Con la conclusione positiva della fase di test, il porto di Cagliari

inaugura ufficialmente il nuovo check point Sant'Agostino, una struttura

moderna e funzionale, pronta a sostenere la crescita dei traffici prevista per il

2025. L'opera, presentata dal Presidente dell'AdSP del Mare di Sardegna,

Massimo Deiana, e dal Segretario Generale Natale Ditel, rappresenta un

importante passo avanti per l'adeguamento del porto storico di Cagliari alle

normative di security e alle esigenze del mercato crocieristico. Situata

nell'area sterile del molo Sabaudo, la struttura è stata realizzata dalla Serlu Srl

con un investimento di circa 2,35 milioni di euro e si sviluppa su una

superficie di 1.000 metri quadri. cagliari Un terminal accogliente e tecnologico

Progettato secondo i più moderni standard di accessibilità, il check point

offre un'ampia sala d'attesa con 80 sedute dotate di colonnine di ricarica per

dispositivi elettronici, servizi igienici accessibili, desk per gli imbarchi e

pannelli video per gli orari delle navi. L'illuminazione a lampadari circolari dona

un aspetto accogliente e moderno. La zona dedicata ai controlli di security è

equipaggiata con 10 metal detector a portale, 6 apparati radiogeni per

l'ispezione dei bagagli e postazioni per le guardie giurate. I passeggeri, una volta superati i controlli, possono sostare

sia all'interno della struttura che all'esterno, protetti da una copertura per l'attesa del bus navetta. Riqualificazione del

porto storico Il check point Sant'Agostino si inserisce nella più ampia opera di riqualificazione del porto storico di

Cagliari, sempre più orientato alla nautica da diporto e al mercato crocieristico. L'architettura della struttura, con la

copertura ondeggiante, richiama le linee del terminal del molo Ichnusa e della passeggiata coperta, mentre le facciate

vetrate alleggeriscono l'impatto visivo e creano un piacevole gioco di luci serali. Un impianto fotovoltaico da 26

chilowatt contribuisce a ridurre i consumi energetici dell'edificio. cagliari Il nuovo terminal sostituirà il vecchio check

point, ormai inadeguato per spazi e funzionalità, rispondendo alle esigenze di un traffico crocieristico in costante

crescita. Solo nel 2023, i passeggeri delle crociere al porto di Cagliari hanno superato il mezzo milione. Dopo qualche

settimana di test, il nuovo check point Sant'Agostino è ufficialmente operativo, ha dichiarato Massimo Deiana.

Questa struttura, oltre a rispondere alle esigenze di operatori e passeggeri, è un tassello fondamentale della strategia

di rilancio turistico e crocieristico del porto storico cagliaritano, offrendo un punto di attesa confortevole e funzionale

per i collegamenti con le navi.

Messaggero Marittimo

Cagliari

https://www.messaggeromarittimo.it/presentato-il-check-point-santagostino-al-porto-di-cagliari/
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Porti, a Cagliari inaugurato il Check point Sant'Agostino

Una struttura moderna, in linea con le recenti normative in materia di security

nel porto di Cagliari dove è stato superato mezzo il milione di passeggeri e

maggiormente funzionale alle nuove esigenze di mercato. È il Check point

Sant'Agostino, opera presentata ufficialmente, questa mattina, dal presidente

Massimo Deiana e dal segretario generale Natale Ditel , che andrà a sostituire

- soprattutto per la carenza di spazi e l'assenza di comodità per operatori e

passeggeri - il check point attualmente in funzione. Ubicato in posizione

centrale nell'area sterile del molo Sabaudo, il nuovo edificio, realizzato per

l'AdSP dalla Serlu Srl, per un importo di circa 2 milioni e 350 mila euro , è

strutturato su circa mille metri quadri di spazi comuni e aree operative.

Concepito sui più moderni standard di accessibilità, all'interno è distribuito su

un' ampia sala d'attesa con 80 sedute (dotate di colonnina di ricarica per

dispositivi elettronici), servizi igienici (con i necessari accorgimenti per Prm e

fasciatoi per neonati), desk per gli imbarchi, pannelli video per la consultazione

degli orari di arrivo e partenza delle navi, ed un sistema di illuminazione, a

lampadari circolari, che conferisce all'edificio un aspetto più accogliente e a

misura d'uomo. Lo spazio dedicato ai controlli , invece, prevede una batteria di 10 metal detector a portale per i

passeggeri, 6 apparati radiogeni per l'ispezione dei bagagli a mano e da stiva e le postazioni delle guardie giurate.

Una volta superati i check di security, i passeggeri possono sostare sia all'interno della struttura che all'esterno,

protetti da una copertura, per l'attesa del bus navetta. Esternamente, il nuovo check point è stato concepito per

aggiungere un altro punto fermo alla graduale opera di riqualificazione e riconversione del porto storico cagliaritano,

sempre più vocato alla nautica da diporto e alla crocieristica. La copertura ondeggiante , infatti, richiama le linee

architettoniche del terminal del molo Ichnusa e della vicina passeggiata coperta. Così come le facciate sono state

realizzate, per tre quarti dell'edificio, con vetrate coperte che, oltre ad alleggerire l'impatto della struttura sull'ambiente

circostante, consentono, specialmente nelle ore serali, un gradevole gioco di luci che contribuisce a rivitalizzare

l'ingresso all'area operativa dello scalo. Il fabbricato è dotato, inoltre, di un impianto fotovoltaico da 26 chilowatt che

ne abbatterà i consumi energetici. "Dopo qualche settimana di test, da oggi, nello scalo di Cagliari, è ufficialmente

operativa una struttura dedicata ai controlli di security più consona e funzionale alle esigenze di operatori e

passeggeri e, soprattutto, al trend di forte crescita del mercato crocieristico - dice il presidente Massimo Deiana -. Il

nuovo Check point Sant'Agostino, grazie ai servizi presenti, funzionerà anche da terminal e punto di attesa, al riparo

da caldo e intemperie, per gli shuttle bus di collegamento con le navi. Un edificio architettonicamente in linea con la

graduale rivoluzione avviata da questa Autorità

Sardinia Post

Cagliari

https://www.sardiniapost.it/aaaa-primo-piano/porti-a-cagliari-inaugurato-il-check-point-santagostino/
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di Sistema Portuale per il rilancio, in chiave turistica e crocieristica, del porto storico cagliaritano".

Sardinia Post

Cagliari
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Nuovo traghetto per Caronte & Tourist

Nella foto: Il traghetto "Elio". MESSINA - Ha lasciato nei giorni scorsi i cantieri

navali Sefine di Yalova, in Turchia, ed è già in viaggio verso la Sicilia la "Pietro

Mondello", il nuovo traghetto voluto da Caronte & Tourist per qualificare e

potenziare il collegamento tra le due sponde dello Stretto. La nuova unità sarà

presentata alla città, alle Autorità e alla stampa venerdì 20 dicembre, nel corso

di una breve cerimonia che si svolgerà, con inizio alle ore 11, presso il Molo

Norimberga del porto storico di Messina. La "Pietro Mondello" porta il nome

del padre dell'attuale presidente del Gruppo Caronte & Tourist, cavaliere del

lavoro Olga Mondello Franza, imprenditore assai noto che tra le altre cose nel

1966 fu cofondatore, con l'ingegner Giuseppe Franza, della Tourist Ferry Boat.

La nuova nave, che è strutturalmente gemella della "Elio", come quest'ultima

unità è dotata di motori con alimentazione bifuel (gasolio più LNG) ma con in

più un pacco batterie che assicura la propulsione elettrica in entrata e in uscita

dai porti e consente di tenere i motori termici spenti durante le soste in

banchina.

La Gazzetta Marittima

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.lagazzettamarittima.it/2024/12/21/nuovo-traghetto-per-caronte-tourist/
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Messina, arrivata la nuova nave di Caronte & Tourist "Mondello" nata per lo Stretto

Come la gemella Elio, la Pietro Mondello è stata costruita in Turchia, presso i

cantieri Sefine di Altinova Previous Next È stata presentata a Messina, nel

corso di una breve cerimonia svoltasi al Molo Norimberga del porto storico

alla presenza delle autorità civili e religiose, la Pietro Mondello , la nuova

modernissima unità che arriva a completare e qualificare la flotta delle navi di

Caronte & Tourist in servizio tra le due sponde dello Stretto di Messina .

Presenti alla cerimonia il presidente del Gruppo Caronte & Tourist, Cav. del

Lav. Olga Mondello Franza ; gli AADD Pietro Franza e Lorenzo Matacena ; gli

AADD di Caronte & Tourist IM Vincenzo Franza; il Responsabile della

Comunicazione e delle Risorse Umane del Gruppo, Tiziano Minuti . Come la

gemella Elio, la Pietro Mondello è stata costruita in Turchia, presso i cantieri

Sefine di Altinova su progetto dello studio norvegese di architettura navale

LMG Marin e sotto la supervisione della BLUE STONE, società di costruzione

e commissioning "Questa nuova arrivata - ha detto Pietro Franza - è la terza

nave di C&T alimentata a gas naturale liquefatto a operare nel Mediterraneo e

la seconda - dopo la Nerea - a disporre oltre all'alimentazione dual-fuel di un

pacco di batterie che le consentirà di entrare e uscire dai porti in modalità full electric nonché di tenere spenti i motori

termici durante le soste in banchina . Nel caso di questa unità si tratta di un innovativo Battery Energy Storage

System (BESS) della capacità totale di 2034 kWh, diviso in due vettori indipendenti della capacità di 1017 kWh". La

Pietro Mondello è una nave traghetto tipo Ro/Ro Pax . Stazza circa ottomila tonnellate , è lunga poco più di 133 metri

e larga 21,50 metri ; può trasportare 290 auto 35 articolati e fino a 1.500 passegger i; dispone di una sala giochi per

bambini, di un ascensore, di tre scale mobili, di un bar e di due negozi; i suoi propulsori (tre generatori dual-fuel e due

sistemi di accumulo di energia in batterie) esprimono una potenza di 5000 kW, sufficienti a spingere la nave fino alla

velocità di 18 nodi. "Il tutto - ha precisato Luigi Genghi - con consumi ottimizzati ed emissioni ridotte grazie al sistema

di propulsione con alimentazione mista nonché grazie all'impiego di vernici di carena siliconiche che riducono la

resistenza idrodinamica e hanno un impatto notevolmente ridotto sull'ambiente marino in quanto a basso contenuto di

antiparassitari". Una particolare attenzione è stata riservata ai temi all' accoglienza delle persone a mobilità ridotta

(PMR) semplificando le modalità di accesso e la fruibilità dei servizi: vi sono a bordo posti riservati; un ascensore per

raggiungere il salone; porte di adeguata larghezza; segnalazioni in braille; percorsi tattili . Così come previsto

nell'ultimo Piano Industriale, dal 2021 sono state commissionate e sono entrate in linea nuove navi, tutte a tecnologia

avanzata, con investimenti per più di 250 milioni di euro. "È un impegno - ha detto Vincenzo Franza - mirato al

rinnovamento della flotta, di quella ereditata dalla Siremar

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.strettoweb.com/2024/12/messina-arrivata-nuova-nave-caronte-tourist-mondello/1841370/
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ma anche di quella in servizio nello Stretto di Messina, flotte le cui navi sono comunque già tutte certificate dalle

Capitanerie di Porto e possiedono gli obbligatori attestati internazionali di conformità in materia di gestione della

sicurezza e di prevenzione dell'inquinamento marino". Ma ciò non basta perché c'è una filosofia di fondo oltre la

scelta di campo chiamata sostenibilità ambientale che C&T ha a suo tempo fatto ed è questa filosofia che la

Compagnia tiene a ribadire e confermare con i fatti e oltre i fatti. " Filosofia di fondo " che si traduce - lo ha spiegato

Lorenzo Matacena - in "una politica ambientale a 360 gradi che coinvolge anche i dipendenti, a partire da

comportamenti semplici ma significativi, come il riciclaggio di toner, carta, plastica, la pratica della raccolta

differenziata e l'attenzione al risparmio energetico ". " Noi - ha detto Olga Mondello Franza - continuiamo a ritenere un

obiettivo praticabile una mobilità sostenibile, aperta, sicura e inclusiva; a ritenerci strumento di connessione tra luoghi,

culture, comunità; a pensare di poter svolgere un ruolo di promozione e trasmissione di valori che contribuiscano allo

sviluppo non solo economico dei territori in cui operiamo ". " Sostenibilità ambientale " non è un concetto astratto ma

al contrario un punto di partenza imprescindibile per chiunque, in particolare per le imprese e le filiere produttive. "Noi

crediamo fermamente - ha detto Tiziano Minuti - che considerare al centro delle strategie di crescita la sostenibilità

ambientale rappresenti già oggi un vantaggio competitivo. Perché esistono forme di investimento belle. E crescere

rispettando la Terra è la più bella tra le scelte possibili".

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Traghetti sullo Stretto. Entra in servizio la Pietro Mondello, ultimo varo di Caronte&Tourist

Gemella della Elio, è la terza nave green del gruppo: alimentata a gas naturale

e manovrerà in porto in modalità full electric È stata presentata a Messina la

Pietro Mondello, la nuova modernissima unità che arriva a completare e

qualificare la flotta delle navi di Caronte & Tourist in servizio tra le due sponde

dello Stretto di Messina. Presenti alla cerimonia, avvenuta al molo Norimberga

alla presenza delle autorità, il presidente del Gruppo Caronte & Tourist Olga

Mondello Franza, gli AADD Pietro Franza e Lorenzo Matacena, gli AADD di

Caronte & Tourist IM Vincenzo Franza, il responsabile della comunicazione e

delle risorse umane del gruppo, Tiziano Minuti. Come la gemella Elio, la Pietro

Mondello è stata costruita in Turchia, presso i cantieri Sefine di Altinova su

progetto dello studio norvegese di architettura navale LMG Marin e sotto la

supervisione della BLUE STONE, società di costruzione e commissioning.

"Questa nuova arrivata - ha detto Pietro Franza - è la terza nave di C&T

alimentata a gas naturale liquefatto a operare nel Mediterraneo e la seconda -

dopo la Nerea - a disporre oltre all'alimentazione dual-fuel di un pacco di

batterie che le consentirà di entrare e uscire dai porti in modalità full electric

nonché di tenere spenti i motori termici durante le soste in banchina. Nel caso di questa unità si tratta di un innovativo

Battery Energy Storage System (BESS) della capacità totale di 2034 kWh, diviso in due vettori indipendenti della

capacità di 1017 kWh". La Pietro Mondello è una nave traghetto tipo Ro/Ro Pax. Stazza circa ottomila tonnellate, è

lunga poco più di 133 metri e larga 21,50 metri; può trasportare 290 auto, 35 articolati e fino a 1.500 passeggeri;

dispone di una sala giochi per bambini, di un ascensore, di tre scale mobili, di un bar e di due negozi; i suoi propulsori

(tre generatori dual-fuel e due sistemi di accumulo di energia in batterie) esprimono una potenza di 5000 kW,

sufficienti a spingere la nave fino alla velocità di 18 nodi. "Il tutto - ha precisato Luigi Genghi - con consumi ottimizzati

ed emissioni ridotte grazie al sistema di propulsione con alimentazione mista nonché grazie all'impiego di vernici di

carena siliconiche che riducono la resistenza idrodinamica e hanno un impatto notevolmente ridotto sull'ambiente

marino in quanto a basso contenuto di antiparassitari". Una particolare attenzione è stata riservata ai temi

all'accoglienza delle persone a mobilità ridotta (PMR) semplificando le modalità di accesso e la fruibilità dei servizi: vi

sono a bordo posti riservati; un ascensore per raggiungere il salone; porte di adeguata larghezza; segnalazioni in

braille; percorsi tattili. Così come previsto nell'ultimo Piano Industriale, dal 2021 sono state commissionate e sono

entrate in linea nuove navi, tutte a tecnologia avanzata, con investimenti per più di 250 milioni di euro. "È un impegno

- ha detto Vincenzo Franza - mirato al rinnovamento della flotta, di quella ereditata dalla Siremar ma anche di quella in

servizio nello Stretto di Messina, flotte le cui navi sono comunque già tutte certificate

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.tempostretto.it/news/traghetti-sullo-stretto-entra-in-servizio-la-pietro-mondello-ultimo-varo-di-carontetourist.html
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dalle Capitanerie di Porto e possiedono gli obbligatori attestati internazionali di conformità in materia di gestione

della sicurezza e di prevenzione dell'inquinamento marino". Ma ciò non basta perché c'è una filosofia di fondo oltre la

scelta di campo chiamata sostenibilità ambientale che C&T ha a suo tempo fatto ed è questa filosofia che la

Compagnia tiene a ribadire e confermare con i fatti e oltre i fatti. "Filosofia di fondo" che si traduce - lo ha spiegato

Lorenzo Matacena - in "una politica ambientale a 360 gradi che coinvolge anche i dipendenti, a partire da

comportamenti semplici ma significativi, come il riciclaggio di toner, carta, plastica, la pratica della raccolta

differenziata e l'attenzione al risparmio energetico". "Noi - ha detto Olga Mondello Franza - continuiamo a ritenere un

obiettivo praticabile una mobilità sostenibile, aperta, sicura e inclusiva; a ritenerci strumento di connessione tra luoghi,

culture, comunità; a pensare di poter svolgere un ruolo di promozione e trasmissione di valori che contribuiscano allo

sviluppo non solo economico dei territori in cui operiamo". "Sostenibilità ambientale" non è un concetto astratto ma al

contrario un punto di partenza imprescindibile per chiunque, in particolare per le imprese e le filiere produttive. "Noi

crediamo fermamente - ha detto Tiziano Minuti - che considerare al centro delle strategie di crescita la sostenibilità

ambientale rappresenti già oggi un vantaggio competitivo. Perché esistono forme di investimento belle. E crescere

rispettando la Terra è la più bella tra le scelte possibili".

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Messa di Natale su una nave ormeggiata al porto di Palermo

Celebrata bordo della nave "Vincenzo Florio", della Compagnia Italiana di

Navigazione, in sosta nel porto di Palermo, la Santa Messa di Natale della

gente di mare 2024, organizzata dal comitato territoriale welfare insieme

all'apostolato del mare ed all'associazione Stella Maris "padre Bruno". La

funzione religiosa, che ormai rientra nella tradizione della vita portuale della

città, è stata officiata dal cappellano diocesano dell'apostolato del Mare e

parroco di Maria Stella Maris al porto, Don Sergio Mattaliano. Alla cerimonia,

a cui erano invitati a partecipare tutti i marittimi palermitani, hanno preso parte

il direttore marittimo della Sicilia occidentale e comandante del porto

contrammiraglio Raffaele Macauda, con una rappresentanza del personale

militare e civile della capitaneria di porto di  Palermo e  dell'associazione

nazionale marinai d'Italia e del presidente dell'associazione Stella Maris

Giuseppe Zaccaria.

(Sito) Ansa

Palermo, Termini Imerese

https://www.ansa.it/sicilia/notizie/2024/12/20/messa-di-natale-su-una-nave-ormeggiata-al-porto-di-palermo_a39df71c-0b5e-4f11-9f5f-21ade08637ea.html
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Al Porto di Palermo simulazione di un salvataggio in mare nel giorno di Santa Barbara
protettrice dei pompieri e dei marinai

Celebrata al meglio, al molo trapezoidale nel porto di Palermo, la ricorrenza di

Santa Barbara, patrona della Marina Militare e dei Vigili del fuoco . Lavoro di

squadra di Vigili del Fuoco, Guardia Costiera e allievi della scuola di

subacquea Cedifop Palermo, 18 dicembre 2024 - Si è trattato di una

importante esercitazione dimostrativa di salvataggio in mare con la quale è

stato ricordato il giorno in cui, nel 306 d.c., Santa Barbara, patrona dei Vigili

del fuoco e di tutti i marinai, secondo la leggenda, morì torturata con il fuoco.

Da sempre, la sicurezza in mare rappresenta un imperativo categorico per le

autorità competenti e le esercitazioni congiunte tra le diverse forze di

soccorso le quali rivestono un ruolo fondamentale nel garantire una risposta

rapida ed efficace alle emergenze. Durante l'esercitazione, infatti, è stato

simulato uno scenario di emergenza dimostrando agli spettatori al molo

trapezoidale, tra cui una delegazione del locale Gruppo dell 'ANMI

(Associazione Nazionale Marinai d'Italia), l'importanza di un intervento

integrato in situazioni che richiedono abilità specifiche e molteplici risorse.

Tutti i presenti, quindi, hanno potuto osservare da vicino l'impegno profuso dai

professionisti del soccorso e l'importanza di mettere in atto un immediato sistema di sicurezza marittima sempre più

efficiente e coordinato. L'esercitazione è iniziata con la simulazione di un principio d'incendio sull'imbarcazione da

diporto a vela, denominata "Betsabea", con a bordo 5 studenti del Centro Studi di subacquea industriale Cedifop e un

sommozzatore dei Vigili del fuoco. Mentre lo skipper si premurava a chiamare via radio la Sala operativa della

Guardia Costiera comunicando l'emergenza che a causa di un incendio a bordo non domabile, 6 persone si

preparavano ad abbandonare l'unità. La Capitaneria di porto, ricevuta la segnalazione, disponeva l'uscita di una

motovedetta SAR con a bordo un soccorritore marittimo. Contestualmente, al Comando provinciale dei Vigili del

fuoco veniva richiesto l'intervento di un mezzo navale antincendio e quello del nucleo sommozzatori sopraggiunto con

una moto d'acqua per cooperare nelle operazioni di recupero dei naufraghi e per la ricerca subacquea di eventuali

dispersi. Veniva, inoltre, richiesto l'intervento di un elicottero dei Vigili del Fuoco oltre a diversi mezzi navali della

Guardia Costiera, tra cui la CP 331, unità specializzata nelle attività di ricerca e soccorso. A bordo di queste unità

erano presenti anche i soccorritori marittimi, militari altamente specializzati in grado di intervenire in condizioni

critiche. Per l'occasione, dai soccorritori marittimi della Guardia Costiera, è stato pure utilizzato il DAG (dispositivo

aiuto galleggiamento), apparecchiatura spesso impiegata in eventi simili a quello messo in atto al molo trapezoidale.

A causa delle ustioni riportate, uno dei naufraghi simulava difficoltà ad aggrapparsi al dispositivo galleggiante per cui

veniva utilizzata una barella rigida galleggiante. Dopo il recupero, tutti i naufraghi venivano trasferiti a bordo delle

motovedette

Informatore Navale

Palermo, Termini Imerese

https://www.informatorenavale.it/news/cedifop-al-porto-di-palermo-simulazione-salvataggio-in-mare-nel-giorno-di-santa-barbara-protettrice-dei-pompieri-e-dei-marinai/
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per poi essere affidati alle cure del personale medico a terra. L'imbarcazione, spento l'incendio, veniva trasferita in

un luogo di rifugio individuato all'interno del porto così da evitare l'eventuale affondamento con conseguente rischio

per l'ambiente marino e la perdita del bene. Ottimo il lavoro effettuato da tutti gli operatori impegnati durante le

delicate operazioni della simulazione di salvataggio in mare. Una menzione particolare meritano i 5 allievi del Cedifop

- provenienti dal Senegal, dalla Tunisia, da Ventimiglia (Im), da Francavilla Fondana (Br) e da Gaeta (Lt) - che

attualmente stanno seguendo un corso per Operatore Tecnico Subacqueo e che hanno dimostrato di essere già in

grado di poter affrontare le emergenze lavorative alle quali saranno sicuramente chiamati una volta ultimato il

percorso formativo ed entrati a far parte di diritto del mondo della subacquea industriale.

Informatore Navale

Palermo, Termini Imerese



 

venerdì 20 dicembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 115

[ § 2 5 3 2 1 8 7 4 § ]

A Trapani - l'Alessandro Morace - la quinta nave ibrida della Liberty Lines

Trapani - Si trova ancorata al porto di Trapani dopo un lungo viaggio di

trasferimento dal cantiere spagnolo Armon di Vigo, la nave "Alessandro

Morace" della compagnia di navigazione trapanese, Liberty Lines. Si tratta

della quinta imbarcazione della serie di 9 navi ibride veloci che saranno

consegnate entro la prima metà del 2026 alla compagnia di navigazione in

grado di navigare in modalità completamente elettrica ad una velocità di 10

nodi per circa 30 minuti in prossimità della costa e successivamente ricaricare

le batterie durante la navigazione in mare aperto. Grazie all'alimentazione

proveniente dai motori termici, l'imbarcazione raggiunge velocità superiori ai

30 nodi. La nave rimarrà a Trapani ancora per qualche giorno per ottenere le

ultime abilitazioni alla linea poi a partire dal prossimo gennaio 2025, sarà

impiegata nelle rotte della Sicilia Orientale. "E' una grande soddisfazione per

noi - dichiara Carlo Cotella, amministratore delegato della Liberty Lines -

vedere già pronta e disponibile, in linea con le tempistiche che ci eravamo dati,

la quinta delle navi ibride che la nostra compagnia metterà a disposizione

entro i prossimi due anni. Siamo felici di constatare quanto i nostri

investimenti, non solo economici, ma anche in termini valoriali, trovino la perfetta traduzione nell'operatività delle

nostre navi. Un altro tassello quindi che si aggiunge alla volontà della Liberty Lines di offrire sempre un servizio

all'altezza delle aspettative in termini di efficienza e rispetto dell'ambiente".

Trapani Oggi

Trapani

https://www.trapanioggi.it/a-trapani---lalessandro-morace---la-quinta-nave-ibrida-della-liberty-lines-


 

venerdì 20 dicembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 116

[ § 2 5 3 2 1 8 5 8 § ]

Uniport a governo, sulla riforma porti confronto con operatori

"Occorre aprire a un concreto confronto con gli operatori per una riforma

efficace" dei porti. E' quanto afferma il presidente di Uniport Pasquale Legora

in merito alle informazioni circolate nelle scorse settimane in merito.

"Finalmente si cominciano a diradare le nubi su un'ipotesi di riforma

dell'assetto della portualità italiana di cui si è solo parlato per quasi due anni".

Per Legora i l  "rafforzamento del la governance a livello centrale,

coordinamento delle Autorità di Sistema Portuale e semplificazioni, sono tutti

obiettivi che, come associazione di terminalisti ed imprese portuali,

condividiamo. Condivisibile è anche l'intendimento di una legge delega che

definirà il mandato al Governo per definire in dettaglio le modifiche alla

normativa vigente e i tempi entro i quali si dovranno approvare quelle

modifiche". "Certo siamo ancora a livello di indicazioni molto generali. Su

alcuni argomenti pur rilevanti (ad esempio il lavoro) non è chiaro come

saranno dec l inat i  in  concreto  g l i  ob ie t t iv i  d i  riorganizzazione e

razionalizzazione cui si fa cenno e a quale categoria di imprese ci si riferisce".

"La previsione di attuare la riforma attraverso una legge delega lascia al

governo un ampio margine di tempo per definirne i dettagli, consente di chiarire tutti questi aspetti e dubbi e, se ci

sarà la volontà del Governo stesso (e in primo luogo del ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti e del Ministero

del Mare), di aprire un confronto con le rappresentanze dei diversi stakeholder. Uniport è pronta e disponibile a

questo confronto, non solo nell'interesse delle imprese che rappresenta, ma dell'intero sistema-Paese", conclude.

(Sito) Ansa

Focus

https://www.ansa.it/sito/notizie/economia/blu_economy/2024/12/20/uniport-a-governo-sulla-riforma-porti-confronto-con-operatori_70cda455-1ebb-49b9-8376-a38928adfb3d.html
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Mappe e venti, come si decide la 'rotta' del Vespucci

Nella 'sala delle carte', tra meteo e manovre di precisione (dell'inviato

Domenico Palesse) I cassettoni della sala rotte custodiscono le mappe di ogni

angolo del mondo. Sugli scaffali, rigorosamente a prova di onde, sono ordinati

libri e manuali per poter tracciare il miglior viaggio possibile. Qui, tra compassi

e righelli, si respira la magia dell'arte nautica, si decide quale sarà il tragitto che

seguirà la "nave più bella del mondo" per raggiungere i porti del suo tour

mondiale. A guidare il cosiddetto 'team di navigazione di precisione' è

Gabriele Demurtas, l'ufficiale di rotta responsabile del 'viaggio' dell'Amerigo

Vespucci. Disegna le mappe, calcola i percorsi e programma l'itinerario sulla

scia dell'esploratore e cartografo di cui la nave su cui è imbarcato porta,

orgogliosamente, il nome. Le 'tela' su cui opera è una mappa nautica

attraverso cui stabilire quale sia il miglior percorso per raggiungere la

prossima destinazione. "Seguiamo tre principi generali - spiega Demurtas -,

quello della facilità, della brevità e della sicurezza". Che sia Mumbai o

Singapore, Darwin o Tokyo, ogni rotta ha le sue caratteristiche e le sue

peculiarità. Ogni area va studiata nei dettagli, dalle profondità agli ostacoli in

mare, tenendo presente anche venti e moti ondosi. Per questo sul tavolo della sala rotte finiscono anche le "pilot

(Sito) Ansa
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charts", mappe dedicate proprio all'intensità e alla direzione dei venti per ogni mese dell'anno. "Lavoriamo sulle rotte

con molto anticipo - aggiunge l'ufficiale -, in modo da farci trovare pronti per qualunque evenienza. Ogni giorno, poi,

aggiorniamo il comandante nel nostro briefing quotidiano". Ma gli imprevisti, ovviamente, sono dietro l'angolo. "Dopo

Tokyo - racconta l'ufficiale - abbiamo incontrato dei tifoni e abbiamo dovuto evitarli, calcolando rotte diverse da quelle

precedentemente disegnate in modo da navigare in sicurezza". Tra timoni e bussole, coordinate e mappe digitali,

anche le plance di poppa e di prora svolgono un ruolo fondamentale per le rotte della nave scuola, in particolare nelle

manovre di avvicinamento al porto. "Da qui abbiamo una visuale completa del percorso che siamo seguendo -

sottolinea Demurtas -. Possiamo apportare aggiustamenti e coordinare tutte le manovre necessarie. Accanto al

navigator c'è il comandante, mentre due persone sono di vedetta alle girobussole e un altro è l'operatore alla carta".

Un lavoro minuzioso, di squadra, per poter coordinare ogni singolo movimento di una nave da 101 metri, con una

storia lunga 93 anni.

https://www.ansa.it/sito/notizie/topnews/2024/12/20/mappe-e-venti-come-si-decide-la-rotta-del-vespucci_738c9daa-0a0d-40d4-acdb-2d32e66fa1b9.html
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Appello Uniport al Governo sulla riforma dei porti: "aprire a un concreto confronto con gli
operatori per una riforma efficace" - COMUNICATO STAMPA

(AGENPARL) - ven 20 dicembre 2024 Buongiorno, ti segnalo di seguito e in

allegato, sperando tu riesca a darne notizia, i l  comunicato stampa

dell'Associazione UNIPORT su: Appello Uniport al Governo sulla riforma dei

porti: "aprire a un concreto confronto con gli operatori per una riforma

efficace" - Il Presidente Legora commenta le prime indiscrezioni apparse su

organi di stampa e documenti informali ed evidenzia alcune priorità per il

settore. Allego il testo e resto a disposizione. Un saluto. Marco Il Presidente

Legora commenta le prime indiscrezioni apparse su organi di stampa e

documenti informali ed evidenzia alcune priorità per il settore. Appello Uniport

al Governo sulla riforma dei porti: "aprire a un concreto confronto con gli

operatori per una riforma efficace" Roma, 20 dicembre 2024 - "Finalmente si

cominciano a diradare le nubi su un'ipotesi di riforma dell'assetto della

portualità italiana di cui si è solo parlato per quasi due anni. Le dichiarazioni

del Vice Ministro Rixi rilasciate nei giorni scorsi e le bozze di testi e slide che

circolano, del tutto informalmente, convergono su alcuni punti e consentono

almeno di individuare alcuni temi che si intende toccare e di capire il metodo

con cui si prevede di procedere", è questo il primo commento del Presidente UNIPORT - Pasquale Legora alle

informazioni circolate nelle scorse settimane in merito all'ormai prossima Riforma dei porti. Il Presidente Legora

evidenzia come: "rafforzamento della governance a livello centrale, coordinamento delle Autorità di Sistema Portuale

e semplificazioni, sono tutti obiettivi che, come associazione di terminalisti ed imprese portuali, condividiamo.

Condivisibile è anche l'intendimento di una legge delega che definirà il mandato al Governo per definire in dettaglio le

modifiche alla normativa vigente e i tempi entro i quali si dovranno approvare quelle modifiche. Certo siamo ancora a

livello di indicazioni molto generali. Su alcuni argomenti pur rilevanti (ad esempio il lavoro) non è chiaro come saranno

declinati in concreto gli obiettivi di riorganizzazione e razionalizzazione cui si fa cenno e a quale categoria di imprese

ci si riferisce; altri temi sembrano volersi affrontare solo per alcuni profili e non complessivamente (ad esempio per il

cold ironing riguardo al quale nulla è detto su aspetti di regolazione che, invece, appaiono urgenti). L'ipotesi di

costituzione di una società a controllo pubblico deputata agli investimenti poi è ancora poco più di un titolo dal quale

tra l'altro emerge un dubbio e una delle principali osservazioni degli operatori terminalisti e delle imprese portuali: si

valorizza il ruolo del privato solo come investitore nella rete/infrastruttura? Perché nulla è detto riguardo un maggior

coinvolgimento e valorizzazione del ruolo delle imprese che fin qui con i loro investimenti e la loro capacità operativa

ed organizzativa hanno garantito crescita, capacità
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competitiva e occupazione nei porti? Perché tra gli aspetti che si intende semplificare non vi è cenno alle

concessioni?". "La previsione di attuare la riforma attraverso una legge delega lascia al Governo un ampio margine di

tempo per definirne i dettagli, consente di chiarire tutti questi aspetti e dubbi e, se ci sarà la volontà del Governo

stesso (e in primo luogo del Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti e del Ministero del Mare), di aprire un

confronto con le rappresentanze dei diversi stakeholder. UNIPORT è pronta e disponibile a questo confronto, non

solo nell'interesse delle imprese che rappresenta, ma dell'intero sistema-Paese.". conclude il Presidente UNIPORT.

Marco Catino Save my name, email, and website in this browser for the next time I comment. Questo sito usa

Akismet per ridurre lo spam. Scopri come i tuoi dati vengono elaborati.
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SICUREZZA PORTI. FRIJIA(FDI) NUOVA DISCIPLINA E RISORSE PER CONSULENTI
CHIMICI DI PORTO

(AGENPARL) - ven 20 dicembre 2024 SICUREZZA PORTI. FRIJIA(FDI)

NUOVA DISCIPLINA E RISORSE PER CONSULENTI CHIMICI DI PORTO

"L'approvazione dell'ordine del giorno che ho presentato in manovra

finanziaria, conferma l'attenzione del Governo alla valorizzazione della risorsa

mare, l'aumento della sicurezza dei nostri scali e la salvaguardia della salute

dei lavoratori portuali." Così il deputato di Fratelli d'Italia, Maria Grazia Frijia,

membro del la IX commissione Trasport i  del la Camera a margine

dell'approvazione dell'odg a sua firma: "i Consulenti Chimici di Porto operano

in aiuto e supporto all'industria cantieristica navale e a quella dei trasporti

marittimi, accertando e prescrivendo le condizioni di sicurezza necessarie per

l'esecuzione delle operazioni portuali. Col via libera di oggi, l'esecutivo guidato

da Giorgia Meloni ha preso l'impegno a disciplinare, nell'ambito di una cornice

giuridica certa, l'importante ruolo dei consulenti chimici di porto e riservare

all'uopo lo stanziamento di adeguate risorse, segnando un deciso passo in

avanti nell'interesse dei porti italiani." Ufficio stampa Fratelli d'Italia Camera dei

deputati Save my name, email, and website in this browser for the next time I

comment. Questo sito usa Akismet per ridurre lo spam. Scopri come i tuoi dati vengono elaborati.
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Treni : Simiani (Pd), su Tirrenica da Parlamento segnale chiaro al governo

(AGENPARL) - ven 20 dicembre 2024 Treni : Simiani (Pd), su Tirrenica da

Parlamento segnale chiaro al governo Dichiarazione di Marco Simiani

capogruppo Pd in commissione ambiente "Garantire la progettazione e la

realizzazione dell'Alta Capacità ed Alta Velocità ferroviaria nella tratta Genova

- Roma della dorsale tirrenica per aumentare il diritto alla mobilità e sviluppare

l'enorme potenziale economico, produttivo ed occupazionale di numerose

zone del paese": sono questi i contenuti di un ordine del giorno alla Legge di

Bilancio presentato dal capogruppo Pd in Commissione Ambiente Marco

Simiani ed approvato oggi, venerdì 20 dicembre, dall'Aula di Montecitorio.

"L'attuale linee ferroviaria presenta infatti caratteristiche tecniche non adeguate

agli standard europei anche per quanto riguarda il trasporto merci, limitando la

possibilità di far viaggiare treni di dimensioni e peso elevati in una tratta che

congiunge numerosi porti commerciali come Genova, La Spezia, Carrara

Livorno, Pisa, Piombino e Civitavecchia. Tale opera porterebbe quindi

numerosi benefici: migliorerebbe il trasporto delle persone, accorciando i

tempi di percorrenza e limitando i disagi oggi causati prevalentemente dai

guasti all'attuale rete; garantirebbe crescita esponenziale al sistema produttivo territoriale promuovendo

l'ottimizzazione della logistica e le esportazioni; metterebbe a sistema la complessa rete infrastrutturale presente o in

fase di realizzazione (tra cui aeroporti, porti ed interporti). Le risorse ci sono, la volontà politica ed istituzionale è

stata oggi sancita dal Parlamento; questo atto ha infatti avuto un sostegno bipartisan e voglio ringraziare i deputati di

maggioranza ed opposizione che lo hanno sostenuto. Adesso occorre vigilare che gli impegni vengano mantenuti e le

opportunità di crescita realizzate": conclude Marco Simiani. Roma, 20 dicembre 2024 Ufficio Stampa Gruppo Partito

Democratico Camera dei Deputati per approfondimenti consultare il nostro sito: http://www.deputatipd.it Save my

name, email, and website in this browser for the next time I comment. Questo sito usa Akismet per ridurre lo spam.

Scopri come i tuoi dati vengono elaborati.
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Uniport apprezza che la riforma portuale avvenga attraverso una legge delega e confida (!)
nella volontà del governo di aprire un confronto con gli operatori

Legora: noi siamo pronti e disponibili Visto che ormai nel cosiddetto mondo

occidentale ci si rassegna al progressivo e sempre più rapido smantellamento

delle basi su cui si poggia questo mondo da parte di coloro che si propongono

come paladini della pretesa civiltà occidentale, non stupisce ormai più -

purtroppo - che pure i processi di definizione delle leggi, ovvero dei principi e

delle norme di ordinamento di questo mondo, non siano svolti dai parlamenti,

funzione che la Costituzione della Repubblica Italiana prevede sia «esercitata

collettivamente dalle due Camere», ma piuttosto dai governi. Non stupisce,

quindi, che l'Unione Nazionale Imprese Portuali (Uniport), l'associazione che

rappresenta imprese portuali ex. art. 16 della legge 84/94, imprese terminaliste

e compagnie marittime del segmento ro-pax, accetti, anzi forse approvi, o

addirittura apprezzi che la riforma della normativa italiana in materia portuale

venga attuata tramite una legge delega. Possibilità certo ammessa dalla carta

costituzionale in base alla quale, peraltro, «l'esercizio della funzione legislativa

non può essere delegato al governo se non con determinazione di principi e

criteri direttivi e soltanto per tempo limitato e per oggetti definiti». Confini che

troppo spesso sono superati, anzi ignorati, essendo ormai prassi, più che delegare, cedere al governo la funzione

legislativa. Un iter parlamentare dilata il coinvolgimento delle diverse parti interessate alla definizione delle leggi.

Diversamente il governo spesso presenta decreti di cui gli stakeholder ignorano il contenuto sino al giorno prima della

loro trasmissione alle Camere, sicuro di una rapida e sicura conversione in legge da parte delle Commissioni

parlamentari competenti. È evidentemente il caso della riforma della legislazione portuale, che sembrerebbe in

dirittura d'arrivo, di cui oggi la stessa Uniport, uno degli importanti stakeholder del mercato, ammette di avere

lacunosa e approssimativa conoscenza. «Finalmente - è la sensazione del presidente di Uniport, Pasquale Legora -

si cominciano a diradare le nubi su un'ipotesi di riforma dell'assetto della portualità italiana di cui si è solo parlato per

quasi due anni. Le dichiarazioni del vice ministro Rixi rilasciate nei giorni scorsi e le bozze di testi e slide che

circolano, del tutto informalmente, convergono su alcuni punti e consentono almeno di individuare alcuni temi che si

intende toccare e di capire il metodo con cui si prevede di procedere». «Certo - ammette - siamo ancora a livello di

indicazioni molto generali. Su alcuni argomenti pur rilevanti, ad esempio il lavoro - si chiede il presidente di Uniport -

non è chiaro come saranno declinati in concreto gli obiettivi di riorganizzazione e razionalizzazione cui si fa cenno e a

quale categoria di imprese ci si riferisce; altri temi sembrano volersi affrontare solo per alcuni profili e non

complessivamente (ad esempio per il cold ironing
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riguardo al quale nulla è detto su aspetti di regolazione che, invece, appaiono urgenti)». A dire il vero, da quello che

circola sembra assai difficile farsi oggi un'idea chiara di quale sarà la futura politica per la portualità italiana, per non

parlare di temi più specifici come quelli indicati da Legora. È arduo capirlo anche dalle dichiarazioni dei politici

impegnati nella riforma, primo fra tutti il vice ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti, Edoardo Rixi, che mercoledì

ha parlato della «creazione di una società a controllo pubblico con il compito di gestire gli investimenti e di

rappresentare il sistema portuale italiano a livello internazionale». Inevitabile chiedersi cosa intenda per società a

controllo pubblico: parla di una società pubblica, che pure esercita attività privatistica, o, come sembrerebbe, una

società partecipata anche da privati? Parlando di questa società, nelle dichiarazioni degli ultimi anni Rixi sé è rifatto

più volte all'Enav, la società per azioni che gestisce il traffico aereo civile e che è controllata dal Ministero

dell'Economia e delle Finanze che ne detiene il 53,3% del capitale ed è partecipata da una serie di società di

investimento e investitori istituzionali. Ma anche all'Anas, la società per azioni con socio unico il gruppo Ferrovie dello

Stato Italiane che è integralmente controllato dal Ministero dell'Economia e delle Finanze. Anche il presidente di

Uniport rileva che «l'ipotesi di costituzione di una società a controllo pubblico deputata agli investimenti poi è ancora

poco più di un titolo dal quale tra l'altro - osserva - emerge un dubbio e una delle principali osservazioni degli

operatori terminalisti e delle imprese portuali: si valorizza il ruolo del privato solo come investitore nella

rete/infrastruttura? Perché nulla è detto riguardo un maggior coinvolgimento e valorizzazione del ruolo delle imprese

che fin qui con i loro investimenti e la loro capacità operativa ed organizzativa hanno garantito crescita, capacità

competitiva e occupazione nei porti? Perché tra gli aspetti che si intende semplificare non vi è cenno alle

concessioni?». E qui si pone il tema della eventuale partecipazione dei privati a questa inafferrabile "società a

controllo pubblico" a cui Rixi e il governo affiderebbero la "gestione degli investimenti". La gestione degli investimenti,

se partecipata da privati, sarà una gestione amministrativa o una gestione politica? Un'ipotesi, la seconda, da far

rizzare i capelli in testa a chi ha veramente a cuore la salvaguardia delle basi della cosiddetta civiltà occidentale.

Comunque Uniport sembra apprezzare il poco che ha appreso. Se «rafforzamento della governance a livello centrale,

coordinamento delle Autorità di Sistema Portuale e semplificazioni, sono tutti obiettivi che, come associazione di

terminalisti ed imprese portuali, condividiamo», per Pasquale Legora e Uniport è «condivisibile è anche l'intendimento

di una legge delega che definirà il mandato al governo per definire in dettaglio le modifiche alla normativa vigente e i

tempi entro i quali si dovranno approvare quelle modifiche». Quindi a Uniport non sembra interessare che la

definizione della riforma portuale sia avocata al governo : «la previsione di attuare la riforma attraverso una legge

delega - sostiene Pasquale Legora - lascia al governo un ampio margine di tempo per definirne i dettagli, consente
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di chiarire tutti questi aspetti e dubbi e, se ci sarà la volontà del governo stesso (e in primo luogo del Ministero delle

Infrastrutture e dei Trasporti e del Ministero del Mare), di aprire un confronto con le rappresentanze dei diversi

stakeholder. Uniport è pronta e disponibile a questo confronto, non solo nell'interesse delle imprese che rappresenta,

ma dell'intero sistema-Paese». Legora fa bene a chiedersi se ci sarà la volontà del governo di aprire un confronto. La

storia recente e passata ci dice, tuttavia, che gli atti di decretazione sono la strada maestra sempre più percorsa per

evitare confronti. E ci dice pure che le società a controllo pubblico sono il modo per chi è alle redini del Paese di

appropriarsi oltre che del potere legislativo anche del potere economico. Bruno Bellio.
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Carnival registra performance record per il trimestre settembre-novembre

Nel periodo i ricavi sono aumentati del +10,0% Nell'ultimo trimestre

dell'esercizio finanziario 2024, terminato lo scorso 30 novembre, il gruppo

crocieristico americano Carnival Corporation ha registrato ricavi pari a 5,94

miliardi di dollari, valore che rappresenta un incremento del +10,0% sul

trimestre settembre-novembre dello scorso anno e il nuovo record per questo

trimestre dell'anno. Record per il periodo che è tale sia per i soli ricavi generati

dalla vendita delle crociere, che sono ammontati a 3,85 miliardi (+9,8%), sia

per i ricavi generati dalle vendite a bordo delle navi risultati pari a 2,08 miliardi

(+10,5%). L'utile operativo è stato di 561 milioni di dollari (+46,1%), valore che

per il periodo è inferiore solo a quello del quarto trimestre dell'esercizio 2016.

L'utile netto è stato pari a 303 milioni di dollari rispetto ad una perdita netta di

-48 milioni nell'ultimo trimestre dell'esercizio 2023. Nel periodo settembre-

novembre del 2024 le navi del gruppo hanno ospitato 3,3 milioni di passeggeri,

il maggior numero di sempre per questo periodo dell'anno, rispetto a 3,1

milioni nello stesso trimestre dello scorso anno. Nell'intero esercizio annuale

2024 i ricavi si sono attestati a 25,02 miliardi di dollari, valore che rappresenta

il nuovo record storico e una crescita del +15,9% sull'esercizio annuale precedente, record storico che è tale sia per i

ricavi derivanti dalla vendita delle crociere che dalle vendite a bordo delle navi risultati pari rispettivamente a 16,46

miliardi (+17,0%) e 8,56 miliardi (+13,7%). Anche l'utile operativo è salito del +82,8% ad un valore mai raggiunto in

precedenza di 3,57 miliardi. L'utile netto è stato di 1,92 miliardi rispetto ad una perdita netta di -74 milioni di dollari

nell'esercizio annuale 2023. Un record è stato segnato anche dal numero di passeggeri imbarcatisi nell'esercizio 2024

sulle navi del gruppo che è risultato pari a 13,5 milioni di unità (+9%).
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SOMEC: NUOVE COMMESSE IN AMBITO GLAZING NAVALE PER UN VALORE
COMPLESSIVO DI OLTRE 65 MILIONI DI EURO

I contratti, sottoscritti con tre primari cantieri europei, riguardano la

realizzazione di sette navi da crociera destinate a quattro differenti armatori Il

Presidente Marchetto: "Con questi contratti, nel solo ultimo trimestre dell'anno,

il nostro Gruppo supera i 148 milioni di Euro di nuovi ordini comunicati, per la

realizzazione di molti progetti sfidanti e innovativi sia in ambito navale che

civile" San Vendemiano (Treviso), 20 dicembre 2024 - Somec S.p.A.

comunica di aver ottenuto commesse per un valore complessivo di 65,5

milioni di euro, di cui 16 milioni in opzione, a beneficio della divisione

Horizons. I contratti, sottoscritti con tre primari cantieri europei, situati

rispettivamente in Finlandia, Germania e Italia, riguardano sette navi da

crociera di nuova fattura, di cui due in opzione. In particolare, la divisione

Horizons si occuperà della fornitura del sistema balcony chiavi in mano, del

pacchetto serramenti e scorrevoli verticali delle cabine e delle vetrate nei ponti

alti della prua con frangivento speciali. Inoltre, confermando l'aderenza ai più

elevati standard in termini di innovazione e sostenibilità per il settore, fornirà

serramenti scorrevoli di nuova concezione ad elevate prestazioni in termini di

resistenza meccanica e isolamento termico. La consegna delle navi è prevista a partire da giugno 2027 fino alla metà

del 2030, l'effetto economico di tali ordini ricadrà tra il secondo semestre 2025 e il primo semestre 2029. Oscar

Marchetto, Presidente del Gruppo Somec, sottolinea: "Queste importanti commesse, ottenute da cantieri di primaria

rilevanza a livello continentale, confermano ancora una volta la fase di dinamismo che sta vivendo il mercato del

settore crocieristico. Con questi contratti, nel solo ultimo trimestre dell'anno, il nostro Gruppo supera i 148 milioni di

Euro di nuovi ordini per la realizzazione di molti progetti sfidanti e innovativi sia in ambito navale che civile. Ringrazio

il team che tutti i giorni mette in campo grande competenza e si impegna per offrire soluzioni dagli elevati standard

qualitativi e un servizio affidabile".
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Appello Uniport al Governo sulla riforma dei porti: "aprire a un concreto confronto con gli
operatori per una riforma efficace"

" Finalmente si cominciano a diradare le nubi su un'ipotesi di riforma

dell'assetto della portualità italiana di cui si è solo parlato per quasi due anni.

Le dichiarazioni del Vice Ministro Rixi rilasciate nei giorni scorsi e le bozze di

testi e slide che circolano, del tutto informalmente, convergono su alcuni punti

e consentono almeno di individuare alcuni temi che si intende toccare e di

capire il metodo con cui si prevede di procedere ", è questo il primo

commento del Presidente UNIPORT - Pasquale Legora alle informazioni

circolate nelle scorse settimane in merito all'ormai prossima Riforma dei porti.

Roma, 20 dicembre 2024 - I l Presidente Legora evidenzia come: "

rafforzamento della governance a livello centrale, coordinamento delle Autorità

di Sistema Portuale e semplificazioni, sono tutti obiettivi che, come

associazione di terminalisti ed imprese portuali, condividiamo. Condivisibile è

anche l'intendimento di una legge delega che definirà il mandato al Governo

per definire in dettaglio le modifiche alla normativa vigente e i tempi entro i

quali si dovranno approvare quelle modifiche. Certo siamo ancora a livello di

indicazioni molto generali. Su alcuni argomenti pur rilevanti (ad esempio il

lavoro) non è chiaro come saranno declinati in concreto gli obiettivi di riorganizzazione e razionalizzazione cui si fa

cenno e a quale categoria di imprese ci si riferisce; altri temi sembrano volersi affrontare solo per alcuni profili e non

complessivamente (ad esempio per il cold ironing riguardo al quale nulla è detto su aspetti di regolazione che, invece,

appaiono urgenti). L'ipotesi di costituzione di una società a controllo pubblico deputata agli investimenti poi è ancora

poco più di un titolo dal quale tra l'altro emerge un dubbio e una delle principali osservazioni degli operatori terminalisti

e delle imprese portuali: si valorizza il ruolo del privato solo come investitore nella rete/infrastruttura? Perché nulla è

detto riguardo un maggior coinvolgimento e valorizzazione del ruolo delle imprese che fin qui con i loro investimenti e

la loro capacità operativa ed organizzativa hanno garantito crescita, capacità competitiva e occupazione nei porti?

Perché tra gli aspetti che si intende semplificare non vi è cenno alle concessioni? ". " La previsione di attuare la

riforma attraverso una legge delega lascia al Governo un ampio margine di tempo per definirne i dettagli, consente di

chiarire tutti questi aspetti e dubbi e, se ci sarà la volontà del Governo stesso (e in primo luogo del Ministero delle

Infrastrutture e dei Trasporti e del Ministero del Mare), di aprire un confronto con le rappresentanze dei diversi

stakeholder. UNIPORT è pronta e disponibile a questo confronto, non solo nell'interesse delle imprese che

rappresenta, ma dell'intero sistema-Paese.". conclude il Presidente UNIPORT.

Informatore Navale
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Politiche del mare, illustrata al Cipom la riforma dei porti

Secondo il ministro Musumeci "pianificazione, coordinamento integrato,

sostenibilità ed efficienza sono i pilastri su cui erigere un nuovo modello di

governance" "Rafforzare e modernizzare il sistema portuale italiano". È

questo l'obiettivo della prossima riforma dei porti, emerso dalla illustrazione

fatta dal viceministro delle Infrastrutture e Trasporti Edoardo Rixi alla riunione

del Cipom , il Comitato interministeriale per le politiche del mare tenutasi ieri a

Palazzo Chigi ,  sotto la presidenza del ministro Nel lo Musumeci.

"Pianificazione, coordinamento integrato, sostenibilità ed efficienza sono i

pilastri su cui erigere un nuovo modello di governance indirizzato a linee guida

comuni, coordinamento delle concessioni e armonizzazione dei piani

regolatori portuali", ha spiegato Rixi. "Una delle principali novità riguarda la

creazione di una società a controllo pubblico col compito di gestire gli

investimenti e di rappresentare il sistema portuale italiano a livello

internazionale, con un ruolo fondamentale nel rafforzamento della sua

proiezione globale. Gli obiettivi - ha concluso il viceministro - sono chiari:

semplificazione, riorganizzazione, sviluppo organico e funzionale a beneficio

dei nostri scali. Una nuova visione che mira a rendere i porti italiani più moderni, sostenibili e capaci di rispondere alle

sfide globali del settore". Nel corso dei lavori, riferisce la Federazione del Mare, il Comitato interministeriale per le

Politiche del mare si è occupato anche di dragaggi, Aree marine protette e Zone economiche esclusive, temi che,

assicura il ministro Musumeci, "ci vedranno impegnati nelle prossime settimane in un serrato calendario di incontri tra

gli esperti ed i rappresentanti degli undici dicasteri presenti nel Cipom. Sono problemi insoluti che aspettano da tempo

risposte concrete". Condividi Tag porti Articoli correlati.

Informazioni Marittime
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Circle per digitalizzare porti e logistica

MILANO - Circle S.p.A. PMI Innovativa quotata sul mercato Euronext Growth

Milan a capo dell'omonimo gruppo specializzato nell'analisi dei processi e

nello sviluppo di soluzioni per la digitalizzazione del settore portuale e della

logistica intermodale e nella consulenza internazionale sui temi del Green Deal

e della transizione energetica, ha annunciato l'ampliamento della propria

partecipazione nel progetto "Automated Systems and AI Tools for Optimal

Management of Port Traffic Flows" dell'ecosistema RAISE - Robotics and AI

for Socio-economic Empowerment. In particolare opererà nell'ambito dello

Spoke 4, di cui già faceva parte, sviluppando attività di progettualità "Smart

and Sustainable Ports". Grazie alla propria esperienza consolidata in numerosi

contesti portuali, Circle riconferma così il proprio impegno nel miglioramento

dell'efficienza e della sostenibilità dei porti. Con un finanziamento aggiuntivo di

oltre 50.000, Circle si occuperà principalmente di attività che comprendono lo

sviluppo di piattaforme per la raccolta e l'elaborazione dei dati provenienti dai

porti, nodi cruciali per la gestione dei flussi di traffico tra il porto e le aree

limitrofe. Circle, con la sua esperienza nelle tecnologie IoT e nell'automazione,

estenderà il suo coinvolgimento attraverso la propria piattaforma MILOS Tracking Federative Platform (TFP), già

operativa in contesti logistici avanzati. In particolare, Circle integrerà nella sua piattaforma servizi di pianificazione e

monitoraggio dei trasporti su gomma, focalizzandosi sui corridoi doganali, sulle attività di navettamento tra aree

portuali e interportuali e sui ritiri e consegne di merci e container vuoti all'interno delle aree portuali. Inoltre, Circle avrà

la possibilità di sviluppare nuove funzionalità per raccogliere alcuni dati in tempo reale, come le informazioni sul

traffico stradale. "Circle si conferma ancora una volta partner strategico per l'innovazione e l'automazione nel settore

portuale - afferma Luca Abatello, ceo di Circle Group - contribuendo attivamente a una gestione più efficiente e

sostenibile dello sviluppo delle operazioni portuali e dei flussi di traffico. La partecipazione all'interno dell'ecosistema

RAISE, con l'obiettivo di sviluppare un ecosistema innovativo all'interno delle aree portuali liguri riducendo l'impatto

ambientale delle operazioni, si inserisce perfettamente tra i propositi evidenziati nel nostro piano industriale "Connect

4 Agile Growth" finalizzato al continuo sviluppo di soluzioni tecnologiche per un ambiente marittimo più digitale e

sostenibile". RAISE (raiseliguria.it) mira a sviluppare e commercializzare soluzioni tecnologiche basate su sistemi

robotici e intelligenza artificiale, che rispondano alle reali esigenze produttive e sociali del territorio ligure. Il progetto

si propone di valorizzare e potenziare la ricerca e lo sviluppo in queste tecnologie per diverse aree di interesse, tra

cui la sanità, la sostenibilità ambientale, i porti intelligenti e le smart city accessibili e inclusive. L'approccio di RAISE

La Gazzetta Marittima
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mette al centro i bisogni delle persone e del territorio favorendo il trasferimento di tecnologie innovative dalla

ricerca al mercato, fornendo risorse, conoscenze e supporto per generare un'innovazione sostenibile, inclusiva e

resiliente. Inoltre, il progetto mira a creare un ecosistema altamente attrattivo per aziende, investitori e ricercatori, sia

a livello nazionale che internazionale.

La Gazzetta Marittima

Focus



 

venerdì 20 dicembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 131

[ § 2 5 3 2 1 8 6 9 § ]

Somec: nuove commesse in ambito glazing navale per oltre 65 milioni di euro

Dic 20, 2024 Il Presidente Marchetto: "Con questi contratti, nel solo ultimo

trimestre dell'anno, il nostro Gruppo supera i 148 milioni di Euro di nuovi ordini

comunicati, per la realizzazione di molti progetti sfidanti e innovativi sia in

ambito navale che civile" San Vendemiano (Treviso) - Somec S.p.A. (Euronext

Milan: SOM), specializzata nella progettazione, produzione e installazione di

opere complesse chiavi in mano in ambito civile e navale, comunica di aver

ottenuto commesse per un valore complessivo di 65,5 milioni di euro, di cui 16

milioni in opzione, a beneficio della divisione Horizons, sistemi ingegnerizzati

di architetture navali e facciate civili I contratti, sottoscritti con tre primari

cantieri europei, situati rispettivamente in Finlandia, Germania e Italia,

riguardano sette navi da crociera di nuova fattura, di cui due in opzione. In

particolare, la divisione Horizons si occuperà della fornitura del sistema

balcony chiavi in mano, del pacchetto serramenti e scorrevoli verticali delle

cabine e delle vetrate nei ponti alti della prua con frangivento speciali. Inoltre,

confermando l'aderenza ai più elevati standard in termini di innovazione e

sostenibilità per il settore, fornirà serramenti scorrevoli di nuova concezione

ad elevate prestazioni in termini di resistenza meccanica e isolamento termico. La consegna delle navi è prevista a

partire da giugno 2027 fino alla metà del 2030. L'effetto economico di tali ordini ricadrà tra il secondo semestre 2025

e il primo semestre 2029. Oscar Marchetto, Presidente del Gruppo Somec, sottolinea: "Queste importanti

commesse, ottenute da cantieri di primaria rilevanza a livello continentale, confermano ancora una volta la fase di

dinamismo che sta vivendo il mercato del settore crocieristico. Con questi contratti, nel solo ultimo trimestre

dell'anno, il nostro Gruppo supera i 148 milioni di Euro di nuovi ordini per la realizzazione di molti progetti sfidanti e

innovativi sia in ambito navale che civile. Ringrazio il team che tutti i giorni mette in campo grande competenza e si

impegna per offrire soluzioni dagli elevati standard qualitativi e un servizio affidabile".
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Fiart chiude l'anno consolidando la sua posizione di mercato

Dic 20, 2024 Baia - Il 2024 è stato un anno importante per Fiart, impegnata a

consolidare la crescita e l'espansione verso i mercati esteri in un contesto

internazionale che fa segnare qualche flessione dopo l'euforia post pandemia.

Il cantiere partenopeo continua con determinazione nella scia dell'innovazione

e della cura del prodotto, consapevole che centrare le esigenze del mercato in

questo periodo è più che mai fondamentale. "Fiart ha intrapreso in questi anni

una strada di rinnovamento che continua a premiare." racconta il CEO Fiart

Giancarlo di Luggo "Abbiamo aperto un canale diretto con i nostri dealer e

clienti grazie al progetto Bespoke, che ci ha permesso di capire e in alcuni

casi anticipare le esigenze del mercato. La gamma prodotti è innovativa, sia

per quanto riguarda la custom luxury line P, sia per quanto riguarda i

Seawalker, oggetto di nuovi interessanti upgrade. Siamo fiduciosi che anche le

novità che presenteremo nei prossimi mesi saranno accolte positivamente."

Presentato ai Saloni nautici autunnali, P52 nuovo yacht nato dalla

collaborazione con l'architetto Stefano Pastrovich, ha catturato gli sguardi del

pubblico con il suo accattivante colore copper-bronze, affermando le sue

forme innovative e l'ampiezza senza pari della coperta, allestita con mobili loose concepiti per il relax e la convivialità.

Come nel caso della gemella più grande, P58 , anche P52 offre pregiate essenze e tessuti eleganti negli ampi

ambienti sottocoperta, con lay out personalizzabili in base alle esigenze dell'armatore. In navigazione la Linea P è

muscolosa e divertente e gli spazi esterni sono studiati nei minimi dettagli, per sfruttare lo spazio da godere con i

propri cari, mantenendo al contempo una grande sensazione di privacy e intimità. La gamma Seawalker, che continua

il trend positivo di unità vendute nella stagione 2024-25, propone barche ricercate nei dettagli in grado di soddisfare

gli amanti della vita all'aria aperta, che trovano nei walkaraound Fiart anche elevate performance di navigazione,

layout esterni curati e ambienti sottocoperta dall'elevato comfort. La novità della gamma , disponibile a partire dalla

primavera 2025 , sarà il Seawalker 39 Panorama che beneficerà di un restyling degli interni, di falchette abbattibili

sulle fiancate e dei già apprezzati hard-top e parabrezza per chiudere la zona frontale, che renderanno anche questo

modello godibile in diverse stagioni e in crociere lunghe. Nella stagione nautica che si sta concludendo, Fiart ha

consolidato la presenza in tutti i continenti, con una rete vendita capillare, in grado di far arrivare ovunque nel mondo

gli yacht prodotti nello stabilimento di Baia, assicurando anche un'adeguata assistenza post-vendita. Attualmente,

oltre il 70% della produzione è destinata al mercato estero, mentre il 30% rimane sul territorio italiano, segnando un

significativo cambiamento di rotta nel processo produttivo e di vendita rispetto al passato. Oltre alla produzione di

yacht, presso gli stabilimenti di Baia si trova anche una divisione dedicata
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al refitting , che può contare su oltre 50.000 mq di spazi coperti e scoperti, assicurando ai clienti un efficiente

servizio di assistenza tecnica, controlli e rimessaggio anche post vendita. Qui si trova anche Fiart Rent, fiore

all'occhiello di Fiart dedicato al charter di lusso, che offre yacht dai 30 ai 58 piedi, sia della linea Classic che della

gamma Seawalker. Per il 2025, la divisione si arricchirà di due eleganti modelli, un Seawalker 39 e un Seawalker 43,

che si aggiungeranno alla già ricca proposta destinata ad una clientela abituata ad un servizio su misura, attento e

puntuale. Fiart non è solo yacht: l'azienda appartiene ad un gruppo solido , operante in diversi settori tra i quali

l'edilizia che chiuderà il 2024 con un attivo superiore ai 500 milioni di euro e ricavi pari a circa 100 milioni. Questa

solidità, consente alla divisione yacht di far fronte con fiducia alle sfide dei prossimi anni, in cui sarà fondamentale

ancora una volta anticipare le esigenze del mercato, investendo in ricerca e sviluppo. Per il 2025 i progetti in cantiere

sono numerosi: Fiart si prepara al nuovo anno con fiducia, guidata dalla passione che da sempre è il motore di

questo storico marchio. Tra gli appuntamenti già in agenda, confermata la presenza diretta ai principali saloni quali il

Miami Boat Show in febbraio, lo Yachting Festival di Cannes e il Salone Nautico di Genova in autunno, oltre alla

presenza in diverse fiere in Italia e nel resto del mondo, in cui il cantiere sarà rappresentato dai propri dealers.
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Appello Uniport al Governo sulla riforma dei porti: "aprire a un concreto confronto con gli
operatori per una riforma efficace"

Dic 20, 2024 Roma - " Finalmente si cominciano a diradare le nubi su

un'ipotesi di riforma dell'assetto della portualità italiana di cui si è solo parlato

per quasi due anni. Le dichiarazioni del Vice Ministro Rixi rilasciate nei giorni

scorsi e le bozze di testi e slide che circolano, del tutto informalmente,

convergono su alcuni punti e consentono almeno di individuare alcuni temi che

si intende toccare e di capire il metodo con cui si prevede di procedere ", è

questo il primo commento del Presidente UNIPORT - Pasquale Legora alle

informazioni circolate nelle scorse settimane in merito all'ormai prossima

Riforma dei porti. Il Presidente Legora evidenzia come: " rafforzamento della

governance a livello centrale, coordinamento delle Autorità di Sistema

Portuale e semplificazioni, sono tutti obiettivi che, come associazione di

terminalisti ed imprese portuali, condividiamo. Condivisibile è anche

l'intendimento di una legge delega che definirà il mandato al Governo per

definire in dettaglio le modifiche alla normativa vigente e i tempi entro i quali si

dovranno approvare quelle modifiche. Certo siamo ancora a livello di

indicazioni molto generali. Su alcuni argomenti pur rilevanti (ad esempio il

lavoro) non è chiaro come saranno declinati in concreto gli obiettivi di riorganizzazione e razionalizzazione cui si fa

cenno e a quale categoria di imprese ci si riferisce; altri temi sembrano volersi affrontare solo per alcuni profili e non

complessivamente (ad esempio per il cold ironing riguardo al quale nulla è detto su aspetti di regolazione che, invece,

appaiono urgenti). L'ipotesi di costituzione di una società a controllo pubblico deputata agli investimenti poi è ancora

poco più di un titolo dal quale tra l'altro emerge un dubbio e una delle principali osservazioni degli operatori terminalisti

e delle imprese portuali: si valorizza il ruolo del privato solo come investitore nella rete/infrastruttura? Perché nulla è

detto riguardo un maggior coinvolgimento e valorizzazione del ruolo delle imprese che fin qui con i loro investimenti e

la loro capacità operativa ed organizzativa hanno garantito crescita, capacità competitiva e occupazione nei porti?

Perché tra gli aspetti che si intende semplificare non vi è cenno alle concessioni? ". " La previsione di attuare la

riforma attraverso una legge delega lascia al Governo un ampio margine di tempo per definirne i dettagli, consente di

chiarire tutti questi aspetti e dubbi e, se ci sarà la volontà del Governo stesso (e in primo luogo del Ministero delle

Infrastrutture e dei Trasporti e del Ministero del Mare), di aprire un confronto con le rappresentanze dei diversi

stakeholder. UNIPORT è pronta e disponibile a questo confronto, non solo nell'interesse delle imprese che

rappresenta, ma dell'intero sistema-Paese .". conclude il Presidente UNIPORT.
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Uniport al governo: "Sulla riforma dei porti confronto con gli operatori"

Il presidente Legora, "Alcuni obiettivi condivisibili e legge delega" Genova -

"Occorre aprire a un concreto confronto con gli operatori per una riforma

efficace" dei porti . E' quanto afferma il presidente di Uniport Pasquale Legora

in merito alle informazioni circolate nelle scorse settimane in merito.

"Finalmente si cominciano a diradare le nubi su un'ipotesi di riforma

dell'assetto della portualità italiana di cui si è solo parlato per quasi due anni".

Per Legora i l  "rafforzamento del la governance a l ivel lo centrale,

coordinamento delle Autorità di sistema portuale e semplificazioni, sono tutti

obiettivi che, come associazione di terminalisti ed imprese portuali,

condividiamo. Condivisibile è anche l'intendimento di una legge delega che

definirà il mandato al Governo per definire in dettaglio le modifiche alla

normativa vigente e i tempi entro i quali si dovranno approvare quelle

modifiche". " Certo siamo ancora a livello di indicazioni molto generali. Su

alcuni argomenti pur rilevanti (ad esempio il lavoro) non è chiaro come

saranno decl inat i  in  concreto g l i  ob iet t iv i  d i  r iorganizzazione e

razionalizzazione cui si fa cenno e a quale categoria di imprese ci si riferisce".

"La previsione di attuare la riforma attraverso una legge delega lascia al governo un ampio margine di tempo per

definirne i dettagli, consente di chiarire tutti questi aspetti e dubbi e, se ci sarà la volontà del Governo stesso (e in

primo luogo del ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti e del ministero del Mare), di aprire un confronto con le

rappresentanze dei diversi stakeholder. Uniport è pronta e disponibile a questo confronto, non solo nell'interesse delle

imprese che rappresenta, ma dell'intero sistema-Paese", conclude.
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